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Berawal dari Kepedulian

Haritz Lawana Prakasa Bahas Peran Difabel di Tingkat ASEAN

Semua Negatif
SEBENARNYA sudah banyak juga yang menjala-

ni tes virus Corona di Indonesia. Yang di Surabaya 
saja sudah 10 orang. ”Semuanya negatif,” ujar Prof. 
Dr. Inge Lucida, direktur International Institute of 
Tropical Disease (ITD) Universitas Airlangga 
Surabaya. 

Saya pun benar-benar ikut penasaran. Mengapa 
tidak ada virus Corona di Indonesia. Padahal, semua 
negara Asia sudah terkena. Sampai orang di luar 
negeri mengejek kita sebagai negara yang tidak 
mampu mendeteksinya.

Kemarin pagi, saya ke ITD Unair itu. Saya tahu Unair 
memiliki laboratorium penyakit tropis terbaik. Saya 
ditemui dua profesor yang ahli virus. Yakni Prof. Dr. Ni 
Nyoman Tri Puspaningsih dan Prof. Dr. Inge Lucida.

Prof. Nyoman adalah Wakil Rektor I Unair. Sedang 
Prof. Inge adalah direktur 

laboratorium penyakit tropis 
tersebut.

Begitu virus Corona 
mewabah, Unair menga-
dakan kontak intensif 
dengan Jepang. ITD 
memang didirikan 
berrsama dengan Jepang.

Setelah serangkaian 
pembicaraan Unair lantas 
berinisiatif membeli tiga 
set Primer yang bisa 
dipakai memeriksa virus 

Corona. Belinya ya di 
Jepang. 

Oleh: Dahlan Iskan

SELEBRITI

Kepedulian terhadap penyandang disabilitas 
membawa Haritz Lawana Prakasa mengambil 
seleksi Youth ASEAN Leaders Policy Initiative 

(YALPI) di Bangkok, Thailand. Tak hanya 
membahas, Arek Suroboyo juga membahas. 

Seharusnya membuat proyek percontohan soal 
disabilitas untuk pemerintahan Thailand.

BANDUNG- Dinas Pember-
dayaan Masyarakat dan Desa 
(DPMD) Provinsi Jawa Barat 
(Jabar) akan membangun 626 
lapangan bola (sepak bola).

Kepala DPMD Jabar, Dedi 
Supandi mengatakan, pem-

bangunan lapangan tersebut 
merupakan salah satu dari 
sembilan program prioritas 
di Jabar yang akan direalisa-
sikan tahun 2020.

“Kita berharap bahwa ada 
satu kecamatan dalam satu 

desa di Jawa Barat berarti 626 
kecamatan kita berharap di 
akhir tahun itu ada 626 la-
pangan sepak bola yang ter-
bangun,” kata Dedi di Gedung 
Sate, Bandung, Selasa (18/2).

Negara Awasi Aktivitas 
Medsos Pegawai Negeri

 Baca Semua... Hal 2

WAHYU ZANUAR BUSTOMI , Surabaya

dapat dan konsep tentang 
penanganan difabel.

Sejatinya, bukan kali itu sa-
ja pemuda 20 tahun ini ber-
bicara di depan umum. Untuk 
mahasiswa seusianya, Acha 
tergolong kerap beradu visi 
di depan umum. Salah satu 
faktor yang mempengaruhi 
perwakilan Indonesia ke YAL-
PI di Bangkok.

Saat itu, dia semakin gugup 
lantaran dirinya tidak hanya 
mengusung konsep. Tapi, 
juga harus bersaing dengan 
pesaing pelajar Asia lainnya. 
Dikeluarkan oleh beberapa 
pelajar dari Lithuania, Jepang, 

dan Maladewa. Belum lagi, 
proses seleksinya cukup pan-
jang. Lebih dari mengirim 
proposal hingga adu debat 
dalam diskusi kelompok ter-
fokus (FGD) secara online yang 
dibuat panitia.

Semuanya berawal pada 
November lalu dan diumum-
kan awal Januari. Ada perwa-
kilan mahasiswa yang men-
jadi perwakilan Indonesia. 
Namun, Acha paling muda. 
Yakni, masih di semester IV 
Fakultas Ilmu Sosial dan Po-
litik (Isopol) Universitas Gad-
jah Mada (UGM) Jogjakarta.

PENGALAMAN yang terja-
di dua pekan lalu sulit dilu-
pakan Haritz Lawana Praka-
sa. Acha, sapaannya, jangan 
grogi bukan kepalang. Dia 

harus berhadapan dengan 
perwakilan Kementerian Lu-
ar Negeri dan negara lain. 
Tepatnya mewakili Thailand 
untuk mengemukakan pen-

Tangis BCL Pecah Saat 
Pemakaman Suami

Lawan Kartel 
Bawang Putih
Bahaya tah upami 
leres aya kartel 
mah nyusahkeun 
masyarakat

Anggaran Perjal-
anan Dinas Tembus 
Rp 190 M
Waduh pak gubernur 
ageung oge angga-
ran kanggo perjal-
anan dinas teh

HARITZ LAWANA PRAKASA UNTUK JAWA POS

PENGALAMAN INTERNASIONAL: Acha (kiri) berdiskusi 
dengan rekan-rekannya dari berbagai negara. 

JAKARTA– Pemerintah akan 
terus mengawasi secara ketat 
pergerakan Aparatur Sipil 
Negara (ASN), terutama untuk 
pejabat eselon I dan II. Tuju-
annya jangan sampai para 
abdi negara itu terpapar paham 
radikalisme.

Menteri Pendayagunaan 
Aparatur Negara dan Refor-
masi Birokrasi (MenPAN-RB) 
Tjahjo Kumolo mengatakan, 
saat ini seluruh pejabat eselon 
I dan eselon II semua sudah 
terdata dengan baik.

ISTIMEWA

ASYIK BERMAIN: Sejumlah anak-anak terlihat menikmati permainan bola. Tahun ini, setiap kecamatan 
akan dibangun satu lapangan sepak bola. Program ini untuk menaikan indeks pembangunan.

626 Lapangan Bola Dikebut

TJAHJO KUMOLO 
Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi 

 Baca Tangis... Hal 2

 Baca Lawan... Hal 2

 Baca Haritz... Hal 2

KARAWANG- Prosesi pemakaman Ashraf Sinclair, 
suami artis Bunga Citra Lestari atau BCL, dilang-
sungkan di Kompleks Al Majid, pemakaman San 
Diego Hills, Karawang, Jawa Barat, Selasa (18/2) sore. 
Jenazah Ashraf ikut rombongan tiba di pemakaman 
sekitar pukul 16.00 WIB.

Keranda jenazah Ashraf langsung diangkat ke 
samping liang lahat untuk dilakukan prosesi 
pemakaman. Gema takbir dan tahlil ikut prosesi 
pemakaman dari awal sampai akhir. BCL yang kala 
itu pakai pakaian serba putih juga terlihat ikut 
membacakan tahlil dan doa untuk Ashraf.

Air mata Bunga Citra Lestari pecah saat jenazah 
Ashraf dimasukkan ke liang lahat. BCL yang 

awalnya berusaha untuk tegar 
tahan tangis, tampak tidak 

perlu membendung udara 
tampak kompilasi melihat 
jasad Ashraf dikubur 
dengan tanah.

Ayah Ashraf yang sengaja 
datang dari Malaysia 

memberikan sambutan di 
hadapan para 

pelayat. Dia 
mengakui terkesan 
tentang profesi 
pemakaman yang 
dihadiri banyak 
orang. Dan, 
termasuk 
dihadiri kalang-
an selebriti yang 
merupakan 
sahabat Ashraf 

dan BCL.

Anggaran Perjalanan Dinas Tembus Rp 190 M

ISTIMEWA

JALIN KERJA SAMA: Gubernur Jabar Ridwan Kamil saat menyaksikan proses penandatanganan kerja sama dengan perusahaan penyedia layanan booking 
tiket dan hotel online untuk perjalanan dinas di Gedung Pakuan, kemarin (18/2). Kerja sama ini diyakini akan lebih efisiensi dari sisi anggaran.

BANDUNG- Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) Jawa Ba-
rat (Jabar) menggandeng 
empat perusahaan penyedia 
layanan booking tiket dan 
hotel online untuk keperluan 
perjalanan dinas yang dibu-
tuhkan hanya berupa tiket, 

melalui tiga provider yaitu PT 
Aero Globe Indonesia (Aerotra-
vel), PT Global Tiket Network 
(Tiket.com), dan PT Trinusa 
Travelindo (Traveloka).

Penandatanganan kerja 
sama dilakukan oleh Gu-
bernur Jabar Ridwan Kamil 

dengan Direktur PT Airy Nest 
Indonesia (Airy Rooms), PT 
Aero Globe Indonesia, PT 
Global Tiket Network (Tiket.
com), dan PT Trinusa Tra-
velindo (Traveloka) di Ge-
dung Pakuan, Kota Bandung, 
Selasa (18/2).

Dengan kerja sama tersebut, 
tahun ini semua pembelan-
jaan keperluan perjalanan 
dinas ASN Pemprov Jabar dan 
anggota DPRD Jabar dilakukan 
secara online, sekaligus ino-
vasi sektor pengadaan jasa 
pemprov yang pertama kali 

dilakukan di Indonesia.
“Pemprov Jabar yang pert-

ama memulai mem-booking 
traveling untuk perjalanan 
dinas ASN secara online,” 
ujar Kang Emil --sapaan Rid-
wan Kamil.

 Baca 626... Hal 2

 Baca Anggaran... Hal 2

 Baca Negara... Hal 2

Lawan Kartel Bawang Putih
Pemprov Gelar OPM 
Serentak di Jabar

BANDUNG- Tingginya har-
ga bawang putih membuat 
Gubernur Jawa Barat Ridwan 
Kamil mengambil langkah 
cepat. Salahsatunya dengan 
menggelar operasi pasar mu-
rah (OPM) secara serentak di 
seluruh pasar tradisional di 
Jawa Barat. 

Kang Emil sapaan akrabnya 
ini langsung mengecek ke se-
jumlah pasar tradisional di Ko-
ta Bandung didampingi Kepala 
Dinas Perindustrian dan Perda-
gangan Jawa Barat Moh. Arifin 
Soendjayana, Perwakilan Bank 
Indonesia dan Satgas Pangan 
seperti ke Pasar Astana Anyar.

Emil mengaku kedatangannya 
merupakan bentuk kepeduli-
an Pemprov terhadap stabili-
tasnya harga sembako serta 

untuk menindaklanjuti keluhan 
dari emak-emak atas melon-
jaknya harga sembako, salah 
satunya yang paling mencuat 
kenaikan bawang putih.

Menurut Emil, Pemprov 
Jabar akan menggelar OPM 
di seluruh pasar di Jawa Barat. 
Untuk setiap pasar bakal di-
beri jatah bawang puting se-
banyak 8 ton.

“Harga bawang putih ini 
naiknya hampir dua kali lipat, 

mendekati Rp 50.000-Rp 
60.000. Oleh karena itu kami 
dengan sigap segera melaku-
kan operasi pasar untuk men-
girim bawang putih dengan 
harga Rp 28.000/kilo ke pasar 
di seluruh Jabar,” tegas Emil, 
Selasa (18/2).

Operasi pasar dengan volu-
me 8 ton bawang putih sen-
diri, menurutnya menunjukan 
ketersediaan komoditas ini 
berlimpah. Pihaknya mem-

inta ibu-ibu rumah tangga dan 
para pedagang tidak meng-
khawatirkan lagi isu kenaikan 
bawang putih.

Menurut Emil, kebutuhan 
bawang putih di Jabar may-
oritas berasal dari impor. 
Pihaknya berupaya agar pe-
menuhan ke depan bisa datang 
juga dari pasokan lokal se-
panjang harganya terjaga dan 
terjangkau oleh masyarakat.

ISTIMEWA

PANGGUL BARANG: Seorang kakek saat memanggul bawang putih 
pada kegiatan OPM yang digelar Pemprov Jabar di Pasar Astana Anyar.



“Alhamdulillah respon dari 
masyarakat baik, mudah-mu-
dahan dengan begini bisa 
menurunkan harga sehingga 
stabilitas sembako di Jabar 
terkendali seperti yang kita 

lakukan di cabai,” katanya.
Orang nomor satu di Jabar 

ini memastikan akan terus 
memantau pergerakan harga 
komoditas mengingat isu vi-
rus corona sudah diantisipa-
si dan diprediksi bakal mem-
pengaruhi impor produk 
pertanian dari China, terma-

suk komoditas bawang putih. 
“Mudah-mudahan kita doa-
kan tidak ada masalah lagi 
sehingga ekonomi di Jabar 
bisa berjalan dengan lancar,” 
katanya.

Terkait dugaan penimbunan 
komoditas atau adanya kartel, 
Ridwan Kamil menilai rumor 

seperti itu lazim terjadi di 
tengah kenaikan harga sem-
bako. Pihaknya lebih fokus 
pada pengendalian harga agar 
terjangkau masyarakat.

“Fokus di kita pastikan har-
ga di dapur buat ibu-ibu itu 
yang terjangkau. Jadi tugas di 
daerah tidak bisa terlalu jauh, 
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YALPI merupakan kegiatan 
yang mengumpulkan pemu-
da-pemuda di Asia Tenggara. 
Tujuannya merumuskan so-
lusi atas perdebatan di ASEAN. 
Nah khusus di Thailand, pe-
nyelenggara memberikan 
tiga tema pokok masalah. 
Yaitu, pendidikan, distribusi 
kesejahteraan, dan kesejah-
teraan sosial. “Saya fokus 
pada bagian keadilan sosial,” 
tutur Acha.

Acara pada 5–10 Februari itu 
dihadiri 58 mahasiswa. Mere-
ka dibagi 10 kelompok, sesuai 
dengan fokus diskusi. Dalam 
setiap tema, bisa jadi sub pem-
bahasannya lebih dari satu. 
Misalnya, masalah keadilan 
sosial. ”Saya menekankan ma-
salah disabilitas dalam sebuah 
perusahaan,” lanjutnya.

Menurut dia, saat ini semua 
perusahaan atau tempat ker-
ja ramah pada difabel. Jangan 
ada fasilitas dan prasarana 
untuk difabel. Sikap atau ke-
bijakan perusahaan masih 
setengah-setengah untuk 
mereka. Padahal, hal itu tak 
mungkin terjadi. Sebab, me-
reka juga memiliki kemam-
puan dan kesempatan yang 
sama untuk bekerja.

Posisi dalam pekerjaan. Bi-
sa jadi, dalam keterampilan 
keras mereka memang lemah. 
Tapi, soal soft skill atau ke-
mampuan lain yang memiliki 
kelebihan dari yang normal. 
Menurut dia, di Indonesia 
permasalahan tersebut sudah 
sedikit teratasi. Salah satunya 
kompilasi perekaman bersama 
pegawai BUMN. Hanya, itu 

belum cukup karena masih 
banyak perusahaan yang me-
nerima menerima difabel.

Karena itu, pihaknya men-
dorong perusahaan yang 
memiliki dana tanggung 
jawab sosial perusahaan 
(CSR) besar untuk merekrut 
tenaga kerja khusus difabel. 
Dengan catatan, proses pe-
milihan tetap dilakukan 
pada mestinya. Hanya, yang 
ditonjolkan adalah kemam-
puan yang dimiliki mereka.

Selama ini, dana CSR be-
berapa perusahaan kerap 
digunakan untuk kegiatan 
simbolis. Misalnya, menanam 
pohon. Padahal, jika peru-
sahaan memberikan kesem-
patan kepada mereka, pe-
mikirannya sangat luas. 
Bukan soal mereka menda-
patkan pekerjaan saja. ”Psik-
ologisnya juga naik. Menge-
nai memacu orang lain un-
tuk mengasah keterampilan 
mereka,” terang Acha.

Sebelum dipaparkan, pani-
tia memberikan waktu kepa-
da peserta untuk berdiskusi. 
Tahap itu sangat menguras 
energi. Dia harus rela tidak 
tidur dua hari. Kalaupun tidur, 
hanya beberapa jam, lalu 
bangun dan mematangkan 
konsep lagi. Perbedaan budaya 
dan budaya juga menjadi 
kesulitan bagi Acha.

Penyebab, masalah di Indo-
nesia belum tentu terjadi di 
negara ASEAN lainnya. Kare-
na itu, debat antaranggota 
juga terjadi. Lebih lanjut pa-
da akhir kegiatan, mereka 
diharuskan mengajukan per-
tanyaan soal masalah yang 
dipilih. Tidak hanya persetu-
juan. Munculnya virus wabah 

tidak langsung juga meng-
hambat kegiatan mereka.

Saat malam, peserta tak bo-
leh keluar jauh dari lokasi 
acara di Chulalongkorn Uni-
versity. Setiap keluar, mereka 
diwajibkan memakai topeng. 
Dokter pun siap 24 jam. Bah-
kan tiga jam sekali, mereka 
diharuskan menggunakan 
pembersih. ”Jadi, di mana-ma-
na Ada pembersih. Tujuannya, 
terhindar dari penularan virus 
korona ke peserta,” bebernya.

Agar peserta tidak panik, 
panitia selalu dapat memban-
tu. Terkait mengontrol jamu-
an makan mereka. Setelah 
pematangan konsep rampung, 
setiap kelompok diberi wak-
tu untuk presentasi. Pasang-
an tunggal Ronny Moektino 
dan Dwi Santi ditunjuk seba-
gai juru bicara.

Pertama, pemaparan dilaku-
kan di depan akademisi Uni-
versitas Chulalongkorn. Setelah 
direvisi dan diperbaiki, konsep 
pemikirannya disampaikan 
kepada perwakilan menteri 
luar negeri dan disetujui. LSM 
yang berpartisipasi.

Ada beberapa kebijakan 
yang disampaikan Acha saat 
itu. Pertama, terkait inklu-
siDitas difabel dalam sebu-
ah perusahaan. Kedua, soal 
penanganan mengangkat 
psikis difabel. Nah, salah 
satu ide yang disodorkan 
menjadi proyek percontohan 
pemerintah Thailand adalah 
festival difabel.

Dalam kurun setiap tahun, 
terkadang ada acara yang di-
tujukan untuk difabel. Misal-
nya, ada job fair khusus difa-
bel. Juga pelatihan serta dis-
kusi peserta difabel. Acara itu 

bisa mencakup semua kalang-
an. “Jadi, mereka bisa disku-
si terkait semuanya tentang 
difabel,” terangnya.

Selama ini, lanjut dia, ruang 
diskusi yang memfasilitasi 
mereka masih kurang. Yang 
ada, mereka sebaliknya diko-
tak. Contohnya, difabel sela-
lu ditujukan untuk menjadi 
pengusaha mandiri. Padahal, 
kemampuannya bisa jadi ada 
di bidang lain. Penting, selama 
ini kebijakan untuk mereka 
terkesan monoton.

Beberapa konsep proyek 
percontohan kemudian dika-
ji oleh pemerintah Thailand. 
Jika memang sesuai dan cocok, 
konsep tersebut akan dite-
rapkan di Thailand. Setelah 
itu, baru diterapkan di nega-
ra ASEAN lainnya. “Dalam 
ide penyampaian yang terbe-
rat adalah mereka (pemerin-
tah Thailand. Merah),” katanya.

Sebab, kembali lagi, apa yang 
disampaikan belum tentu ter-
jadi di sana. Perbedaan kultur 
dan budayalah yang membu-
atnya terjadi. Perkiraan itu 
bisa menjadi kebijakan baru 
di Negeri Gajah Putih itu. 
Namun, ingin terbesar adalah 
konsep yang dapat diterapkan 
di Indonesia.

Remaja 20 tahun sekarang 
aktif di beberapa organisasi. 
Baik intra maupun ekstrakam-
pus. Merupakan salah satu 
komunitas sosial di Surabaya. 
Kehadiran Acha di kegiatan 
internasional memang bukan 
pertama kali. Pada 2016–2017, 
dia juga terpilih sebagai pe-
serta pertukaran siswa ke 
Italia. Kini hanya tersedia 
satu, yakni bisa dibawa dan 
bermanfaat bagi sesama. (*)

Selama ini, biaya akomo-
dasi perjalanan dinas dilaku-
kan secara manual oleh tiap 
dinas. Kang Emil mengatakan 
bahwa setelah diteliti, ba-
nyak terjadi pemborosan 
lewat cara tersebut.

“Harga satu tiket bisa ber-
variasi, bahkan pernah keja-
dian dua kali lipat. Sehingga 
menurut saya, kebiasaan asal 
beli yang penting ada tapi 
tidak melihat optimalnya har-
ga, mengakibatkan potensi 
tidak efisien,” kata Kang Emil.

Sementara bila dilakukan 

secara online, lanjutnya, 
proses jual-beli akan terjamin 
secara kompetitif, mudah, 
dan lebih jelas pertanggung-
jawabannya lewat jejak di-
gital. Para ASN pun diper-
silakan memilih keempat 
perusahaan tersebut untuk 
keperluan tiket dan akomo-
dasi perjalanan dinas.

“Karena ini sifatnya tidak 
satu (perusahaan), maka ada 
empat perusahaan yang ber-
gabung nanti boleh memilih 
mulai dari Traveloka, Airy, 
dan lainnya,” ujarnya.

Dari perhitungannya, Kang 
Emil berujar biaya akomodasi 
perjalanan dinas secara online 

bisa menghemat anggaran 
sebesar 30 persen. “Saya kira 
ini terobosan penghematan 
uang yang luar biasa,” ucapnya.

Adapun selama satu tahun, 
Kang Emil menuturkan bahwa 
total anggaran perjalanan 
dinas untuk tiket mengha-
biskan Rp 37 miliar, angka 
berubah menjadi sekira Rp 
190 miliar jika digabung 
dengan booking hotel dan 
pertemuan. “Angka itu gab-
ungan seluruh belanjanya 
Pemprov Jabar dan DPRD 
Jabar,” katanya.

“Nanti (pemesanan tiket dan 
hotel online) di evaluasi di 
akhir tahun, kalau ternyata 

betul (menghemat), maka 
tahun depannya bisa kita ku-
rangi lagi anggaran (perjalan 
dinas),” ujar Kang Emil.

Kang Emil berharap, inova-
si pemesanan tiket dan hotel 
online untuk keperluan per-
jalanan dinas ini bisa diterap-
kan untuk pemerintah daerah 
lainnya dengan Jabar sebagai 
pilot project.

Penerapan biaya perjalanan 
dinas secara online ini juga 
sejalan dengan visi Jabar Di-
gital Province, di mana semua 
urusan seperti pelayanan 
publik dilakukan tanpa per-
temuan fisik alias dalam ja-
ringan (online). (mg1/drx)

Berani Tampil Dihadapan Negara Lain

Pemprov Gandeng Perusahaan Penyedia Layanan Online

 LAWAN
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Setiap Pasar Dapat Jatah 8 Ton 

”Jadi, teknik, dan sarana 
pemeriksaan Corona di Unair 
sama dengan di Jepang,” ujar 
Prof. Inge.

Hasil pengetesan itu juga 
dites ulang di peralatan milik 
Kementerian Kesehatan. Ha-
silnya sama: negatif. 

Yang dibeli itu bukan mesin, 
tapi Primer. Sejenis cairan 
tapi sudah dalam keadaan 
kering --agar bisa dibawa ke 
negara lain.

Mesin pemeriksanya sen-
diri Unair sudah lebih dulu 
memilikinya. Juga bantuan 
dari Jepang. Primer itulah yang 
dimasukkan ke mesin itu. 
Lantas materi yang akan di-
periksa dimasukkan ke da-
lamnya. 

Dan memang lab Unair ini 
bekerjasama dengan Kobe 
University. Sekarang pun ada 
tiga ahli dari Jepang yang ada 
di lab itu.

Waktu membeli senyawa itu 
Unair sampai tidak sabar. 
Terlalu lama kalau harus diki-
rim lewat Fedex atau EMS. 
Prof. Inge memutuskan untuk 
mengirim seorang staf di ITD 
berangkat ke Kobe. 

Begitu tiba di Osaka, staf 
tersebut langsung ke Kobe 
University. Setelah mengam-
bil senyawa tersebut ia lang-
sung kembali ke Surabaya.

”Nah itu orangnya yang ke 
Jepang,” ujar Prof. Inge sam-
bil menunjuk sang utusan 
yang lagi bertugas di ITD.

Prof. Inge sendiri menda-
pat gelar doktor di Kobe 
University. Dia adalah ”pen-
duduk asli” Unair. Ayahnyi 
seorang dokter terkenal lu-
lusan Unair. Ibunyi seorang 
apoteker dari kampus yang 
sama. Tiga saudaranyi juga 
dokter dari Unair. Hanya dua 
yang bukan dokter --tapi 
juga apoteker dan sarjana 
ekonomi Unair. Yang sarja-
na ekonomi itu kini memi-
liki bisnis lab kesehatan 
yang juga sangat terkenal 
di Surabaya.

Sekeluarga Unair semua.
Sedang Prof. Nyoman juga 

dikenal sebagai peneliti he-
bat bidang biokimia. Prof. 
Nyomanlah yang menemu-
kan enzim untuk makanan 

ternak. Yang dulu pernah 
saya undang ke Kementeri-
an BUMN untuk mempre-
sentasikannya. Gelar S2-nyi 
dari ITB dan S3-nyi dari IPB. 
Prof. Nyoman juga pernah 
terpilih sebagai dosen tela-
dan nasional selama tiga 
tahun.

Saat mampir ke ruang ker-
janyi saya pun melihat has-
il-hasil penelitian berbagai 
macam virus di laptopnyi. 
Prinsipnya virus itu punya 
kaki-kaki untuk memijakkan 
diri. Pijakannya adalah sel 
di alat penafasan manusia.

Setelah kaki-kaki virus mem-
peroleh pijakan yang pas, 
barulah sang virus mengelu-
arkan penyakitnya.

Kalau saja tempat berpijak 
kaki-kaki itu tidak tepat sang 
virus tidak bisa berproduksi. 
Ibarat orang mau berak. Kalau 
kakinya tidak tepat di pijakan 
pupnya tidak bisa keluar.

Karena itu struktur virus 
tersebut harus benar-benar 
diketahui. Kini struktur itu 
sudah diketahui. Tanpa pija-
kan yang tepat virus tidak 
bisa berkembang. Maka obat 
yang akan ditemukan adalah 
obat yang akan bisa menipu 
virus. Yakni obat yang bisa 
membuat pijakan yang persis 
diperlukan virus. Tapi sebe-
narnya itu pijakan palsu. 
Dengan demikian virus tidak 
bisa mengeluarkan ”pup” nya.

Dari 10 orang yang pernah 
diperiksa di lab Unair itu se-
bagian adalah pasien rumah 
sakit. Sebagian lagi orang yang 
datang untuk memeriksakan 
diri. Semuanya dicurigai men-
derita virus Corona. Hasilnya: 
bersih. 

Salah satu dari mereka ada-
lah seorang dokter. Sang dok-
ter seperti terkena flu. Putrinya 
baru pulang dari luar negeri. 
Maka muncul kekhawatiran 
tertular virus Corona.

Sang dokter pun meme-
riksakan diri ke lab Unair. 
Ternyata negatif.

Sampai sekarang pun semua 
yang pernah diperiksa itu 
baik-baik saja.

Senyawa yang dibeli dari 
Jepang itu sendiri cukup un-
tuk memeriksa 100 orang. 
Hasil pemeriksaannya pun 
bisa diketahui dengan cepat: 

5 jam kemudian. Itu karena 
tidak perlu antre.

”Siapa pun bisa memerik-
sakan diri ke sini,” ujar Prof. 
Inge, yang sehari-harinya di 
Pusat Penelitian Penyakit 
Tropik di kampus C Unair itu. 
”Tentu harus membayar. Rp 
1 juta,” ujarnyi.

Dua guru besar ini juga ikut 
penasaran: mengapa orang 
Indonesia tidak terkena virus 
Corona. Keduanya masih terus 
mencari jawabnya.

Tapi beliau juga tidak terla-
lu heran. Waktu Arab Saudi 
dilanda wabah virus MERS, 
Indonesia juga aman. Padahal, 
begitu banyak jemaah haji 
yang ke Saudi. 

”Ribuan jemaah haji yang 
diperiksa saat itu. Tidak satu 
pun yang terkena virus MERS,” 
ujar Prof. Inge.

Demikian juga saat Tiong-
kok dilanda virus SARS. In-
donesia nihil.

Hanya waktu ada wabah flu 
burung korbannya banyak. 
Saat itulah Unair berjaya: me-
nemukan obat untuk mence-
gah flu burung.

”Sampai sekarang pun virus 
flu burung itu masih ada. Ki-
ta sering melakukan peme-
riksaan atas ayam di pasar-pa-
sar. Virus flu burungnya ma-
sih ada di ayam. Tapi tidak 
ada lagi orang yang terkena 
flu burung,” ujar Prof. Nyoman. 
”Kita sudah kebal. Kekebalan 
tubuh untuk flu burung sudah 
muncul,” ujarnyi.

Prof. Nyoman ini lahir di 
Belitung. Ayah-ibunyi asli 
Bali. Saat itu orang tua bertu-
gas di BRI Tanjungpandan.

Karir sang ayah melejit di 
Jakarta. Semua orang BRI ta-
hu beliau: I Wayan Patra --pen-
cetus ide kredit usaha tani 
tahun 1970-an. Beliau me-
ninggal muda karena sakit 
ginjal. Setelah itu istri dan 
anak-anak pindah ke Bali.

Prof. Nyoman pun sekolah 
sampai SMA di Denpasar --dan 
akhirnya kuliah di Unair.

Walhasil, belum ada jawaban 
ilmiah soal penasarannya 
banyak orang itu.

Hanya humoris yang lang-
sung bisa menjawab: virus itu 
tidak bisa masuk Indonesia 
karena perizinan di sini sulit!. 
(dahlan iskan)

“Jadi nanti terlihat ada atau 
tidaknya klik dengan kelom-
pok-kelompok radikal teroris-
me menggunakan medsosnya. 
Bagaimana lingkungan kelu-
arganya. Bagaimana aktivitas 
politiknya,” ujar Tjahjo, Sela-
sa (18/2).

Untuk mencegah tumbuhnya 
benih-benih radikalisme di 
kalangan ASN, pada 2018 sudah 
diterbitkan Surat Edaran Men-
PAN-RB No. 137/2018 tentang 
Penyebarluasan Informasi 
Melalui Media Sosial bagi ASN. 
Menteri Tjahjo mengatakan, 
pemerintah memiliki akses 
jejak digital terhadap para pe-
jabat eselon I dan II.

“Sebagai abdi negara, ASN 
sudah seharusnya santun 
dalam menggunakan media 
sosial sebagai sarana komu-
nikasi untuk penyebarluasan 
informasi, baik antar individu, 
individu dan institusi, serta 
antar institusi, untuk mem-
bangun suasana dalam meng-
hadapi tantangan dan peru-
bahan lingkungan,” terangnya.

Tjahjo juga menegaskan, 
permasalahan ini tidak bisa 
ditangani KemenPAN-RB 
sendiri, tetapi harus melibat-
kan beberapa kementerian/
lembaga terkait. Dalam surat 
edaran yang telah diterbitkan, 
pemerintah dengan tegas 
menerapkan sanksi disiplin.

“Proses hukum yang terkait 

kelompok radikal, ada yang 
diturunkan pangkatnya, tidak 
kami dukung terpilih seba-
gai pejabat eselon II dan I,” 
papar Tjahjo.

Keseriusan pemerintah un-
tuk menjauhkan paham ra-
dikalisme dari internal ASN, 
juga dibuktikan dengan pe-
nandatanganan Surat Kepu-
tusan Bersama (SKB) tentang 
Penanganan Radikalisme 
dalam Rangka Penguatan 
Wawasan Kebangsaan.

Ada 11 kementerian dan lem-
baga yang mendandatangani 
SKB tersebut, di antaranya ada-
lah Menteri PANRB, Kepala BKN, 
Ketua KASN, Menteri Agama, 
Kepala BIN, dan instansi lainnya 
yang terkait. (jpc/drx)

Teknis Pemeriksaan Corona Sama dengan Jepang

Untuk Mencegah Paham Radikalisme

kita hanya fokus kenaikan, 
kalau tidak dikendalikan in-
flasi naik, kalau naik berpeng-
aruh ke daya beli,” ujarnya.

Usai memimpin operasi 
pasar pihaknya melanjutkan 
dengan memantau dan ber-
dialog dengan masyarakat dan 
pedagang Pasar Astana Any-
ar. Kedatangannya disambut 
riuh para pedagang dan masy-
arakat yang berada di sana. 

Sementara, Pemerintah Ko-
ta (Pemkot) Bandung tidak 
bisa memastikan kapan har-
ga bawang putih kembali 
normal. Sejauh ini harganya 
masih dikisaran Rp 50.000 
perkilogram. Jika kondisi ini 
terus bertahan maka berpel-
uang terjadi inflasi bagi Kota 
Bandung.

“Di Kota Bandung kalau 
kondisi ini tetap tidak ada 

perubahan sebenarnya akan 
menyebabkan inflasi,” kata 
Kepala Dinas Perdagangan 
dan Perindustrian (Disdagin) 
Kota Bandung,  Elly Wasliah.

Tidak hanya bawang putih, 
komoditas lain pun mengalami 
kelonjakan di antaranya cabe 
merah tanjung, cabe kriting. 
Hal ini juga menambah beban 
daya beli masyarakat, hanya 
saja stock komoditas ini ma-
sih aman.

“Untuk cabai merah tanjung 
dan keriting, masih ada stock 
bervariasi 1 hingga 10 ton 
stock, harga rata-rata untuk 
komoditas beras medium 
masih diharga Rp 11 ribu/kg, 
premiun Rp 12 ribu /kg. Kena-
ikan seperti cabai rawit merah 
Rp 82 ribu/kg, harga cabai 
merah tanjung dan kriting itu 
hingga Rp 70 ribu/kg, bawang 

merah normal Rp 30 ribu/kg, 
daging ayam Rp 34 ribu/kg, 
dan telur Rp 25 ribu/kg,” tu-
turnya.

Kenaikan bawang putih dan 
cabai, kata dia, disebabkan 
musim hujan, ada beberapa 
kendala terutama gagal panen, 
serangan hama, kualitas kurang 
bagus dibandingkan musim 
kemarau kandungan air ting-
gi petani tidak bisa menyim-
pan stock terlalu lama. 

Hanya saja pemerintah pu-
sat melalui Peraturan Men-
teri Perdagangan nomor 96 
tahun 2018 mengatur tentang 
harga acuan disaat pembeli-
an di petani dan di konsumen.

“Berdasarkan acuan Per-
mendag itu harga bawang 
putih itu diharga Rp 32 ribu 
perkilogram,” pungkasnya. 
(mg1/mg2/drx)
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Lebih lanjut, dia menjelaskan 
bahwa pembangunan 626 la-
pangan sepak bola tersebut 
untuk menaikkan indeks pem-
bangunan di desa. “Kita ber-
harap menaikkan indeks pem-
bangunan di desa,” jelasnya.

Berdasarkan laporan dari 
Dinas Pemuda dan Olahraga 
(Dispora), ucap Dedi, ren-
dahnya Sumber Daya Manu-
sia (SDM) dan minimnya 

produktivitas pemuda dalam 
membangun desa, salah sa-
tunya disebabkan dengan 
tidak adanya aktivitas. “Indeks 
pembangunan di Jawa Barat 
itu rendah dikarenakan tidak 
ada aktivitas pemuda terma-
suk anak-anak sekolah di 
level SMA,” terangnya.

Sementara, Gubernur Jawa 
Barat, Ridwan Kamil memiliki 
keinginan yang kuat untuk 
membenahi desa. “Saya be-
kerja ini bukan untuk dapat 
julukan. Saya kerja yang me-

nurut saya itu penting dan 
akan membawa perubahan. 
Tapi kalau ada apresiasi ya 
Alhamdulillah. Berarti ada 
perubahan yang terasa,” ucap 
Emil, sapaan akrabnya.

Sementara itu, Ketua Umum 
Asosiasi Pemerintah Desa 
Seluruh Indonesia (Apdesi) 
Pusat, Sindawa Tarang meng-
apresiasi pemerintah provin-
si berkat inovasi dan aksele-
rasinya dalam pembangunan 
desa di Jabar di masa peme-
rintahan Ridwan Kamil.

“Jika kepala desa sudah maju, 
otomatis desa itu akan maju, 
kabupaten maju, provinsi pun 
maju. Dengan demikian pe-
mikiran Gubernur Jabar kita 
ini sudah memikirkan bahwa 
Indonesia adil dan sejahtera 
sudah mulai dari desa,” kata 
Sindawa.

“Kalau seluruhnya sudah maju, 
maka Indonesia ini bakal men-
jelma menjadi sebuah negara 
kesejahteraan dan akan diper-
hitungkan dalam PBB dunia,” 
tandasnya. (mg1/drx) 

Upaya untuk Menaikkan Indeks Desa
 626
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“Terima kasih atas kedatang-
annya. Terima kasih Indonesia. 
Ini adalah pemakaman yang 
indah, pemakaman yang luar 
biasa. Kita bersama Ashraf se-
lama 40 tahun dan saya melihat 
dia tumbuh besar,” kata ayah 
Ashraf Sinclair di pemakaman.

Setelah pemakaman dan doa 

selesai, Bunga Citra Lestari 
melakukan prosesi tabur bunga 
di atas pusara Ashraf. Air mata 
kembali tumpah. Tidak lama 
kemudian, Noah, anak dari ha-
sil pernikahan BCL dengan 
mendiang Ashraf juga ikut men-
angis. Bunga Citra Lestari kemu-
dian menghampiri sang putra 
dan memeluknya dengan erat.

Tangis BCL semakin men-
jadi teman-teman dan saha-

bat memberikan ucapan 
belasungkawa bagi dirinya 
sambil memeluk. Temukan 
sahabat tampak memeluk 
erat BCL mencoba untuk 
menghibur bintang film Ha-
bibie & Ainun tersebut.

Prosesi pemakaman Ashraf 
dihadiri sejumlah seniman 
guna memberikan penghor-
matan terakhir untuk Ashraf. 
Mereka adalah Ariel NOAH, 

Afgansyah Reza, Vidi Aldiano, 
Olla Ramlan, Reza Rahadian, 
dan yang lainnya.

Seperti diketahui, Ashraf Sin-
clair yang merupakan suami 
Bunga Citra Lestari meninggal, 
Selasa (18/2). Kepastian me-
ninggalnya Ashraf diumumkan 
oleh dokter dari Rumah Sakit 
MMC Kuningan Jakarta Selatan. 
Dia meninggal dalam usia 40 
tahun. (jpc/drx)

Ashraf Meninggal Karena Serangan Jantung
 TANGIS
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Meminta kepada masyarakat 
yang menyewa aset milik 

Pemda Subang agar membayar 
retribusi tepat waktu 

Alamat : Jalan Jend. Sudirman Sarimulya
(Depan Ruko Sudirman Center) Cikampek  
Telp:0264 8332000, Fax: (0264) 8331001

Kesehatan Calon 
Haji Diperiksa

SUBANG-Pemeriksaan 
kesehatan terhadap calon 
haji yang akan diberangkat-
kan Juni 2020 mendatang 
sudah dimulai, Selasa (18/2). 
Kemenag bekerjasama den-
gan Dinkes untuk melaku-
kan pemeriksaan kesehatan 
tersebut.

Kepala Kementerian Agama 
(Kemenag) Kabupaten Sub-
ang,  Drs. H. Abdurohim M.Si 
mengatakan, ada 1.196 calon 
haji yang tercatat akan be-
rangkat Juni mendatang. Pe-
meriksaan kesehatan terse-
but penting dilakukan untuk 
memastikan kesiapan secara 
jasmani untuk menjalankan 
ibadah haji. “Calon Jemaah 
haji harus diperiksa keseh-
eatannya. Ini sebagai salah 
satu syarat untuk berangkat 
ke tanah suci menunaikan 
ibadah haji,” ungkapnya ke-
pada Pasundan Ekspres.

Dia menjelaskan, pem-
berangkatan akan dibagi 

dalam tiga kloter. Kini calon 
Jemaah haji tersebut sudah 
menyetorkan uang muka 
sebesar Rp25 juta. “Mereka 
yang berangkat harus sudah 
melunasi  biaya haji seluruh-
nya, prediksi ada di angka 
Rp35 jutaan,” katanya.

Kepala  Dinas Kesehatan 
Subang Dr. Nunung Syu-
haeri MARS mengatakan, 
pemeriksaan kesehatan kali 
ini dilakukan terhadap 150 
orang calon haji. Pemerik-
saan dilakukan tujuh dokter 
dan lima perawat.

“Adapun pemeriksaan yang 
dilakukan di Puskesmas Su-
karahayu. Mereka calon je-
maah haji berasal dari ber-
bagai kecamatan yaitu dari 
Subang, Cibogo, Cijambe, 
Pagaden. Pemeriksaan kes-
ehatan tersebut merupakan 
tahap kedua. Tahap pertama 
sudah dilakukan beberapa 
waktu lalu.

Dia mengatakan, tahap 
kedua ini merupakan ta-
hap penentuan apakah para 
calon haji  tersebut bisa be-
rangkat atau tidak. “Tahap 

ketiga baru dilakukan  pem-
berian vaksinasi meningitis 
(radang otak)  yang wajib 
diberikan bagi semua para 
calon haji yang berangkat 
untuk mencegah terjadinya 
peradangan otak,” jelasnya.

Dia menuturkan, jika tahap 
kedua ini jemah haji dinya-
takan bisa berangkat, maka 
tinggal membayar pelunasan 
untuk berangkat. 

Kepala Bidang P2P Dinkes 
Subang sekaligus dokter pe-
meriksa kesehatan calon haji 
Dr. Maxi mengatakan,  pe-
meriksaan dilakukan mulai 
dari rontgen, pemeriksaan 
darah di laboratorium, dan  
pemeriksaan kesehatan lain-
nya. “Sementara itu untuk 
para calon haji yang sedang 
hamil dilarang untuk berang-
kat ke tanah suci,” ujarnya.

Dia mengatakan, pihaknya 
juga menyiapkan tenaga pen-
damping kesehatan untuk  
mendampingi para calon haji 
di tanah suci sebanyak dua 
dokter dan tujuh perawat.

Dr Maxi menjelaskan, untuk 
menghindari adanya calon 

Ibu Hamil Dilarang ke Tanah Suci

haji yang meninggal di tanah 
suci ataupun dalam perjalan-
an, maka pemeriksaan kes-
ehatan ini sangat penting.

“Jika ditemukan  memiliki 
penyakit berat maka tidak 

diperkenakan untuk berang-
kat. Seperti yang sedang da-
lam proses pengobatan cuci 
darah, diabetes akut, kencing 
manis akut itu tidak boleh 
berangkat,” ujarnya.

Salah seorang calon haji 
asal Cibogo Nani (51) men-
gatakan, sudah menunggu 
hamper enam tahun untuk 
berangkat haji. Akhirnya 
nanti bulan Juni bisa berang-

kat ke tanah suci.
“Lumayan lama nunggu 

daftar antrian untuk be-
rangkat haji, akhirnya  bisa 
berangkat juga tahun 2020 
ini,” katanya.(ygo/ysp)

YUGO EROSPRI/PASUNDAN EKSPRES

PEMERIKSAAN KESEHATAN: Calon jemaah haji yang akan berangkat ke tanah suci diwajibkan mengikuti pemeriksaan kesehatan, Selasa (18/2).

PURWAKARTA-Airy, pe-
rusahaan Accommodation 
Network Operator (ANO) 
Indonesia yang dikelola sep-
enuhnya oleh anak bangsa, 
meresmikan kerja sama den-
gan Pemerintah Provinsi Jawa 
Barat dalam ranah pengem-
bangan tenaga kerja pari-
wisata di wilayah tersebut. 

Peresmian kerja sama ini 
ditandai dengan penanda-
tanganan nota kesepahaman 
(MoU) yang  dilakukan oleh 
Alfonso Kodoatie, CEO Airy 
dan Ridwan Kamil, Guber-
nur Jawa Barat, di Bandung, 
Selasa (18/2). 

Kerja sama ini nantinya 
akan mencakup pengemban-
gan dan peningkatan kualitas 
SDM  pariwisata Jawa Barat 
melalui program Airy Com-
munity serta co-branding 
berbagai event pariwisata di 
Jawa Barat. 

Airy Community sendiri 
merupakan program pelati-
han Airy dalam ketenagaker-
jaan perhotelan, terutama as-
pek housekeeping dan front 
office, serta pendayagunaan 
teknologi untuk optimalisasi 
kinerja.

Pemerintah Provinsi Jawa 
Barat telah menargetkan 30 
desa wisata baru pada 2020 
ini dengan menitikberat-
kan pada pemberdayaan 
masyarakat setempat. Salah 
satunya lewat penyediaan 
sarana dan prasarana, sep-
erti tempat penginapan atau 
homestay. 

Data BPS 2018 menyebut-
kan, jumlah tenaga kerja sek-
tor akomodasi di Jawa Barat 
mencapai 47.801 orang. Dari 
total tenaga kerja tersebut, 

hanya 10.994 atau 23 persen 
yang berpendidikan kejuruan 
hotel/pariwisata. 

Sementara dari tingkat pen-
didikan, mayoritas berlatar 
SMA 61,8 persen dan SMP 
16,7 persen. Peningkatan ka-
pabilitas tenaga kerja dalam 
bidang hospitality semakin 
krusial dibutuhkan.

“Jawa Barat saat ini ten-
gah mengembangkan Digital 
West Java dengan meman-
faatkan peranan teknologi 
dalam mengembangkan 
pariwisata Jawa Barat,” ujar 
Ridwan Kamil di sela penan-
datanganan MoU.

Pihaknya pun menyam-
but baik kerja sama dengan 
pelaku industri pariwisata 
berbasis digital, seperti Airy. 
“Khususnya dalam mem-
bantu meningkatkan kualitas 
SDM pariwisata di Jawa Ba-
rat,” katanya.

CEO Airy Alfonso Kodo-
atie menyampaikan, in-
dustri pariwisata tak bisa 
dilepaskan dari penggunaan 
teknologi dan data guna 
memberikan pengalaman 
travelling yang lebih nya-
man dan personal. Saat 
ini, Pemerintah Indonesia, 
termasuk Pemprov Jawa Ba-
rat, sedang bergerak untuk 
mewujudkan Tourism 4.0. 

Kerjasama tersebut, sam-
bungnya, dalam membantu 
peningkatan kualitas tenaga 
kerja pariwisata beserta pe-
manfaatan teknologi untuk 
optimalisasi layanan perho-
telan. 

Dia menambahkan, pen-
andatanganan kerja sama ini 
pun memperkuat komitmen 
Airy dalam mendukung pe-

merintah untuk memajukan 
serta mengembangkan in-
dustri pariwisata di Indonesia 
dalam menyongsong Tour-
ism 4.0.

Lewat Airy Community, kata 
dia, Airy menargetkan keter-
libatan berbagai desa wisata 
dari Jawa Barat selama 2020, 
termasuk penyelenggaraan 
pelatihan kepada SDM dari 
desa-desa wisata binaan. 

Sejak diluncurkan pada 
2018 lalu, program ini telah 
sukses melatih lebih dari 
4.000 tenaga kerja perhotelan 
dari seluruh Indonesia. 

Sebelumnya, guna men-
guatkan pelaksanaan Airy 
Community, Airy juga telah 
bekerja sama dengan Ke-
menterian Pariwisata dan 
Ekonomi Kreatif pada Okto-
ber 2019 dalam bentuk pelak-
sanaan pelatihan SDM dan 
penyusunan kurikulum bagi 
sekolah menengah kejuruan 
pariwisata.

Mengedepankan konsep 
4T, yakni teknologi digital, 
training SDM Pariwisata 4.0, 
transformasi dan transpar-
ansi, Airy terus berinovasi, 
baik dari segi teknologi atau-
pun inisiatif pemberdayaan 
lainnya, untuk memberi kon-
tribusi berkelanjutan kepada 
para stakeholder-nya. 

Tidak saja meningkatkan 
manfaat bagi pengguna, tetapi 
juga memperkuat kemitraan-
nya dengan pemerintah, serta 
menumbuhkan taraf hidup 
mitra pemilik properti dan 
tenaga kerja perhotelan. Seh-
ingga Airy turut andil mema-
jukan pariwisata Indonesia 
yang baru, yakni era Tourism 
4.0.(add/ysp)

KARAWANG-Musyawarah 
Rencana Pembangunan 
( Mu s r e n b a n g )  D a e r a h 
Pemilihan Lima (Dapil V), 
masih diwarnai dengan 
permasalahan klasik yang 
belum terselesaikan, Selasa 
(18/2) di Kantor Kecamatan 
Banyusari. Infrastruktur, 
wilayah pertanian yang 
kekurangan air serta Rumah 
Tidak Layak Huni (Rutilahu) 
masih menjadi perhatian.

A n g g o t a  D P R D  K a r a -
wang dari Fraksi Gerindra, 
Moch. Dimyati mengata-
kan, masalah sawah yang 
kekurangan air masih saja 
terjadi di wilayah Keca-
matan Banyusari, bukan 
karena minimnya debit 
air. Melainkan karena in-

frastruktur ir igasi  yang 
banyak mengalami keru-
sakan. 

“Masalah yang sudah ter-
jadi sejak lama ini harus 
bisa segera diatasi. Pemer-
intah daerah harus segera 
turun bersama PJT II un-
tuk melakukan perbaikan 
saluran-saluran irigasi yang 
rusak, agar distribusi air ke 
area sawah merata,” ucap-
nya.

Sedangkan, Anggota DPRD 
Karawang dari Fraksi PKB, 
Anggi Rostiana mengata-
kan, masalah infrastruktur 
jalan, penurapan serta Ru-
tilahu juga masih memerlu-
kan banyak perhatian dari 
pemerintah daerah.

Sementara, Kepala Dinas 

Musrenbang, Bahas Infrastruktur dan Rutilahu
PUPR, Dedi Ahdiat yang 
juga hadir dalam Musrem-
bang Dapil Lima mengata-
kan, pihaknya akan segera 
berkoordinasi dengan PJT 
II  untuk menyelesaikan 
masalah irigasi yang banyak 
mengalami kerusakan. 

“Besok kami akan rapat 
dengan PJT II. Yang pasti 
tahun ini kami kerjakan 
masalah irigasi. Mungkin 
sebagian masalah akan 
terselesaikan, karena ket-
erbatasan anggaran juga,” 

ungkapnya.
Soal jalan, lanjut Dedi, un-

tuk jalan poros di dapil lima 
sudah hampir tuntas. Meski 
ada beberapa titik yang me-
merlukan pelebaran. 

Berkaitan dengan rutilahu, 
Kepala Bidang Pemukiman 
Dinas PRKP, Baihaqi men-
gatakan, tahun ini pihaknya 
telah merencanakan untuk 
membangun 4 uniy rutilahu 
per desa. “Tahun ini rata-ra-
ta empat rutilahu per desa,” 
katanya.(aef/sep)

Airy - Pemprov Jabar Teken MoU 

TEKEN MOU: 
CEO Airy Alfonso 

Kodoatie (Dari kiri) 
berbincang dengan 

Gubernur Jabar 
Ridwan Kamil dan 

Co-Founder & Chief 
Design Officer Trav-

eloka Albert, usai 
penandatanganan 

nota kesepahaman 
antara Airy dengan 

Pemprov Jabar.

ADAM SUMARTO/
PASUNDAN EKSPRES
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BPBD Imbau 
Warga Waspada

KOTA - Akibat intensitas 
hujan yang cukup tinggi, 
dalam sehari, Kabupaten 
Sumedang diterjang empat 
kejadian bencana alam. Mu-
lai dari pergerakan tanah, 

banjir yang menggenangi 
rumah warga, hingga ben-
cana longsor pada Senin 
(17/2) lalu.

Staf Pusat Pengendali Ope-
rasi (Pusdalops) BPBD Kabu-
paten Sumedang, Ato Arian-
to menuturkan, pihaknya 
menerima laporan bencana 
alam berupa longsor, banjir 

serta pergerakan tanah di 
lokasi yang berbeda.

”Ada empat bencana alam 
dalam satu hari. Yaitu perge-
rakan tanah di Dusun Bunut 
RT 01 RW 07 Desa Ciuyah 
Kecamatan Cisarua. Semen-
tara di Dusun Selagunung 
Desa Cimara Kecamatan Ci-
sarua, juga terjadi pergeseran 

tanah yang mengakibatkan 
robohnya TPT. Lalu Longsor 
di Dusun Cibareubey RT 
02 RW 09 Desa Sukamanah 
Kecamatan Jatinunggal dan 
juga banjir yang merendam 
rumah warga di Cimang-
gung Kecamatan Cimang-
gung,” jelasnya.

Ato pun mengimbau ke-

pada masyarakat Kabupaten 
Sumedang, agar selalu was-
pada terhadap bencana alam 
yang kerap melanda akhir-
akhir ini. ”Selalu waspada 
terhadap pergerakan tanah 
yang terjadi. Serta segera 
melaporkan kejadian tersebut 
agar cepat dilakukan penanga-
nan,” pungkapnya. (cr1)

JATIGEDE - Sekretaris Dae-
rah (Sekda) Kabupaten Su-
medang, Herman Suryatman, 
meminta kepada pemerintah 
dan masyarakat Desa Pa-
kualam serta Karangpakuan 
Kecamatan Darmaraja, da-
pat memaksimalkan ban-
tuan dari Gubernur Jabar, 
Ridwan Kamil.

”Kami sudah berupaya un-
tuk memperjuangkan masy-
arakat Jatigede untuk bangkit 
secara ekonomi. Salahsatunya 
dengan pengembangan wi-
sata di wilayah Jatigede,” ujar 
Herman, kemarin (18/2).

Herman menyatakan, ban-
tuan senilai Rp 30 miliar dari 
gubernur itu, merupakan wu-

jud perjuangan Pemkab Su-
medang untuk mewujudkan 
kabupaten pariwisata. Di sisi 
lain juga, dalam peningkatan 
ekonomi Orang Terkenda 
Dampak (OTD) Jatigede. ”Se-
mua elemen harus mendukung, 
sinergi demi Sumedang yang 
maju,” ucapnya.

Herman menggambarkan, 
bantuan gubernur itu dapat 
dialokasikan untuk pembangu-
nan situs terapung dan peng-
embangan hubungan insfra-
struktur pariwisata Jatigede 
di Desa Karangpakuan. Ke-
mudian di Desa Pakualam, 
akan melakukan penataan 
lokasi take off sekaligus landing 
paralayang dan penataan 

warung wisata, serta 
pembangunan forest walk dan 
mini floating market. 

Menanggapi hal itu, Pjs Ke-
pala Desa Pakualam, Sabidin 
S.E menerangkan, bantuan 
yang bersumber dari pro-
vinsi itu, tentu saja akan di-
kelola sebaik mungkin, se-
suai amanah yang diberikan. 
Nilai dari bantuan tersebut, 
tentu sudah ada porsi untuk 
pengalokasiannya, salahsa-
tunya take off paralayang.

”Bantuan ini hanya sebuah 
amanah dari pemprov, ma-
ka kita harus menjalankan-
nya sesuai dengan apa yang 
diharapkan pemerintah,” 
tukasnya. (eri)

TANJUNGMEDAR – Meski 
di musim penghujan, musibah 
kebakaran menimpa dua 
rumah warga Dusun Bakan 
Teureup RT 01 RW 02 Desa 
Wargaluyu Kecamatan Tan-
jungmedar, Senin (17/2) 
malam lalu.

Babinsa Kecamatan Tan-
jungmedar, Serma Darsum 
mengatakan, api yang mem-
bakar dua rumah itu, berasal 
dari tungku api yang berada 
di dapur rumah panggung.

”Awalnya dari tungku api yang 
belum padam. Lalu memba-
kar kayu bakar yang ada di 
sekitar dapur dan merembet 
ke bagian belakang rumah 
permanen,” ungkapnya.

Darsum menambahkan, 
pemilik rumah yang terbakar 
bernama Surnasih, 71 dan 
Rahya, 31, yang merupakan 
warga Dusun Bakan teureup  
RT 01/02 Desa Wargaluyu 
Kecamatan Tanjungmedar. 
”Iya benar mereka warga sini. 

Mungkin lupa atau bagai-
mana, hingga api membakar 
bangunan rumah tersebut,” 
tambahnya.

Dia pun menambahkan, 
akibat musibah itu, Sunarsih 
dan Rahya mengalami keru-
gian ditaksir mencapai Rp 
65.000.000. ”Yang terbakar 
satu unit rumah panggung 
berukuran 5 X 7 meter dan 
satu unit  rumah permanen 
berukuran 6 X 7meter rusak 
pada bagian atap dan barang 
barang isi rumah rusak 
akibat genting yang jatuh,” 
ungkapnya.

Disebutkan juga, Babinsa, 
Babinkamtibmas, aparatur 
desa, dibantu warga, saat itu 
berusaha memadamkan api. 
”Kita bersama masyarakat 
bergotong royong membantu 
memadamkan api dan mem-
bersihkan bekas material ke-
bakaran. Sementara api dapat 
dipadamkan pada pukul 22.00,” 
pungkasnya. (cr1)

JATINUNGGAL – Guna me-
lengkapi keindahan fano-
rama alam sekitar Jalan Ling-
kar (Jaling) Timur Waduk 
Jatigede, Muspika Jatinunggal 
dibantu masyarakat, men-
anami pinggir jalan itu deng-
an berbagai jenis tanaman.

Camat Jatinunggal, Edi Wa-
hyu menerangkan, saat ini 
akses Jaling Timur tengah 
jadi idola masyarakat. Pasal-
nya, setiap hari libur, akses 
jalan tersebut dipadati warga 
yang sengaja meluangkan 
waktu untuk jalan santai.

”Saat ini jalan lingkar ter-
sebut banyak dipadati 
warga, apalagi kalau libur. 
Oleh sebab itu, kita tambah 
kenyamanan warga deng-
an penghijauan,” katanya, 
kemarin (18/2).

Dikatakan, untuk saat ini, 
di sepanjang akses jalan ter-
sebut masih lenggang dari 
pepohonan. Dampaknya, 
kawasan tersebut jadi mudah 
panas atau gersang. Hal itu 
menjadi salahsatu penyebab 
kurang nyamannya warga 
berada di lokasi tersebut.

Dua Rumah Warga 
Wargaluyu Terbakar

IST

SISa KEbaKaraN: babinsa, babinkamtibmas, aparatur desa 
beserta warga sekitar saat melakukan pendinginan di sisa 
kebakaran yang meludeskan dua rumah warga.

Sehari, Sumedang Dilanda 4 Bencana
IST

LONGSOr: bencana longsor terjadi di Dusun Cibareubey rT 02 rW 09 Desa Sukamanah Kecamatan Jatinunggal saat diguyur hujan dengan intensitas tinggi. Sementara 
di hari yang sama, becana lainnya seperti pergerakan tanah dan banjir, juga melanda sejumlah pelosok desa lainnya yang ada di Kabupaten Sumedang.

Diguyur Rp 30 Miliar, Bantuan Pemprov Diharap Maksimal

IST

KuNJuNGaN: Sekda Sumedang Herman Suryatman (dua kiri) tengah mendampingi bupati saat adanya giat kunjungan Gubernur 
Jawa barat ridwan Kamil ke Kabupaten Sumedang dan menyambangi salahsatu lokasi wisata yang ada di Waduk Jatigede.

Gersang, Jaling Timur Dihijaukan

”Kalau pohon yang kita tanam 
ini sudah tumbuh besar dan 
rindang, maka warga akan 
semakin nyaman berada di 
lokasi tersebut,” ujarnya.

Selain itu, penanaman po-
hon di pinggir Jaling Timur 
itu, menjadi salahsatu upaya 
untuk mencegah terjadinya 
longsor. ”Ini juga salahsatu 
upaya untuk mencegah ter-

jadinya longsor dan pele-
strian alam,” kata dia.

Untuk kedepannya, di se-
panjang jalan lingkar tersebut, 
yang punya potensi wisata 
harus dilakukan penataan 
agar bisa menjadi lahan usa-
ha warga sekitar. ”Untuk ke-
depannya, kita akan menata 
lokasi yang berpotensi wi-
sata,” ucapnya. (eri)

HERI PURNAMA/SUMEKS

TaNaM POHON: Camat Jatinunggal, Edi Wahyu memimpin 
penanaman pohon bersama Muspika Jatinunggal di sekitaran 
Jalan Lingkar (Jaling) Timur Waduk Jatigede, kemarin (18/2).
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CIANJUR-Ketua Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Kabupaten Cianjur, Ganjar 
Ramadhan berjanji memperjuangkan nasib 
para guru honorer di Kabupaten Cianjur agar 
mendapat gaji yang layak. Bahkan dia sudah 
melayangkan surat ke Badan Kepegawaian 
Daerah (BKD) Kabupaten Cianjur untuk me-
muluskan perjuangannya. "Perjuangan saya di 
DPRD khsusnya untuk memperjuangkan guru 
honorer. Saya sudah audensi dengan Asosiasi 
Honorer Nasional (AHN) yang mau difasilitasi 
dengan BKD," kata dia kepada wartawan usai 
menghadiri kegiatan di Universitas Suryakan-
cana (Unsur) Cianjur, belum lama ini.

Selain itu, Ganjar juga telah melayangkan 
surat ke Plt Bupati Cianjur, Herman Suher-
man. Dikatakan, Plt Bupati telah berjanji akan 
melakukan audensi dengan para guru honorer  
dalam waktu dekat."Insya Allah, saya sudah 
melayangkan surat ke BKD dan bupati, sece-
patnya BKD akan melaksanakan audensi. SK 
honorer tersebut untuk meningkatkan tarap 
kesejahteraan guru honorer," jelasnya.

Sementara itu, Siska Sri Wahyuni, guru hon-
orer SMK Dzakiyyun mengatakan, gaji guru 
honorer di Kabupaten Cianjur masih jauh dari 
kata layak. Padahal, banyak yang mengabdi 
sudah puluhan tahun."Gaji guru honorer masih 
jauh dari kata sejahtera. Kesejahteran guru 
honorer jauh lah dari kata cukup,” kata dia.

Meski berpenghasilan rendah, guru honorer 
tetap bekerja maksimal dan penuh tanggung 
jawab. Bahkan banyak yang lebih mementing-
kan siswa dari pada anaknya sendiri. 

Siska berharap pemerintah memperhatikan 
jeritan guru honorer."Harapan saya, pemer-
intah bisa lebih memeperhatikan kesejahter-
aan guru honorer. Meskipun dana BOS bisa 
digunakan untuk menggaji guru honorer, tapi 
belum efektif. Nyatanya di lapangan masih 
ada guru yang hanya terima tiga bulan sekali, 
itupun nilainya jauh dari UMR. Seharusnya, 
minimal UMR atau setara dengan dangan gaji 
buruh," ungkapnya.(job3)

Ketua DPRD Perjuangkan 
Nasib Guru Honorer

HUMANIORA

SUKABUMI-Football Boots Indonesia 
Regional Sukabumi-Cianjur (FBI Suci) siap 
untuk memfasilitasi para pemain sepak bola 
wanita yang ingin menyalurkan bakat dan 
hobinya. Walaupun klub ini sebagian besar 
anggotanya pemain sepak bola laki-laki, juga 
fokus untuk mengembangkan bakat pemain 
sepak bola wanita. “Tujuan klub ini untuk 
kekeluargaan dan main bersama. Karena itu 
kami lebih mengendepankan penampilan 
dibandingkan kemampuan, style first, skill 
later,” kata Admin FBI Suci, Yudi Adityadhar-
ma atau akrab disapa Abab kepada wartawan, 
beberapa waktu lalu. 

Dijelaskan, FBI  merupakan kumpulan peng-
guna sepatu sepak bola dan futsal original 
dari berbagai merek yang dibentuk pada 
tahun 2017. Karena itu di lingkungan FBI, para 
pemain tidak diperbolehkan memakai sepatu 
jiplakan atau KW 2.

Pada Anniversary ke-3 FBI Suci di Stadion 
Korpri Cisaat, Kabupaten Sukabumi pada 
Minggu (16/2), dilaksanakan pertandin-
gan persahabatan antara klub wanita Pu-
tri Sukabumi FC melawan Garda Futsal 
Academy.“Acara anniversary juga sebagai 
ajang silaturahmi antar keluarga besar FBI 
Suci dan klub-klub lain yang berkiprah di 
Sukabumi,” ujar Abab.

Di tempat peringatan hari jadi FBI suci tam-
pak hadir pemain sepak bola putri profesional 
antara lain Inka Susilawati (Persib Bandung) 
dan Leli Sukmawati (PS-Tira). Kehadiran dua 
pemain tersebut untuk menggairahkan sepak 
bola wanita.

Pertandingan antara Putri Sukabumi FC dan 
Garda Futsal Sukabumi hanya untuk kegem-
biraan. Abab mengatakan, pertandingan yang 
sesungguhnya diikuti enam tim dari FBI Suci 
dan dua klub pembuka pertandingan. Dari 
enam klub FBI, satu di antaranya tim wanita. 
Semua pertandingan menggunakan durasi 
pendek yakni 1 x 15 menit. “Kami harapkan 
setelah acara anniversary ini, anggota FBI Suci 
semakin solid dan terus menggelorakan kam-
panye sepak bola di Sukabumi,” tutur dia.(ist)

FBI Suci Kembangkan 
Sepak Bola Wanita

OLAH RAGA

Seleksi Transparan, Jangan Percaya Calo CPNS 
SUKABUMI-Proses rekrut-

men Calon Pegawai Negeri 
Sipil (CPNS) formasi tahun 
2019 di lingkungan Pemerin-
tah Kota (Pemkot) Sukabumi 
telah melewati Seleksi Kom-
petensi Dasar (SKD). Dari 
3001 peserta yang lolos se-
leksi administrasi, sebanyak 
2.659 peserta mengikuti SKD. 
Sementara formasi untuk 
Kota Sukabumi sebanyak 114 
orang. "SKD diselenggarakan 
di Bandung pada 16 dan 17 
Februari lalu," ujar Wali Kota 
Sukabumi, Achmad Fahmi, 
saat jumpa pers di Balaikota 
Sukabumi, kemarin (18/2).

Fahmi mengingatkan, SKD 
tersebut tidak menentukan 
peserta dapat langsung lolos 
untuk mengikuti tahapan se-
lanjutnya yakni Seleksi Kom-
petensi Bidang (SKB) apalagi 
menjadi CPNS. Sebab, masih 
ada keriteria yang harus dipe-
nuhi." Jadi, peserta yang lo-
losa SKD belum tentu dapat 
mengikuti SKB. Karena ada 
beberapa tahapan penilainan 
didalam SKD yang harus ter-
penuhi," terangnya.

Dia melanjutkan, peserta 
CPNS dan masyarakat harus 
betul-betul memahami pros-
es seleksi CPNS 2019 ini. Hal 

ini agar tidak terjadi keg-
aduhan yang diakibatkan 
kurangnya pemahaman." 
Selain total akumulasi passing 
grade CPNS 2019, juga  ada 
kriteria lain yang menentukan 
peserta dapat mengikuti SKB 
atau tidak," paparnya.

Lebih dari itu, Fahmi juga 
mengimbau masyarakat agar 
tidak mudah percaya pada 
siapapun yang menjanjikan 
bisa membantu lolos seleksi 
dan langsung diterima jadi 
CPNS. Sebab, proses proses 
seleksi sangat transparan dan 
mendapat pengawalan ketat 
dari Panitia Seleksi Nasional 
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(Panselnas) dan Panitia Se-
leksi Daerah (Panselda)." 
Jangan mudah percaya pada 
siapapun menawarka kemu-
dahan jadi CPNS. Proses ini 
sangat ketat, tidak ada kes-
empatan untuk rekrutmen 
yang bersifat transaksional," 
pungkasnya.

Sementara Sekda Kota 
Sukabumi yang juga Ketua 
Panselda, Dida Sembada 
mengatakan, ada tiga variabel 
yang harus dipenuhi oleh 
peserta. Pertama Tes Karek-
teristik Pribadi (TKP) nilai 126 
poin, Tes Intelejensi Umum 
(TIU) dengan nilai minimal 

80 dan Tes Wawasan Kebang-
saan (TWK) nilai 65, sehingga 
diakumulatifkan menjadi 271. 
“Jadi, peserta yang memenuhi 
nilai 271 sudah memenuhi 
batas minimal. Tapi belum 
tentu dinyatakan mengikuti 
tahapan selanjutnya,” kata 
Sekda.  

Selain itu, nilai tertinggi 
juga diranking menjadi tiga 
besar untuk masing-masing 
formasi yang akan mengikuti 
SKB. “Jadi, diambil tiga besar 
dari masing-masing formasi, 
yakni hanya 342 orang yang 
akan mengikuti SKB,” jelas-
nya.(job3)

Setengah Stok Darah untuk Pengidap Talasemia 

SUKABUMI- Stok darah 
untuk penderita Talasemia 
paling banyak disiapkan 
Palang Merah Indonesia 
(PMI) Kabupaten Sukabumi. 
Sekitar 50 persen stok darah 
digunakan untuk menutupi 
kebutuhan penderita kelain-
an darah itu.

D i k e t a h u i ,  Ta l a s e m i a 
merupakan kelainan darah 
bawaan yang ditandai oleh 
kurangnya protein pembawa 
oksigen (hemoglobin) dan 
jumlah sel  darah merah 
dalam tubuh yang kurang 
dari ambang normal. Pen-
derita talasemia memer-
lukan transfusi darah atau 
t ra n s p l a nt a s i  s e l  i n d u k 
donor."Talasemia ini pen-
anganannya cukup berat 
karena tidak ada obatnya," 
kata Ketua PMI Kabupaten 
Sukabumi, Dr Hondo Suwito 
seusai acara Muker PMI  di 
Pendopo Kabupaten Suka-
bumi, kemarin (18/02).

Hondo mengungkapkan, 

PMI Minta Bantuan ke 
Jejaring Luar Daerah

ada 150 anak penderita Tala-
semia di Kabupaten Sukabu-
mi. Mereka membutuhkan 
transfusi darah sebanyak 
6 sampai 7 labu dalam se-
tiap bulannya. Oleh karena 
itu, sosialisasi donor darah 
terus dilakukan PMI."Kami 
m e n c o b a  m e n d o r o n g 
masyarakat untuk donor. 
Karena kita butuh. Sebab, 
stok darah yang ada di Ka-
bupaten Sukabumi hampir 
setengahnya terserap anak-
anak penderita Talasemia," 
ungkapnya.

Meskipun demikian, lan-
jut Hondo, PMI Kabupaten 
Sukabumi t idak sampai 
mengalami krisis stok da-
rah. Pihaknya mempunyai 
jaringan dengan PMI dari 
berbagai daerah untuk me-
nutupi kebutuhan."Kami 
punya jaringan seandainya 
terjadi kekurangan darah. 
Namun kebutuhan darah 
itu ada trennya. Jenis yang 
dibutuhkan berubah-ubah, 
kemarin yang banyak dibu-
tuhkan golongan darah O 
dan sekarang A yang dibu-
tuhkan," pungkasnya.(job1)

ASEP HENDRAYANA/JABAR EKSPRES

KETERANGAN PERS: Wali Kota Sukabumi, Achmad Fahmi didampingi Sekda Kota Sukabumi, Dida Sembada saat memberikan keterangan kepada wartawan, Selasa (18/2). 

ILUSTRASI

TERBATAS: Stok darah di Kabupaten Sukabumi setengahnya terserap penderita Talasemia. 

IKLAN EKSPRES
BARIS KEHILANGAN

HILANG STNK NOPOL:D-1011-
AHK AN. EDI S. D-6195-BO AN. 
H. ADAM TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-3451-
SBD AN FITRIYANI. TIDAK BER-
LAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-6480-
TQ AN POLMAIDA PARDEDE. 
TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-2086-
SBI AN YETI NURHAYATI. TIDAK 
BERLAKU LAGI

HILANG BPKB NO:E999888H 
NOPOL D-672-BG A/N:AGUSTIAN 
DANI

HILANG BPKB NO:K06336919 
N O P O L  D 1 2 5 0 T M 
AN.INDRAPRADANAYUDISON

HILANG STNK NOPOL:D-3474-
FU TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-4354-
ABP AN.UJANG SUGANDI TDK 
BERLAKU

HILANG STNK NOPOL:D-6693-
UDT AN.YUSI SULIAWATI TDK 
BERLAKU

BARIS PELUANG USAHA

PENGHASILAN TAMBAHAN 
375RB S/D 1JT PERHARI 
TANPA KERJA, DGN METODE 
MINING CRYPTOCURRENCY. 
HUB: ADI DAN HARI TLP/WA: 
081211701113,081288463001

Puluhan PKL Terjaring Operasi Satpol PP  
S U K A B U M I - P u l u h a n 

Pedagang Kaki Lima (PKL) 
terjaring operasi tindak pi-
dana ringan (Tipiring) yang 
dilakukan Satpol PP Kota Su-
kabumi. Mereka diproses si-
dang singkat lantaran lanta-
ran berdagang di tempat 
terlarang atau zona merah. 
Ironinya, ada beberapa PKL 
yang terjaring lebih satu kali. 

Kabid Penegakan Perda 
(Gakda) Satpol PP, Kota 
Sukabumi, Sudrajat men-
gatakan, dalam operasi 
kali ini jajarannya berhasil 
menindak sedikitnya 30 
orang pelanggar. Puluhan 
pelanggar itu kedapatan 
berdagang di Jalan Ahmad 
Yani dan Jalan Perintis Ke-
merdekaan. Mereka divonis 
bersalah dan membayar 
denda sesuai Pasal 26 ayat 
1 Perda No.10 tahun 2013 
tentang Penataan dan Pem-
berdayaan PKL. "Para pel-
anggar dijatuhi sanksi denda 

antara Rp50 ribu sampai Rp 
100 ribu. Pelanggar didenda 
melalui sidang di tempat," 
kata Sudrajat kepada warta-
wan, kemarin (18/02).

Sudrajat menjelaskan, 
denda tersebut diputuskan 
hakim sebagai efek jera bagi 
para pelanggar agar tidak 
berjualan di badan jalan 
dan trotoar. 

Dalam operasi kali ini, Sat-
polPP mendapati beberapa 
pedagang yang sebelumnya 
pernah terjerat operasi se-
rupa. Untuk beberapa PKL 
yang membandel diberi-
kan sanksi berlipat."Untuk 
yang membandel didenda 
dengan kelipatan. Jumlah 
denda berlipat tergantung 
berapa kali mereka kedapa-
tan melanggar," ungkapnya.

Lebih jauh Sudrajat me-
nuturkan, operasi serupa 
akan terus digelar untuk 
memberikan edukasi ke-
pada para pedagang yang 

membandel  agar  t idak 
melanggar zona merah. 
Selain menganggu keny-
amanan, PKL yang berda-
gang di tempat terlarang 
juga menggangu pengguna 

jalan. "Kita akan lanjutkan 
secara kontinu. Kegiatan 
akan dilakukan di tempat 
yang sama sepanjang zona 
merah di Kota Sukabumi," 
pungkasnya.(job1)

HERU LESMANA/JABAR EKSPRES

TIPIRING: Sejumlah PKL menjalani proses sidang di tempat 
lantaran terjaring operasi.

HILANG STNK NOPOL:D-2647-
MH AN.JARYATI TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-3252-
OC AN.HANI SURYANI TDK BER-
LAKU

HILANG STNK NOPOL:D-5258-
CH TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-2584-
OW TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-3922-
ABA TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-1057-
DM TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-8978-
XE,D-5585-UBX D-3013-X TIDAK 
BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D1735AF
C,D6682AAT,D1583AJ,D6785MS,
1025HW,2443AAY,4770HG

HILANG STNK NOPOL:D3259KW
,D6293MG,D3661KZ,D4476ACF,D
5395ACJ,D4926ACB.TBL

HILANG STNK NOPOL:D-4034-
DE TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-5458-JS 
TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG BPKB E-0565598-H 
NOPOL D-6461-ER AN.IR.PER-
RYAMPERANTO
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FASILITAS

KARAWANG  - Pemkab 
K a r a w a n g  a k a n  a k a n 
mendukung penuh Badan 
Narkotika Nasional (BNN) 
K a b u p a t e n  K a r a w a n g . 
U n t u k  m e m b e r a n t a s 
p e r e d a r a n  n a r k o b a  d i 
K a b u p a t e n  K a r a w a n g 
melalui Aksi Pencegahan 
D a n  P e m b e r a n t a s a n 
Penyalahgunaan Narkotika 
(P4GN).

P e n g u a t a n  s i n e r g i t a s 
P e m k a b  d a n  B N N K 
Karawang ini dibahas dalam 
rapat kerja yang dihadiri 15 
OPD Kabupaten Karawang 
di hotel Novotel, Senin 
(17/2/2020).

S e k r e t a r i s  D a e r a h 
K a b u p a t e n  K a r a w a n g , 
Acep Jamhuri mengatakan, 
kepada OPD Kabupaten 
Karawa ng untuk terus 
b e s i n e r g i  d e n g a n 
BNNK Karawang dalam 
melaksanakan program 
P4GN.

“ S e m u a  O P D  h a r u s 
mempunyai sistem dalam 
program P4GN tidak hanya 
m e n g a n d a l k a n  B N N K 

Karawang,” kata Sekretaris 
D a e r a h  K a b u p a t e n 
Karawang, Acep Jamhuri.

Lanjut Acep, pihaknya 
a k a n  m e n g u s u l k a n 
kepada Bupati Karawang 
p e r i h a l  p e n d i d i k a n 
yang berkarakter. Yang 
dijalankan oleh Disdikpora 
K a b u p a t e n  K a r a w a n g 
untuk mengajak orang tua 
murid dengan membuat 
kesepakatan. Bagaimana 
membangun kebersamaan 
d a n  k e m i t r a a n  d a l a m 
mendukung program P4GN 
di lingkungan sekolah.

Sementara itu, Kepala 
BNNK Karawang, AKBP 
M Jul ian mengatakan, 
pelaksanaan rapat kerja 
b e r s a m a  p e m e r i n t a h 
d a e r a h  i n i  b e r t u j u a n , 
u n t u k  m e n c i p t a k a n 
sinergitas pelaksanaan 
t u g a s  B N N K  d a n 
pemerintah daerah dalam 
mengimplementasikan 
Peraturan Daerah (Perda) 
K a b u p a t e n  K a r a w a n g 
Nomor 9 tahun 2019.

“ T e n t u n y a  s e t e l a h 

p e l a k s a n a a n  r a p a t  i n i 
diharapkan setiap instansi 
minimal bisa menjalankan 
Perda tersebut,” sebutnya.

Semakin meningkatnya 
penyalahgunaan narkoba 
di kalangan masyarakat 
setiap tahunnya tentunya 
diperlukan langkah dan 
upaya yang konkret dari 
b e r b a g a i  p i h a k  u n t u k 
mencegah penyalahgunaan 
narkoba.

“ K a m i  a k a n  t e r u s 
mendorong dan melakukan 
kordinasi kepada setiap 
instansi pemerintah daerah 
untuk berperan aktif ber-
sama BNN dalam perang 
melawan narkoba,” ucap-
nya.

Diakhir acara, BNNK Kar-
awang melakukan penanda 
tanganan Perjanjian Ker-
jasama dengan sejumlah 
OPD Pemda Karawang di-
antaranya DPMD, Dinkes, 
Dinsos, P2TP2A, DP3A, 
K o m i n f o ,  D i s d i k p o r a , 
DPPKB dan Kesbangpol 
serta Satnarkoba Polres 
Karawang. (rie)

OPD Harus Punya Program P4GN

ARIE FIRMANSYAH/KARAWANG BEKASI EKSPRES

RAPAT KERJA : Penguatan sinergitas Pemkab dan BNNK Karawang ini dibahas dalam rapat kerja yang dihadiri 15 OPD Kabupaten Karawang di 
hotel Novotel, kemarin.

C I K A R A N G  U T A R A  – 
Sekitar 70 peserta  Sahabat 
Taruna Siaga Bencana 
(Tagana) mengikuti latihan 
k e t e r a m p i l a n  d a l a m 
menghadapi kebencanaan 
yang diadakan oleh Dinas 
Sosial Kabupaten Bekasi 
di Hotel Grand Cikarang, 
Kecamatan Cikarang Utara, 
selama dua hari pada Senin-
Selasa (17-18) Februari 
2020.

K e p a l a  D i n a s  S o s i a l 
(Kadinsos)  Kabupaten 
Bekasi,  Abdillah Majid 
mengajak semua peserta 
agar peduli dan menjadi 
tenaga yang siap dan siaga 

terhadap bencana. Karena 
wilayah Kabupaten Bekasi 
menjadi salah satu daerah 
yang rawan bencana alam, 
khususnya banjir.

“Kita harus senantiasa 
p e d uli  dan siap dalam 
menghadapi bencana di 
Kabupaten Bekasi,” ujarnya 
s a a t  m e m b u k a  a c a r a 
tersebut.

Hal senada dikatakan 
Kabid Perlindungan dan 
Jaminan, Sosial, Hj Rusmiyah 
m e n u t u r k a n ,  b a h w a 
sangat penting agar setiap 
Sahabat Tagana. Dapat 
memahami pentingnya 
kesiapan dan kesigapan 

pada saat terjadi bencana, 
dengan kemampuan yang 
mumpuni.

“Penambahan personil 
menjadi Sahabat Tagana 
sangat penting, karena 
k e t e r b a t a s a n  p e r s o n i l 
Tagana. Sehingga dengan 
kehadiran Sahabat Tagana 
dapat menambah tenaga 
trampil siaga bencana, saat 
dibutuhkan,” ujarnya.

Dalam kegiatan ini peserta 
mendapat pengetahuan dan 
skill di antaranya pelatihan 
pembuatan dapur umum, 
pembuatan perahu karet, 
pembuatan tenda darurat 
dan lainnya. (rls/rie)

HUMAS PEMKAB BEKASI 

KOMPAK : Peserta  Sahabat Taruna Siaga Bencana ( Tagana) berfoto bersama Kepala Dinsos Abdila Majid 
usai mengikuti latihan keterampilan dalam menghadapi kebencanaan di Hotel Grand Cikarang, Kecamatan 
Cikarang Utara, Selasa (18/2).

Sahabat Tagana Ikuti Latihan Kebencanaan

PURWAKARTA – Bupati 
Purwakarta, Anne Ratna 
Mustika menargetkan, per-
tumbuhan ekonomi ma-
syarakat di Purwakarta bisa 
naik 5, 54 persen di 2021. 
Target itu bisa terealisasi jika 
didorong dengan penyedi-
aan infrastruktur yang layak.

“Titik berat prioritas kami 
kedepan, diarahkan pada 
program penguatan eko-
nomi kerakyatan, peningka-
tan sumber daya manusia, 
pemerataan infrastruktur, 
serta peningkatan produksi 
pangan dan produk unggu-
lan masyarakat. Target kami, 
laju pertumbuhan ekonomi 
di 2021 mendatang naik 5, 
54 %,” ujar Anne akhir pekan 
kemarin.

Menurut Anne, target 
yang ditetapkannya itu bu-
kan tanpa dasar. Karena, di 
Purwakarta akan dibangun 
kawasan industri baru yang 
luasanya mencapai 1.200 
hektare. Dengan adanya 
kawasan industri tersebut, 
ia pun optimis laju pereko-
nomian masyarakat Purwa-
karta akan meningkat.

“Kawasan industri ini se-
dang dalam proses pemban-
gunan. Kalau sudah jadi, di-
perkirakan bisa menampung 
150 – 200 perusahaan. Den-
gan banyaknya perusahaan 
di kawasan ini, tentunya akan 
berimplikasi pada penguran-
gan jumlah pengangguran di 
wilayah kami secara signifi-
kan,” jelasnya.

Anne menuturkan, den-
gan adanya kawasan indus-
tri baru, diharapkan Ka-

bupaten Purwakarta bisa 
menjadi daerah penopang 
pertumbuhan ekonomi di 
Jawa Barat. Atas dasar itu 
pihaknya mengusulkan ke 
Pemprov Jabar supaya di-
buka akses tol baru untuk 
kawasan industri tersebut.

Ia beralasan terkait ren-
cananya mendorong pem-
bukaan akses baru untuk 
kebutuhan industri ini. 
Salah satunya, supaya an-
tara mobilitas warga, jalur 
wisata dan industri tidak 
terganggu satu sama lain.

“Kalau industri punya ak-
ses sendiri kan enak. Tidak 
perlu lagi menggunakan jalur 
arteri yang selama ini jadi 
jalur mobilitas warga. Den-
gan begitu, masyarakat bisa 
tetap aman dan nyaman,” 
imbuhnya. Anne menambah-
kan, selama ini Purwakarta 
juga mengandalkan alokasi 
dari bantuan provinsi (Ban-
prov) untuk pembangunan 
daerah. Bahkan, dari alokasi 
banprov itu 60 % di antaranya 
digunakan untuk pemban-
gunan infrastruktur. Karena, 
pembangunan infrastruktur 
selama ini jadi salah satu 
prioritas pembangunan di 
wilayahnya. “Kami berharap, 
pemprov Jabar bisa kembali 
menunjukan komitmennya 
dan membantu kami sesuai 
dengan prioritas pemba-
nunan yang kami usulkan. 
Karena, dengan adanya alo-
kasi banprov yang mema-
dai, bisa berdampak lang-
sung terhadap peningkatan 
kualitas hidup masyarakat,” 
tutupnya. (rls/rie)

HUMAS PEMKOT BEKASI

PELANTIKAN : Wali Kota Bekasi, Rahmat Effendi bersama 
pengurus PMI Kota Bekasi periode 2019-2024.

Rahmat : PMI akan Dilengkapi 
Teknologi Canggih

KOTA BEKASI – Wali Kota Bekasi, Rahmat Effendi 
hadiri pelantikan Ketua PMI Kota Bekasi, Ade 
Puspita Sari periode 2019-2024. Hadir pada acara 
tersebut Wakil Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto, 
Sekretaris Daerah Kota Bekasi, Hj. Reny Hendrawati, 
Ketua PMI Jawa Barat, Adang Rochjana, para Kepala 
OPD serta para pengurus PMI Kota Bekasi.

Dalam sambutannya, Rahmat menyampaikan, 
PMI Kota Bekasi dapat lebih komprehensif dalam 
menjalankan tugas, dan lebih profesional serta dapat 
memajukan PMI Kota Bekasi.

“Pengurus PMI yang baru dilantik, semoga 
lebih komprehensif lagi dalam menjalankan 
tugas dan lebih profesional terutama bagi tenaga 
medis PMI. (Diharapkan) seluruh pengurus yang 
dilantik dapat menjalankan tugas dengan baik dan 
dapat memajukan PMI Kota Bekasi lebih baik lagi 
kedepannya,” ujar Wali Kota.

Lanjutnya, Wali Kota Bekasi melalui Bapeda segera 
menganggarkan agar PMI Kota Bekasi memiliki 
perlengkapan yang berteknologi canggih. “Kepala 
Bapeda segera, supaya PMI kita bisa memiliki alat 
pengolahan darah yang canggih,” ungkapnya.

Sementara itu, Ketua PMI Provinsi Jawa Barat 
mengatakan, Pelantikan Pengurus PMI Kota Bekasi 
diharapkan dapat memberikan kinerja yang lebih 
lagi kepada masyarakat. (rls/rie)

Bupati Anne Targetkan 
Pertumbuhan Ekonomi Meningkat

TA M B U N  S E L ATA N  – 
Sebagai upaya mengen-
tasakan kawasan kumuh, 
Pemerintah Kabupaten 
Bekasi berkolaborasi dengan 
Pemerintah Pusat melak-
sanakan program Kota Tanpa 
Kumuh (Kotaku) dan Bekasi 
Bersih Sehat Berkah (Ber-
seka).

Bupati Bekasi, Eka Su-
pria Atmaja mengatakan, 
bahwa  Pe m k a b  B e k a s i 
gencar melakukan pena-
taan serta pembangunan 
wilayah yang masih diang-
gap kumuh. “Sesuai dengan 
amanat Undang undang 
bahwa setiap orang berhak 
hidup sejahtera lahir dan 
batin, bertempat tinggal, 
dan mendapatkan lingkun-
gan hidup yang lebih baik 
dan sehat maka dari itu 
Pemkab Bekasi akan terus 

giat melaksanakan program 
Berseka ini,” ucap Eka.

Sesuai dengan Surat Kepu-
tusan Bupati Bekasi No. 591/
KEP.169-Distarkim/2016 
ada sekitar 186,8 hektar dan 
tersebar di 30 kampung, 9 
desa yang berada di 4 ke-
camatan yang masuk lua-
san wilayah kumuh. Sejak 
tahun 2017 hingga saat ini, 
luasan kumuh berdasar-
kan SK. Bupati Tahun 2016 
telah dituntaskan secara 
bertahap.

“Pada tahun 2017 luasan 
kumuh berkurang sebesar 
5,2 hektar. Pada tahun 2018 
berkurang sebesar 78 hek-
tare. Dan pada tahun 2019 
berkurang kembali sebesar 
97 hektar,” ungkap Eka.

Menur utnya,  capaian 
penuntasan luasan kumuh 
tersebut tidak terlepas dari 

usaha dan kerja keras yang 
telah dilakukan oleh Di-
nas Perumahan Rakyat, Ka-
wasan Permukiman dan 
Pertanahan (Disperkim-
tan) sebagai leading sector 
penataan Kawasan kumuh 
di Kabupaten Bekasi.

“Saya mengapresiasi Dis-
perkimtan sebagai leading 
sector, juga kepada per-
angkat dinas mitra yang 
tergabung dalam Pokja 
pengembangan Kawasan 
permukiman, para Muspi-
ka kecamatan, para fasili-
tator dan para relawan 
yang tetap bersemangat 
membangun lingkungan.” 
ujarnya.

Semenatara itu, Kepala 
Dinas Perumahan Rakyat, 
Kawasan Permukiman dan 
Pertanahan, Iwan Ridwan 
mengungkapkan, bahwa 

seluruh kegiatan yang telah 
dilaksanakan ini di kawal 
oleh Lembaga Keswadayaan 
Masyarakat (LKM). Dan 
dilakukan secara swakelola 
oleh Kelompok Swadaya 
Masyarakat. Serta peme-
liharaannya melibatkan 
partisipasi masyarakat me-
lalui kelompok Pemelihara 
dan Pemanfaat (KPP), di 
masing-masing desa atau 
kelurahan penerima lokasi 
dan alokasi dana BPM.

Iwan menambahkan, ren-
cana kegiatan Berseka dan 
Kotaku di Tahun 2020 ini 
akan dianggarkan sebesar 
52 miliar untuk 30 kam-
pung, 9 desa yang berada 
di 4 kecamatan, yaitu Ke-
camatan Tambun Selatan, 
Tambun Utara, Cikarang 
S e l a t a n  d a n  C i b i t u n g . 
(rls/rie)

Pemkab Bekasi  Penataan di Kawasan Kumuh

HUMAS PEMKAB BEKASI

PEMBANGUNAN : Bupati Bekasi, Eka Supria Atmaja didampingi perangkat daerah saat menandatangani 
prasasti dan meninjau hasil pelaksanaan program Berseka dan Kotaku di Desa Mekarsari Kecamatan Tambun 
Selatan, Selasa (18/2).
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CIAMIS – Pemerintah 
Kabupaten Ciamis, Jawa 
Barat, rencananya akan 
mengumpulkan sejarawan dan 
budayawan untuk membahas 
Kerajaan Galuh dan makna 
dari Galuh.

Wakil Bupati Ciamis, Yana D. 
Putra menyampaikan, rencana 
tersebut untuk menanggapi 
pernyataan sejarawan, Ridwan 
Saidi yang sempat mengartikan 

makna Galuh dengan “brutal” 
dan menyebut bahwa di Ciamis 
tidak ada kerajaan.

”Hari Kamis akan kita 
kumpulkan para sejarahwan 
dan budayawan untuk 
membahas soal kerajaan di 
Ciamis,” ujar Yana D. Putra, 
Selasa (18/02).

Menurutnya, penelitian 
tentang peninggalan Kerajaan 
Galuh sudah dilakukan. Bahkan 

yang melakukan penelitian 
adalah para pakar sejarah dan 
budayawan.

”Semua peninggalan kerajaan 
yang ada di Ciamis, Jawa 
Barat sudah diteliti oleh Prof. 
Nina Lubis dan Prof. Sobana 
Hardjasaputra,” ucapnya.

Yana menegaskan dalam 
acara tersebut tidak akan 
mengundang Ridwan 
Saidi untuk hadir. Hal itu 

kata Yana tak perlu repot-
repot dilakukan untuk 
meyakinkan Ridwan Saidi 
yang berpandangan berbeda 
terhadap Galuh.

“Dengan pertemuan nanti 
tentunya bisa lebih meyakinkan 
kita akan Galuh, tak perlu capek-
capek meyakinkan Ridwan 
Saidi yang berpandangan 
berbeda terhadap Galuh,” 
tegasnya.

L eb i h  l a n ju t  Ya na 
mengatakan, terkait dengan 
langkah Pemkab Ciamis 
menempuh jalur hukum 
terhadap Ridwan Saidi, akan 
melihat hasil dari pertemuan 
nanti pada hari Kamis.

”Untuk jalur hukum kita akan 
lihat hasilnya dari pertemuan 
nanti para budayawan 
dan sejarawan,” tutupnya. 
(mg2)

GARUT - Petani yang berkebun 
di Gunung Haruman, Desa 
Cipareuan, Kecamatan Cibiuk, 
Kabupaten Garut menuntut 
agar akses ke gunung haruman 
segera diperkeras dengan alat 
berat stoomwals. Sebab petani 
kesulitan melintas jalan menuju 
Gunung Haruman yang saat ini 
tengah dilaksanakan proyek 
jalan tersebut.

Tuntutan petani itu mereka 
sampaikan kepada pihak 
ketiga yang mengerjakan 
proyek jalan di jalan Gunung 
Haruman. Tuntutan petani 
difasilitasi Pemerintah desa 
yang disampaikan kepada 

UPT PUPR Kecamatan Cibiuk. 
Namun hingga saat ini tuntutan 
petani belum mendapatkan 
respon

Perangkat Desa Cipareuan, 
Dedi mengatakan, pihak dinas 
sudah meneruskan keluhan 
para petani kepada pihak 
ketiga yang menggarap proyek 
pengerasan jalan Gunung 
Haruman.

“ Bila ruas jalan Gunung 
Haruman yang menghubungkan 
Desa Cipareuan dan Desa 
Lingkungpasir, Kecamatan 
Cibiuk tak secepatnya 
distomwals, aktivitas para 
petani dan warga terhambat. 

Para petani dan warga tak bisa 
melintas ke ruas jalan itu, karena 
kondisi jalan yang baru dipasang 
batu itu terjal,” ujar Dedi, Selasa 
(18/02).

Hampir dua minggu kata 
Dedi surat yang dikirimkan 
pemerintah desa belum 
mendapat respon. Padahal kata 
dia, bila pihak ketiga kesulitan 
mencari stoomwals. 

Terpisah pegawai UPT PUPR 
Cibiuk, Dodi menuturkan, 
pihaknya sudah menyampaikan 
keluhan para petani kepada 
pihak ketiga. Alasan pihak 
ketiga masih menunggu alat 
berat. (pap)

GARUT – Batu akik 
Garut pernah mengalami 
masa kejayaan. Seantero 
negeri tiada hari tanpa 
memperbincangkannya, 
bahkan gema batu akik sampai 
ke mancanegara.

Namun, kini batu akik 
mulai redup. Jarang yang 
memperbincangkannya apalagi 
berniat memburu batu akik.

Dilihat dari sisi harga pun, 
batu akik saat ini merosot 
tajam. Dari yang sebelumnya 
bisa mencapai puluhan juta 
rupiah per satu buah untuk 
batu akik Garut super, sekarang 
hanya dihargai jutaan rupiah 
saja.

Ketua Kamar Dagang dan 
Industri (Kadin) Kabupaten 
Garut, Yudi Nugraha 
Lasminingrat, mengaku 
prihatin dengan kondisi batu 
akik sekarang ini.

Yudi sendiri memang 

sudah lama menaruh 
perhatian terhadap batu 
akik. Bahkan menjadi salah 
satu tokoh di Garut yang 
ikut mempopulerkan batu 
akik.

Karena itulah, Yudi berniat 
akan kembali membangkitkan 
batu akik. Apalagi saat ini Yudi 
sudah menjabat sebagai Ketua 
Kadin Garut, tentu menjadi 
satu tantangan bagi dia untuk 
menghidupkan usaha batu 
akik.

”Kadin Kabupaten Garut, 
b e rk e w aj i b a n  u n t u k 
membangkitkan lagi soal 
perbatuan, karena pilihan 
pengrajin batu akik sebagian 
besar gulung tikar,” ujarnya 
Senin, (17/02).

Kabar gembiranya kata Yudi, 
sekitar 50 pengrajin batu akik 
yang merupakan binaan Kadin 
Garut di wilayah Garut selatan, 
saat ini mulai bangkit. Para 

penambang batu akik terus 
melakukan galian, penggosok 
maupun yang mengikat batu 
akik terus memproduksi.

”Jadi, kami terus memproduksi 
batu akik jangan sampai hilang 
begitu saja,” ungkap Yudi.

Lanjut Yudi, selain membuat 
cincin batu akik, para 
pengrajin mulai merambah ke 
pembuatan aksesoris lainnya, 

seperti liontin, anting-anting, 
bros, pin, jepitan rambut, dan 
jenis kerajinan lainnya. Batu 
akik yang dipergunakan juga 
bermacam-macam sesuai 
tingkatan, baik batu kelas 
paling rendah hingga batu 
yang berkualitas tinggi.

”Jadi, kalau cincin umumnya 
untuk para lelaki, tetapi untuk 
aksesoris lebih cenderung 
untuk perempuan,” katanya.

Pengrajin batu akik di selatan 
itu juga dinaungi oleh koperasi. 
Selain dibantu permodalan, 
pengrajin juga mendapatkan 
pembinaan dan dibantu dalam 
pemasaran.

”Hasilnya lumayan, walaupun 
masih sangat terbatas namun 
perputaran uang dalam 
produksi batu akik terus 
berjalan,” tutup Yudi. (fer)

Baintelkam Polri Ingatkan 
Masalah Kedaulatan Bangsa

GARUT - Badan Intelijen Keamanan (Baintelkam) 
mengatakan, Indonesia sangat berpeluang menjadi negara 
besar yang diperhitungkan dunia, karena Indonesia 
memiliki sumber daya alam yang luar biasa besar, 
sebagai modal untuk mensejahterakan masyarakat dan 
untuk berkompetisi dengan negara maju lainnya.

Meski begitu, Indonesia harus meminimalkan terjadi 
kasus-kasus konflik kekerasan, kasus radikalisme dan 
terorisme. Permasalahan konflik di Indonesia harus 
ditekan seminimal mungkin, karena jika tidak, akan 
mempengaruhi kelancaran jalannya pembangunan.

”Kita saat ini sudah harus mengantisipasi perkembangan 
revolusi industri 4.0 serta society 5.0, karena kalau tidak 
Indonesia akan tertinggal dengan negara lain yang 
lebih siap,” kata Kasubdit Baintelkam Polri, Kombes 
Pol, Ratno Kuncoro,S.Ik, M.Si, dalam seminar nasional 
Bedah Radikalisme Penguatan Paham Kebangsaan Bagi 
Mahasiswa Calon Guru beberapa waktu lalu.

“Kejayaan Indonesia sudah di depan mata, tapi harus 
diraih dengan kerja keras dan kerja cerdas. Masa depan 
Indonesia penuh harapan, tapi juga penuh tantangan 
besar. Tantangan yang dihadapi Indonesia semakin 
berat di masa depan.” tambahnya.

Maka dari itu, kata Ratno, segenap elemen bangsa harus 
mengantisipasi, mencegah dan menangani ancaman 
gangguan kamtibmas, khususnya yang bersumber dari 
ancaman konseptual, yakni dari upaya terencana yang 
dikembangkan oleh pihak tertentu dengan tujuan 
menciptakan kondisi yang tidak kondusif terhadap 
kamtibmas dan gangguan pembangunan nasional.

Ia menuturkan, perkembangan permasalahan 
radikalisme dan terorisme, dimulai dari adanya intoleransi 
pasif, intoleransi aktif (ujaran kebencian, kebijakan 
diskriminatif, pelayanan publik diskriminatif ), lalu 
berkembang menjadi radikalisme (intoleransi aktif 
disertai ancaman kekerasan), kemudian kasus terorisme 
(yang merupakan kejahatan kemanusian).

“Agama sebenarnya mengajarkan bagaimana 
memanusiakan manusia, tanpa memandang asal usul 
seseorang.” kata Ratno.

Ia menyebutkan, para pendiri dan tokoh bangsa 
telah banyak menyuarakan pentingnya menjaga NKRI, 
Kebinnekaan, saling menghargai adanya perbedaan. Jadikan 
perbedaan sebagai rahmat Allah SWT. Kelompok radikal 
dan teror tidak jarang mengatasnamakan agama, mengutip 
pernyataan Ken Setiawan dari NII Crisis Centre.

Menurutnya, cara mengidentifikasi radikalisme, yakni 
Perubahan signifikan pada sikap mental yang mendua 
(split personality), karena harus hidup dalam dua 
dunia yang berbeda. Meninggalkan keluarga, sekolah 
atau kuliahnya karena kegiatan. Cenderung menjadi 
pribadi tertutup dan tertekan jiwanya, manipulatif, 
serta minim empati.

”Tips mengatasi radikalisme yaitu Pelajari agama dengan 
paripurna kepada ahlinya. Kenali modus perekrutan 
gerakan radikal. Tolak dengan tegas bila mulai diajak 
kajian yang sembunyi–sembunyi. Berdialog atau lapor 
kepada orang lain bila mendapatkan materi yang tidak 
dimengerti. Kritis walaupun dalam konteks agama, 
agar tidak mudah tersugesti, yang merupakan pintu 
awal perekrutan,” ujar Ratno, yang saat ini bertugas 
di Mabes Polri.

Ia juga menyarankan upaya menanamkan nasionalisme 
di antaranya, Membentuk wadah untuk anak muda. 
Berdayakan komunitas, Pendekatan kearifan lokal, 
Perbanyak kompetisi bakat, dan Hidup berkualitas. 
Ratno menjelaskan tentang bahaya Hoaks dan ujaran 
kebencian, termasuk upaya bersama dalam menanganinya 
sebagaimana fungsi narasumber untuk memberikan 
penjelasan atas sub materi yang diusulkan panitia 
penyelenggara yakni,”Membersihkan Sarang Terorisme 
Dalam Dunia Pendidikan”.

Ketua penyelenggara, Rd. Irfan Nata Perbangsa 
mengatakan, peserta yang hadir dalam seminar ini 
merupakan perwakilan mahasiswa yang mengambil 
program pendidikan keguruan dari berbagai universitas 
dan perguruan tinggi di dalam dan luar Garut.

”Ada 12 perwakilan mahasiswa dari fakultas Institut atau 
sekolah tinggi dari Garut dan luar daerah, serta perwakilan 
dari siswa SMA/SMK dan Madrasah Aliyah plus An-nur 
Garut, dan sekolah lainnya,” pungkasnya. (erf) 

Petani Gunung Haruman Minta Perkeras Jalan

Pemkab akan Undang Sejarawan

Yudi Tertantang Membangkitkan Kejayaan Batu Akik

UNDANG: 
Wakil Bupati 
Ciamis, 
Yana D Putra 
mengabarkan 
bahwa Pemkab 
Ciamis akan 
mengundang 
sejarawan dan 
budayawan soal 
Kerajaan Galuh.
(istimewa)

MENUNJUKKAN: Yudi Nugraha Lasminingrat menunjukkan 
ratusan koleksi batu akik miliknya. (dok Radar Garut)

SULIT DILINTASI: Jalan menuju Gunung Haruman sulit 
dilintasi karena belum diperkeras dengan alat berat.
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Megawati Tetapkan 
45 Pasangan Calon

JAKARTA- Partai Demokra-
si Indonesia Perjuangan (PDIP) 
siap tempur di Pilkada Seren-
tak 2020. Hal itu ditandai 
dengan 45 pasangan calon 
yang sudah disetujui oleh 
Ketua Umum DPP PDIP, Me-
gawati Soekarnoputri dalam 
rapat DPP, Senin, (17/2). 

“Ibu ketua umum telah me-
nyetujui 45 pasangan calon 
untuk 1 pasangan calon pro-
vinsi dan 47 pasangan calon 
kabupaten / kota, yang akan 
diumumkan secara terbuka 
untuk seluruh rakyat Indone-
sia,” kata Sekretaris Jenderal 
PDIP, Hasto Kristiyanto di 
Jakarta, kemarin (18/2).

Hasto menyebutkan, partainya 
pada Rabu (19/2) akan mengu-
mumkan calon kepala daerah 

yang akan diusung partai bernu-
ansa merah ini. Hasto meng-
atakan, pengumuman kepala 
daerah yang diusung PDIP ini 
sebagian besar pasangan calon 
yang diusung adalah kepala 
daerah petahana.

“Karena didasarkan pada 
evaluasi yang dilakukan oleh 
DPP, mereka mampu membawa 
kemajuan, pertumbuhan yang 
berkeadilan, serta kemampu-
an dalam membumikan ide-

ologi Pancasila dalam seluruh 
aspek kehidupan,” katanya.

Hasto menambahkan, bagi 
PDIP, pilkada merupakan 
momentum yang dibutuhkan 
demi keselamatan di par-
tai. PDIP akan terus meng-
gembleng kader-kader untuk 
menjadi pemimpin ideologis, 
memiliki watak nasionalis-ke-
bangsaan, berjiwa kerakyatan 
guna meghadirkan kesejah-
teraan rakyat yang kesejah-

teraan sosial.
Menurut Hasto, setiap kepa-

la daerah dari PDIP harus me-
ningkatkan derajat kesejahte-
raan melalui upaya mencer-
daskan kehidupan bangsa, dan 
meningkatkan taraf kehidupan 
warganya yang sesuai dengan 
nilai-nilai peningkatan tersebut.

“Setiap calon kepala daerah 
dan wakil kepala daerah wa-
jib mengikuti sekolah partai,” 
pungkasnya. (jpc/drx)

JAKARTA – DPR RI belum 
juga memutuskan pembaha-
san Rancangan Undang-Undang 
(RUU) Cipta Kerja. Apakah akan 
dibahas di Badan Legislasi 
(Baleg) DPR atau dibuat Pantia 
Khusus (Pansus). Alasannya, 
Badan Musyawarah (Bamus) 
belum mengadakan rapat.

Wakil Ketua DPR RI Aziz 
Syamsuddin mengatakan, agar 
kontennya bisa dibahas se-
cara komprehensif, maka 
baleg bisa menjadi pilihan 
tepat. “Tapi kecondongannya 
saya lebih condong (dibahas) 
di Baleg. Karena kapasitas dan 
kontennya bisa dibahas se-
cara komprehensif walaupun 
mekanisme baleg itu harmo-

nisasi dan sinkronisasi terha-
dap suatu UU,” kata Aziz di 
Kompleks Parlemen, Jakarta, 
kemarin (18/2).

Menurutnya, Bamus akan 
rapat untuk menentukan RUU 
Ciptaker akan dibahas di Ba-
leg atau di Pansus. “Karena 
kita masih membahas dan 
dalam proses registrasi untuk 
nanti kita bawa ke Rapat Pim-
pinan (Rapim). Bamus pari-
purna baru nanti kita kirim 
ke fraksi dan penentuan itu 
apakah di Baleg atau Pansus 
sama saja,” ujarnya.

Menurut dia, pembahasannya 
di Pansus ataupun di Baleg sama 
saja, karena masing-masing 
anggotanya merupakan gab-

ungan berbagai komisi yang 
ada di DPR. Dia mencontohkan, 
di Baleg DPR RI kapasitas anggo-
tanya bisa dilonggarkan men-
jadi 80 orang, jadi kalau per-
wakilan tiap komisi masing-ma-
sing lima orang maka masih 
ada ruang. “Misalnya satu 
komisi ada lima orang, sehing-
ga ada 55 orang (di Baleg), 
masih ada ruang sekitar 25 
anggota,” ucapnya.

Selain itu, DPR akan melibat-
kan semua unsur dalam pem-
bahasan RUU Ciptaker. Sehing-
ga mendapatkan masukan yang 
komprehensif dalam pemba-
hasannya. Untuk unsur buruh, 
organisasinya banyak. Sehing-
ga tidak semua organisasi yang 

akan diakomodir untuk dim-
intai pendapatnya. “Tidak ada 
pembahasan RUU yang tidak 
melibatkan unsur elemen in-
telektual, mahasiswa, dan 
masyarakat. Pasti kami libatkan,” 
bebernya.

Anggota Badan Legislasi DPR 
RI Achmad Baidowi mengata-
kan, penentuan tersebut akan 
dibahas oleh badan musyawa-
rah DPR. Hanya saja, lobi-lobi 
fraksi akan menentukan sikap 
bamus, apakah pembahasan 
Omnibus Law membentuk 
pansus atau melalui baleg. 
“Soal efektivitas itu tergantung 
lobi-lobi fraksi. Dan kalau jum-
lah anggota Baleg itu jumlahnya 
lebih banyak dari pansus. Semua 

penentunya ada di fraksi,” be-
ber politisi PPP tersebut.

Pengamat Politik Ujang Ko-
marudin membenarkan per-
nyataan Baidowi. Menurutnya, 
pembentukan pansus tergan-
tung usulan dari fraksi. Hanya 
saja, jika pansus dibentuk, 
kemungkinan tarik ulur kepen-
tingan akan lebih besar ketim-
bang dibahas lewat baleg. 
Akademisi Universitas Al Azhar 
Indonesia ini berpendapat, ada 
kekurangan dan kelebihan jika 
dibahas lewat pansus ataupun 
baleg. Jika dibahas lewat pan-
sus, kemungkinan rampung-
nya pembahasan akan lebih 
lama, karena adanya kepen-
tingan. (fin/drx)

PKS Desak Pemerintah 
Terbitkan Perpres PPPK

NGAMPRAH- Puluhan ribu honorer K2 yang sudah 
lulus seleksi pegawai pemerintah dengan perjanjian 
kerja (PPPK) tahap pertama Februari 2019, berenca-
na menggelar aksi demonstrasi besar-besaran.

Massa yang juga terdiri honorer K2 yang belum ikut 
tes PPPK, akan turun ke jalan bila hingga akhir 
Februari nanti peraturan presiden (perpres) tentang 
jabatan dan penggajian PPPK tak kunjung terbit.

Anggota Komisi II DPR Mardani Ali Sera menyata-
kan bahwa persoalan belum terbitnya perpres PPPK 
itu harus disikapi serius.

“Ini mesti diambil serius. PPPK yang sudah lulus 
tidak boleh dibuat terkatung-katung,” kata Mardani 
menjawab JPNN.com, kemarin (18/2).

Politikus Partai Keadilan Sejahtera (PKS) itu memak-
lumi bila honorer K2 akan menggelar aksi demonstrasi 
menuntut perpres segera terbit. Tanpa Perpres, NIP 
dan SK sebagai PPPK tidak bisa diproses BKN.

Namun, mantan wakil ketua Komisi II DPR itu 
mengingatkan aksi demonstrasi itu harus dilakukan 
mengikuti peraturan. “Rencana demo dimaklumi, 
bahkan saya dukung selama semua dilakukan 
mengikut peraturan,” ungkap Mardani.

Menurut Mardani, pihaknya tentu akan memperta-
nyakan kepada pemerintah ihwal belum diterbitkan-
nya perpres tersebut. 

Dia mengingatkan pemerintah harus memberikan 
penjelasan kepada publik secara transparan apa alasan 
dan kendala sehingga belum menerbitkan perpres.

Ada kekhawatiran Mardani bahwa perpres belum 
diterbitkan karena persoalan anggaran untuk 
membiayai gaji yang sudah lulus PPPK itu.

“Iya mesti dibuka ke publik. Perlu ditekan oleh publik. 
Saya khawatir masalah ketersediaan dana,” katanya.

Sebelumnya, pemerintah meminta 51 ribu honorer 
K2 yang lulus seleksi PPPK hasil rekrutmen Februari 
2019 bersabar. Tidak akan lama lagi Perpres tentang 
Jabatan PPPK akan terbit. (jpnn/drx)

ISTIMEWA

RAKOR BERSAMA: Menpan RB Tjahjo Kumolo saat rakor bersama 
DPR membahas soal nasib honorer atau PPPK belum lama ini.

JAKARTA- Dua putra Susi-
lo Bambang Yudhoyono (SBY) 
yakni, Agus Harimurti Yud-
hoyono (AHY) dan Edhie 
Baskoro Yudhoyono (Ibas) 
disebut-sebut akan menjadi 
ketua umum Partai Demokrat 
menggantikan sang ayah. 

Wakil Ketua Umum Partai 
Demokrat, Syarief Hasan 
mengatakan, dua putra SBY 
itu tidak akan bersaing. Kare-
na dia yakin akan diberikan 
porsinya masing-masing oleh 
Partai Demokrat.

“Nanti kan ada porsinya ma-
sing-masing. Kita hanya tahu 
bahwa di Demokrat banyak 
calon-calon pemimpin,” ujar 
Syarief di Gedung DPR, Jakar-
ta, Selasa (18/2).

Soal rencana SBY yang akan 
pensiun tepat di saat Kongres 
Partai Demokrat, semuanya 
menurut Syarief akan dikemba-
likan pada seluruh kader Partai 
Demokrat.

Menurut Syarief, bisa saja 
kader di daerah menginginkan 
AHY atau Ibas menjadi ketua 
umum. Sehingga SBY akan 
melepas jabatannya dan mem-
berikan kursi Demokrat satu 
ke salah satu anaknya.

“Kalau mayoritas memilih, 
tentu Pak SBY akan dengan 
ikhlas untuk memberikan 
kepemimpinan itu kepada 
yang lebih muda,” ungkapnya.

Adapun Partai Demokrat 
akan menyelenggarakan kon-
gres di bulai Mei 2020 men-

datang. Salah satu agendanya 
adalah memilih ketua umum.

Diketahui, Partai Demokrat 
adalah sebuah partai politik 
Indonesia. Partai ini didirikan 
pada 9 September 2001 dan 
disahkan pada 27 Agustus 2003. 
Demokrat pun berhasil meng-
antarkan kader terbaiknya 
yakni SBY menjadi Presiden 
Indonesia dua periode di 2004-
2009 dan 2009-2014.

Sementara SBY menjabat 
sebagai Ketua Umum Partai 
Demokrat sejak tahun 2013. 
Pria asal Pacitan, Jawa Timur 
ini menggantikan Anas Ur-
baningrum yang kala itu ter-
sandung kasus korupsi pem-
bangunan Wisma Atlet di 
Hambalang, Bogor. (jpc/drx)

ISTIMEWA

SEGERA PENSIUN: Ketua Umum Demokrat, SBY dikabarkan akan segera pensiun dalam waktu 
dekat. Sebagai gantinya, kedua anak SBY disiapkan sebagai penerus.

PDIP Siap Tempur di Pilkada
ISTIMEWA

SIAP TARUNG: Sekjen PDIP, Hasto Kristiyanto memastikan PDIP sudah siap untuk mengikuti Pilkada Serentak dengan menyiapkan 45 pasangan calon yang disetujui ketua umum.

JAKARTA – Sekretaris Ka-
binet (Seskab) Pramono Anung 
sempat menyatakan melarang 
Presiden Joko Widodo (Jokowi) 
untuk ke Kediri. Hal itu kare-
na ada mitos siapa pun yang 
ke datang ke sana akan lengser.

Pramono pun menjelaskan, 
pernyataan yang ia sampaia-
kan itu tidak bermaksud un-
tuk melarang Presiden Jokowi 
datang ke Kediri. Karena se-
tahu mantan sekjen PDIP itu, 
Presiden Jokowi tidak takut 
ke mana-mana.

“Berita itu saya kemudian 
diframing beritanya seolah 
Jokowi takut ke Kediri, kan 
kita tahu Presiden Jokowi 
tidak takut ke mana-mana,” 
ujar Pramono di Kompleks 
Istana Kepresidenan, Jakar-
ta, kemarin (18/2).

Menurut Pramono, tidak 
berkunjungnya Presiden Jo-
kowi ke Kediri karena pesan-
tren tersebut tidak mengun-
dang kepala negara. Pesantren 
itu hanya mengundang Wakil 
Presiden Ma’ruf Amin

“Jadi Presiden Jokowi tidak 
datang karena beliau tidak 
diundang. Jadi mana mau 
datang,” katanya.

Pramono juga mengatakan, 
pernyataan dirinya di pondok 
pesantren itu hanyalah guyo-
nan. Bahkan Pramono ber-
guyon kalau Ma’ruf Amin 
datang ke Kediri maka tidak 
akan terjadi apa-apa.

“Kalau Pak Wapres diundang, 
kan mitos tadi enggak ada. 
Karena beliau (Ma’ruf Amin) 
tahu penangkalnya,” ungkapnya.

Menanggapi hal tersebut, 
Wakil Sekretaris Jenderal Par-
tai Amanat Nasional (PAN), 
Saleh Daulay mengatakan 

Pramono Luruskan Larangan Jokowi ke Kediri

DPR Belum Putuskan Pembahasan RUU Cipta Kerja

AZIZ SYAMSUDDIN 
Wakil Ketua DPR RI

pernyataan itu mestinya tidak 
perlu disampaikan ke publik 
oleh Pramono Anung. Sebab, 
tidak ada argumen sosiologis, 
politis, akademis, dan religi-
us yang dapat memperkuat 
asumsi itu.

“Bahkan, pernyataan itu 
dapat menimbulkan kegalau-
an di tengah masyarakat,” 
ujar Saleh.

Saleh mengatakan Kediri itu 
sama dengan Jakarta. Siapa pun 
boleh datang berkunjung. Se-
hingga dirinya tidak percaya 
akan dugaan mistis seperti itu.

Saleh menambahkan, situ-
asi politik kita di tanah air 
sangat stabil. Presiden Jokowi 
didukung masyoritas partai 
politik. Tidak hanya itu, ada 
banyak kelompok masyarakat 
yang mendukung dan mem-
bantu Jokowi.

“Karena itu, secara politis 
rasanya tidak mungkin ada 
yang mau melengserkan Jo-

kowi,” katanya.
Bagi Saleh, tidak mudah 

untuk melengserkan presiden. 
Ada banyak persyaratan kon-
stitusional yang harus dipe-
nuhi. Dengan persyaratan itu, 
rasanya sulit sekali.

“Jadi Pramono Anung agak 
sedikit bercanda ketika meny-
atakan hal itu. Bisa saja, dia 
sedang meminta maaf atas 
ketidakhadiran presiden. Lalu 
disampaikan semacam can-
daan seperti itu,” ungkapnya.

Diketahui Sekretaris Kabinet 
Pramono Anung sengaja tidak 
mengajak Presiden Jokowi ke 
Kediri untuk bersama-sama 
meresmikan Rumah Susun 
Pondok Pesantren Hidaya-
tullah Mubtadiin.

Pramono mengatakan ia 
melarang Presiden Jokowi 
ke Kediri, karena takut lengser 
dari jabatannya kepala ne-
gara. Seperti yang pernah 
dialami oleh Presiden Indo-

nesia ke-4 Abdurahman 
Wahid alias Gus Dur.

“Terus terang saya termasuk 
yang menyarankan Bapak 
Presiden tidak ke Kediri. Saya 
masih ingat, mau percaya atau 
tidak, Gus Dur kundur (kem-
bali) dari Lirboyo, malah ada 
gonjang-ganjing di Jakarta,” 
ujarnya sembari tertawa dalam 
acara peresmian Rumah Susun 
Pondok Pesantren Hidaya-
tullah Mubtadiin, Lirboyo, 
Kediri (16/2).

Namun, lanjutnya, kalau 
ziarah dan berdoa di Makam 
Syekh Al Wasil Syamsudin dan 
Mbah Wasil Setono Gedong, 
Presiden pasti datang.

Presiden KH Abdurrahman 
Wahid alias Gusdur lengser 
dari jabatannya pada akhir 
Juli 2001 silam. Faktanya, pa-
da 19 Juli 2001, Gusdur hadir 
dalam pertemuan para kiai 
Jawa Timur di Pondok Pesan-
tren Lirboyo, Kediri. (jpc/drx)

ISTIMEWA

DAMPINGI PRESIDEN: Seskab Pramono Anung saat mendampingi Presiden Jokowi dalam berbagai kegiatan hingga kunjungan ke daerah.

SBY Segera Pensiun dari Ketua Umum
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ISTIMEWA

ANTARKAN E-KTP: Bupati Bandung Barat Aa Umbara Sutisna saat mengantarkan langsung e-KTP ke rumah salah seorang warga melalui program”Si Layung”.

N G A M P R A H - 
Bupati Bandung 
Barat, Aa Um-
bara Sutisna 

merupakan so-
sok pemimpin 
yang dikenal 
merakyat atau 

dekat dengan ra-
kyat. Selain kerap 

menyerap aspirasi 
w a r g a 

sam-
b i l 

sarapan pagi di berbagai 
wilayah, kini Bupati juga 
tengah menjalankan pro-
gram yang sangat menyen-
tuh masyarakat.

Program yang dikemas 
dengan nama “Bupati AKUR 
Lumpaaat Ngawangun Lem-
bur” perdana dimulai di 
Kecamatan Cililin Kabupa-
ten Bandung Barat (KBB) 
selama tiga hari sejak Sa-
btu (15/2) hingga Senin 
(17/2) lalu. 

Dalam program tersebut 
berbagai kegiatan dilaks-
anakan, salahsatunya ber-
gotong royong bersama 
masyarakat membangun 
masjid, di Kampung Pa-
sirnangka, Desa Batulayang 
Kecamatan Cililin pada 
Minggu (16/2).

Bahkan, orang nomor 
satu di KBB itu, ikut ‘ngaduk’ 
dan tak segan menjinjing 
campuran semen serta me-
nuangkannya untuk pon-
dasi pembangunan masjid 
Al Hikmah di daerah terse-

but.
“Kegiatan ini 

sebagai langkah 
bersama-sama 
membangun 
d a e r a h 
dengan cara 
b e r g o t o n g 
royong bersama 
masyarakat di 
bawah,” kata Bu-
pati di Ngamprah, Se-
lasa (18/2/2020). 

Bupati berharap kegiatan 
positif ini mendapat respons 
dan sambutan baik dari 
berbagai kalangan untuk 
ikutserta membantu ma-
syarakat di daerah.

“Mudah-mudahan para 
donator, pengusaha bisa ikut 
untuk membantu pembangu-
nan masjid. Kalau ada sila-
hkan nanti hubungi panitia,” 
seru Bupati.

Pengerjaan pondasi awal 
pembangunan masjid se-
cara gotong-royong ini 
melibatkan warga dan 
seluruh stakeholder di ling-

kungan Pemkab 
Bandung Barat. 

P e n g e r j a a n 
pembangunan 

sebagai bentuk 
implemen-
tasi dari wu-

jud suksesnya 
Visi Bandung 

Barat AKUR (As-
piratif, Kreatif, 

Unggul dan Religius).
Selain itu, ada juga 

pembangunan yang akan 
difokuskan pada pembângu-
nan rumah tidak layak 
huni (Rutilahu) untuk 
warga kurang mampu se-
bagai langkah memperce-
pat proses pembangunan 
di sejumlah wilayah per-
desaan. 

“Program pembangunan 
dengan mengunjungi langs-
ung ke tiap wilayah per-
desaan terutama di wi-
layah terpencil ini sebagai 
bentuk tanggung jawab 
pemerintah ke masyarakat,” 
katanya.

Tak hanya membantu 
pembangunan, pada ke-
sempatan tersebut Bupati 
juga mengantar langsung 
e-KTP kepada beberapa 
rumah warga melalui pro-
gram Sistem Pelayanan 
Antar Langsung (Silayung).  

Dengan program Silayung 
seluruh warga Kabupaten 
Bandung Barat tidak perlu 
repot untuk datang ke kan-
tor Disdukcapil. “Si Layung 
selalu ada ke desa-desa. 
Saya pun berharap masy-
arakat bisa terlayani dengan 
baik,” terangnya.

Untuk diketahui, program 
“Bupati AKUR Lumpaaat 
Ngawangun Lembur” mer-
upakan program andalan 
Pemerintah Kabupaten 
Bandung Barat.

S e j u m l a h  p r o g r a m 
pembangunan dengan men-
gunjungi langsung ke setiap 
wilayah perdesaan teru-
tama di wilayah bagian 
selatan Kabupaten Bandung 
Barat itu, diadakan setiap 

akhir pekan dan akan terus 
ditangani secara bertahap, 
berkelanjutan dan kompre-
hensif. 

Selain di Cililin, wilayah 
lainnya yang bakal dikun-
jungi di antaranya, Keca-
matan Saguling pada 
22,23,24 Februari. Dilanjut-
kan di Kecamatan Sindang-
kerta pada 29 Februari 1 
dan 2 Maret. Lokasi lainnya 
yakni Kecamatan Cipongkor, 
pada 7,8,9 Maret. Termasuk 
Kecamatan Gununghalu, 
pada 14,15,16 Maret.

“Semoga dengan kehadi-
ran Bupati beserta jajaran 
kepala dinas akan membe-
rikan harapan juga kenya-
taan dalam mewujudkan 
pemerataan pembangunan 
di segala bidang. Baik itu 
infrastruktur jalan, kese-
hatan, pendidikan maupun 
pemberdayaan ekonomi 
masyarakat bisa tercapai 
untuk kesejahteraan seluruh 
masyarakat KBB,” kata Bu-
pati. (adv/drx)

Sapa Warga di Setiap Daerah dengan Lumpaaat

Bupati AKUR Ngawangun Lembur

ISTIMEWA

PERKANTORAN PEMERINTAHAN: Kantor Pemkab Bandung Barat berlokasi di Desa Mekarsari Kecamatan Ngamprah. Kantor ini merupakan pusat pelayanan mulai dari administrasi kependudukan, perizinan hingga pelayanan lainnya. 

GOTONG ROYONG: Bupati Bandung Barat, Aa Umbara Sutisna saat ikut membantu warga 
membangun masjid, di Kampung Pasirnangka, Desa Batulayang Kecamatan Cililin pada Minggu (16/2).

SAPA ANAK-ANAK: Bupati Bandung Barat Aa Umbara Sutisna saat memberikan sambutan 
sekaligus menyapa anak-anak pengajian di sebuah masjid di Cililin.

H. Aa Umbara Sutisna
Bupati Bandung Barat
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BANDUNG – Dalam upaya 
meningkatkan kinerja 
penyelenggaraan pemerin-
tahan termasuk memberi-
kan pelayanan kepada ma-
syarakat, para kepala Or-
ganisasi Perangkat Daerah 
(OPD) setingkat dinas, 
badan dan kepala bagian 
Sekretariat Daerah (Setda) 
di lingkungan Pemerintah 
Kota (Pemkot) Bandung 
mendapatkan pelatihan 
sosio-kultural. 

”Ini adalah pengembangan 
kompetensi sosio-kultural. 
Itu lebih ke aspek psikologis, 
komunikasi, kerjasama kita 
dengan temen-temen ASN,” 
terang Kepala Badan Kepe-
gawaian Pendidikan dan 
Pelatihan (BKPP) Kota 
Bandung, Yayan Ahmad Bril-
lyana, di sela-sela pelatihan 
di Hotel Papandayan, Jalan 
Gatot Subroto, Selasa (18/2).

Menurutnya, pelatihan 
sosio-kultural ini penting 

bagi para ASN. Sebab, ber-
kenaan dengan pembangu-
nan karakter dan psikologis 
ASN yang menjadi penun-
jang kinerjanya, disamping 
menguasai kemampuan 
teknis.

”Seluruh ASN kan menda-
patkan sosio-kultural, mis-
alkan setiap Rabu mengaji 
itu bagaimana memanage 
psikologisnya, menyeman-
gati sikap dan perilakunya,” 
ujarnya. 

Pada kesempatan yang 
sama, BKPP juga melun-
curkan digitalitasasi ma-
najemen kepegawaian. 
Yakni, beragam layanan 
digital yang terus di-
kembangkan oleh BKPP 
dalam rangka mengakomo-
dir kepentingan para ASN 
di Pemkot Bandung.

Sejumlah layanan digital 
yang terus dikembangkan 
oleh BKPP Kota Bandung 
diantaranya Aplikasi Ke-

naikan Gaji Berkala Online 
(KGB Online), Sistem In-
formasi Manajemen Kepe-
gawaian (Simpeg) Mobile, 
lalu Sistem Informasi Ma-
najemen Karier (SIMEKAR).

Kemudian Sistem Infor-
masi Penilaian Kompe-
tensi Pegawai (SIKOM), 
lalu ada E-Learning dan 
Sistem Informasi Tugas 
Belajar Dan Izin Belajar 
(Sitimbel).

”Karena di era teknologi 
ini dengan harapan masy-
arakat begitu tinggi, jenis 
pelayanan semakin banyak, 
manusia semakin berkurang, 
teknologi semakin ber-
kembang jadi kita manfaat-
kan teknologi ini untuk 
memberikan pelayanan 
kepada ASN,” jelasnya. 

Yayan mengatakan, sejum-
lah layanan digital tersebut 
sebelumnya sudah ada, 
namun terus dilakukan 
pembaharuan demi mem-

berikan pelayanan secara 
optimal. Sehingga, para ASN 
Kota Bandung bisa men-
gurus keperluan adminis-
trasinya secara mandiri.

”Kalau BKPP harus men-
gurus 15 ribu ASN pasti akan 
keberatan, karena SDM-nya 
tidak mencukupi,” katanya.

Melalui pelatihan sosio-
kultural ini, Wali Kota 
Bandung, Oded M. Danial 
juga menaruh harapan be-
sar bahwa ASN di lingkungan 
Pemkot Bandung mampu 
memberikan pelayanan 
terbaik untuk pemerintah 
atau bahkan masyakatnya 
sendiri.

”Saya melihat bagaimana 
materinya sangat luar bia-
sa, saya berharap ini betul-
betul ada aspek hijrah pe-
rubahan dari mindset dan 
spirit untuk ASN Kota 
bandung dan ASN Kota 
bandung lebih baik,” sing-
kat Oded.(mg2/ziz)

BKPP Dongkrak Kinerja ASN

ISTIMEWA

BUKA ACARA: Wali Kota Bandung, Oded M. Danial membunyikan alarm sebagai tanda pelasksanaan pelatihan sosio-kultural para kepala OPD dimulai.

BANDUNG – Pada 21 Fe-
bruari, 15 tahun yang lalu, 
terjadi musibah besar, di-
mana  Tempat Pembuangan 
Akhir Sampah (TPA) Leu-
wigajah Cimahi longsor. 
Akibatnya, 147 orang me-
ninggal dunia. 

Kejadian tersebut men-
jadi cikal bakal adanya 
Hari Peduli Sampah Nasio-
nal (HPSN) sebagai peng-
ingat dan titik awal komitmen 
secara nasional agar peng-
elolaan sampah lebih ber-
wawasan lingkungan, salah 
satunya adalah dengan ter-
bitnya Undang-Undang 
Nomor 18 Tahun 2008 ten-
tang Pengelolaan Sampah. 

Peristiwa longsornya TPA 
Leuwigajah berdampak 
sangat besar pada Kota 
Bandung. Sebab, TPA ter-
sebut adalah satu-satunya 
tempat pembuangan sampah 
yang digunakan Kota 
Bandung. Bencana lanjutan-
nya adalah Bandung Lautan 
Sampah. Akan tetapi belajar 
dari sejarah kelam tersebut, 
menggerakkan energi posi-
tif seluruh warga untuk ber-
buat lebih nyata, yaitu me-
rubah paradigma terhadap 
sampah. 

Untuk itu dalam peringa-
tan Hari Peduli Sampah 
Nasional (HPSN) Tingkat 
Kota Bandung Tahun 2020, 
Dinas Lingkungan Hidup 
dan Kebersihan (DLKH) 

Kota Bandung akan mem-
peringatinya namun bukan 
merayakannya. 

”Kita akan lebih bercermin 
dan berkomitmen terutama 
lebih mengintensifkan dan 
membumikan Gerakan Kang 
Pisman. Untuk itu maka 
tema ‘Refleksi Lima Belas 
Tahun TPA Leuwigajah 2005-
2020’ dengan tagline ‘Dip-
eringati Tapi Bukan Untuk 
Terulang Kembali’ sangatlah 
tepat,” ujar Kepala DLHK 
Kota Bandung, Kamalia Pur-
bani, melalui siaran pers-nya, 
Selasa (18/2).

Rangkaian kegiatan yang 
bakal dilaksanakan di an-
taranya pameran foto, pemu-
taran film, diskusi dan talk-
show, serta napak tilas ke 
TPA Sarimukti dan eks TPA 
Leuwigajah. 

”Acara puncak kami ren-
canakan berupa seremo-
nial dan peresmian Tempat 
Pengolahan Sampah (TPS) 
terpadu di Pendopo Kota 
Bandung oleh Bapak Wali 
Kota Bandung,” kata Kama-
lia.

Salah satu rangkaian ke-
giatan yang akan dilaksana-
kan adalah napak tilas per-
jalanan ke TPA Sarimukti 
dilanjutkan ke eks TPA Leu-
wigajah. Melalui kegiatan 
ini DLKH Kota Bandung 
mengajak kepada perwaki-
lan warga Kota Bandung 
dari 30 Kecamatan, untuk 

bisa melihat langsung dam-
pak yang diakibatkan dari 
pengelolaan sampah yang 
saat ini secara umum masih 
dilakukan. 

”Hampir 70 persen sampah 
yang dibuang ke TPA Sari-
mukti saat ini bersumber 
dari sampah Kota Bandung 
yaitu lebih kurang 1300 ton 
per hari,” paparnya. 

Menurutnya, hal ini 
menunjukkan sebenarnya 
kondisi bersih yang sudah 
ada dan dirasakan di wi-
layah Kota Bandung, masih 
berupa memindahkan ma-
salah apabila hanya dilaku-
kan kegiatan pengangkutan 
sampah. 

Melalui kegiatan napak 
tilas ini juga semua peserta 
kegiatan dapat melihat ba-
gaimana sebenarnya teknis 
operasional yang dilaksana-
kan di TPA Sarimukti yang 
sampai saat ini belum ada 
teknologi yang diterapkan 
untuk mengolah dan mem-
proses sampah lebih lanjut. 

”Jika kondisi ini terus me-
nerus dilakukan, maka lama 
kelamaan kondisi TPA Sa-
rimukti akan penuh juga, 
sehingga kejadian tutupnya 
TPA sebagimana halnya 
dulu pada saat eks TPA Leu-
wigajah longsor akan teru-
lang kembali dan Kota 
Bandung menjadi Lautan 
Sampah dapat terjadi kem-
bali,” pungkasnya.(rls/ziz) 

ISTIMEWA

GELAR AKSI: Puluhan warga memperingati HPSN dengan melakukan aksi pungut sampah. Usai memunguti sampah, 
warga membentangkan berbagai spanduk yang berisi pesan agar warga membuang sampah pada tempatnya.

Peringati HPSN dengan 
Membumikan Kang Pisman

Kecamatan Comblong Olah 
Bekas Spanduk Jadi Popok

BANDUNG – Seluruh kecamatan di Kota 
Bandung terus menggelorakan Gerakan Kang 
Pisman (Kurangi, Pisahkan, Manfaatkan). 
Termasuk juga oleh Kecamatan Coblong. Di 
Kecamatan Coblong bahkan mampu mengolah 
sampah dari spanduk menjadi popok. Tentu 
setelah melalui proses sehingga aman digunakan 
oleh balita. 

”Bekas spanduk kan bahannya beda-beda, ada 
yang bisa dimanfaatkan jadi popok, prosesnya 
juga ada beberapa tahapan sampai akhirnya 
dirubah jadi popok dan bisa dipakai,” ujar Camat 
Coblong, Krinda Hamidi Pradja di Balai Kota 
Bandung, Selasa (18/2).

Menurutnya, metode pengolahan sampah di 
Kecamatan Coblong bervariatif. Semua didorong 
untuk bisa bermanfaat dan memiliki nilai 
ekonomi untuk masyarakat.

”Metodenya banyak, ada yang menjadi pupuk, 
ada yang dibuat menjadi kerajinan atau fesyen. Di 
Sadang Serang ada yang menghasilkan energi 
dari sampah. Yang diserahkan ke Bank Sampah 
juga bisa bermanfaat nantinya,” ujarnya. 

Dikatakannya, gerakan Kang Pisman di 
wilayahnya sudah dilakukan oleh berbagai unsur. 
Warga terlibat dari tahapan sosialisasi sampai 
pengolahan sampah. Sampah diolah agar 
bermanfaat dan bernilai ekonomi.

”Untuk sampah di Coblong, selain sampah 
rumah tangga, ada juga sampah dari empat 
anak sungai Cikapundung. Warga, komunitas, 
ormas, dan OKP berkomitmen menjaga 
kebersihan wilayah dengan Kang Pisman ini,” 
katanya.(rls/ziz)

ISTIMEWA

BANDUNG MENJAWAB: Camat Coblong, Krinda Hamidi Pradja ditemani 
Lurah Lebak Siliwangi, Nur Shomaddin menjadi pembicara terkait 
pelaksanaan program Kang Pisman diacara Bandung Menjawab.

PROGRAM

Tekan Pengangguran, 
Disnaker Bakal Gelar 
Bursa Kerja 

BANDUNG – Berdasarkan 
data yang dikeluarkan Badan 
Pusat Statistik (BPS) pada 2018 
angka pengangguran di Kota 
Bandung mencapai 96.625 
orang yang kebanyakan be-
rumur 20 sampai 30 tahun.

Hal tersebut diungkapkan, 
Sekretaris Disnaker Kota 
Bandung, Lusi Lesmining-
wati saat acara Bandung Men-
jawab di Ruang Media, Balai 
Kota Bandung, Jalan Wastu 
Kencana, Selasa (18/2).

Untuk itu, Lusi mengaku Dinas 
Tenaga Kerja (Disnaker) Kota 
Bandung akan terus berupaya 

mengurangi angka pengang-
guran tersebut dengan berbagai 
pelatihan, pemagangan, hing-
ga menyelenggarakan job fair 
atau bursa kerja. 

”Tahun ini, Disnaker Kota 
Bandung bakal menggelar 
empat kali bursa kerja. Tahun 
ini kita fokus ke pelatihan, 
melihat umur 20-30 tahun 
tersebut. Kita coba pelatihan 
yang berkarakter teknologi 
dan aplikatif mengacu pada 
protap yang ditetapkan Kem-
naker,” ungkap Lusi. 

Terkait Kartu Prakerja yang 
dicanangkan Jokowi, Lusi 
mengatakan akan mening-
katkan standarisasi Lembaga 
Pelatihan Kerja (LPK) dalam 
hal memberikan pelatihan 
bagi para pencari kerja.

”Jadi kita fasilitasi semua, 

LPK sebagai mitra Disnaker 
juga diharapkan dapat me-
ningkatkan kualitas SDM 
kita. Untuk Kartu Prakerja 
juga LPK yang akan jadi pe-
latihnya,” ucapnya.

Selain itu, Program Pema-
gangan juga akan dilakukan 
pada tahun ini. Dengan atu-
ran minimal waktu magang 
lima sampai enam bulan, 
serta Disnaker akan melaku-
kan identifikasi terhadap pe-
rusahaan.

”Kita sedang identifikasi 
perusahaan mana saja yang 
bisa kita titipkan SDM, hara-
pannya setelah magang dapat 
diserap oleh perusahaan ter-
sebut,” tandasnya.

Sementara itu, Kepala Bidang 
Penempatan Tenaga Kerja 
Disnaker Kota Bandung, 

Marsana mengatakan bursa 
kerja yang akan diadakan 
Disnaker ada dua macam 
cara yang dilakukan, yakni 
klasikal dan melalui aplikasi.

”Secara klasikal, kita adakan 
empat kali bursa kerja pada 
tahun ini, yang terdekat 17 
maret 2020 di Carrefour Kia-
racondong, kita mengundang 
40 Perusahaan. Sedangkan 
aplikasi, kita punya BIMMA 
(Bandung Integrated Manpo-
wer Management),” kata 
Marsana. 

Menurutnya, dari dari 40 
Perusahaan tersebut, perki-
raan lowongan yang akan 
diserap sekitar 4.000 orang, 
dengan pekerjaan yang spe-
sifik dan perusahaan yang 
bertempat di Kota Bandung.

”Ini peluang bagi warga 

Kota Bandung meski pun se-
tia job fair banyak juga yang 
datang dari luar Kota Bandung, 
harapannya warga Kota 
Bandung yang akan diterima, 
terlebih perusahaannya juga 
tempatnya di sini,” ujarnya. 

Dia menambahkan, dari 40 
perusahaan yang akan hadir 
di bursa kerja tersebut, satu 
perusahaan ritel yakni Alfa 
juga membuka lowongan 
bagi tenaga kerja disabilitas 
sebanyak 40 orang.

”Khusus Alfa, mereka me-
nerima tenaga kerja disabilitas 
dengan catatan tuna daksa 
ringan dan tuna rungu. Itu 
bagian dari Perda yang me-
wajibkan perusahaan swasta 
menerima minimal satu per-
sen pekerja kaum disabilitas,” 
pungkasnya.(mg2/ziz)

96.625 Warga Bandung Belum Bekerja
ISTIMEWA

CARI KERJA: Ribuan para pencari kerja mengikuti job fair yang diselenggarakan Pemerinta Kota Bandung, beberapa waktu lalu.
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Berdasarkan Pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT Bank MNC Internasional, Tbk akan 
melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan penawaran secara tertulis tanpa 
kehadiran peserta lelang melalui internet dengan metode penawaran tertutup (close 
bidding) dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) 
Bandung melalui jasa Pra Lelang PT. Balai Lelang Star terhadap debitur Deden R, 
berupa: 

	2 (dua) bidang tanah dijual dalam 1 (satu) paket berikut bangunan diatasnya yang 
terletak di Kav.No.57. dan Blok Sekeloa (saat ini setempat dikenal dengan Komplek 
Alamanda Dago Permai Kav No. 57) Kel. Sekeloa, Kec. Coblong, Kota Bandung 
sesuai dengan SHM No. 2019/ Kel. Sekeloa seluas 475 m2 dan SHM No. 2187/ Kel. 
Sekeloa seluas 136 m2 keseluruhannya a/n DEDEN R. (Limit Rp. 6.550.000.000,-; 
Jaminan Rp. 1.310.000.000,-)

Pelaksanaan Lelang :

1. Cara Penawaran : Close Bidding (dengan mengakses url www.lelang.go.id/)
2. Hari/Tanggal : Rabu, 04 Maret 2020

3. Batas Akhir Penawaran : Pukul 10.00 WIB (Waktu Server)

4. Tempat Lelang : KPKNL Bandung, Gedung “N” Gedung Keuangan 
Negara, Jl. Asia Afrika No. 114, Bandung

5. Penetapan Pemenang : Setelah batas akhir penawaran

Keterangan:
1. Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum. Calon peserta 

lelang mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada https://www.lelang.go.id/ 
dengan merekam serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi file .*jpg., *png.) 
dan nomor rekening atas nama sendiri (uang jaminan akan dikembalikan langsung 
ke nomor tersebut).
Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum 
diwajibkan mengunggah: surat kuasa dari direksi, akta pendirian perusahaan dan 
perubahannya, dan NPWP perusahaan dalam 1 file.

2. Nominal jaminan yang disetorkan ke rekening virtual account (VA) harus sama 
dengan nominal jaminan yang disyaratkan dan harus sudah efektif diterima oleh 
KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari kalender sebelum pelaksanaan lelang. 

3. Jika penyetoran dilakukan melalui pemindahbukuan, maka nama pemilik rekening 
harus sama dengan nama peserta lelang.

4. Pelunasan pembayaran lelang paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan 
lelang. Apabila tidak dipenuhi maka dinyatakan wansprestasi, serta uang jaminan 
disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

5. Objek lelang dijual dalam kondisi apa adanya (as is) dan peminat dianggap 
telah melihat dan mengetahui aspek legal  objek yang bersangkutan sebelum 
pelaksanaan lelang.

6. Pemenang lelang akan dikenakan bea lelang sesuai dengan ketentuan yang 
berlaku.

7. Karena satu dan lain hal, pihak Penjual dan/atau Pejabat Lelang dapat melakukan 
pembatalan/penundaan lelang terhadap obyek lelang diatas, dan pihak pihak yang 
berkepentingan/peminat  lelang tidak dapat melakukan tuntutan/keberatan dalam 
bentuk apapun kepada PT Bank MNC Internasional, Tbk, Pejabat Lelang, PT. Balai 
Lelang Star, dan/atau KPKNL Bandung.

8. Untuk informasi dapat menghubungi PT. Balai Lelang Star 021- 8313728, 
085295383333, 081213850521.

Bandung, 19 Februari 2020
Pemohon Lelang Eksekusi /Penjual

PT Bank MNC Internasional, Tbk

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN

KPKNL Bandung

BPBD: Percepat Tanggulangi 
Bencana, Personil Fokus di 
Pos Lapangan

SOREANG – Akibat hujan 
deras dengan intensitas cukup 
tinggi mengakibatkan bebe-
rapa wilayah kembali dige-
nangi banjir, longsor dan 
tanggung jebol di titik rawan 
bencana di Kabupaten 
Bandung.

Kepala Pelaksana (Kalak) 
BPBD Kabupaten Bandung 
Akhmad Djohara mengatakan, 
untuk mempercepat penang-
gulang saat terjadi bencana. 
Pihaknya mengintruksikan 
para personil BPBD untuk 
fokus di Lapangan. 

”Awalnya terkonsentrasi di 
posko siaga darurat di Soreang, 
kini difokuskan di Pos La-
pangan. Kami kerahkan semua 
personil kecuali Pusdalops, 
untuk fokus di Pos Lapangan. 
Hal ini, kami lakukan sebagai 
upaya percepatan penang-
gulangan kebencanaan,” 
kata Adjo sapaa akrab Kalab 
BPBD Kabupaten Bandung 
saat ditemui di Soreang, Se-
lasa (18/2).

Adjo menjelaskan, sejumlah 
wilayah yang kembali terge-
nang banjir di antaranya Ke-
camatan Dayeuhkolot, Bale-
endah, Bojongsoang dan 
Rancaekek. Di Dayeuhkolot 
tercatat tinggi muka Air (TMA) 
mencapai 10 – 150 centimeter. 
Baleendah berkisar 20 – 170 
cm, Bojongsoang 10 – 90 cm 
dan Rancaekek 10 – 110 cm. 

Menggenangi sebanyak 14.243 
rumah, 78 tempat ibadah dan 
48 sekolah.

”Sebanyak 32.679 KK (ke-
pala keluarga) dan 105.836 
jiwa warga terdampak. Se-
dangkan untuk pengungsi 
sebanyak 142 KK dan 417 jiwa 
yang tersebar di beberapa 
titik di Dayeuhkolot, Baleen-
dah dan Bojongsoang,” jelas 
Adjo.

Menurutnya, akibat derasnya 
hujan dengan intense tinggi 
mengakibatkan wilayah 
Baleendah,Dayeuhkolot dan 
Bojongsoang digenangi ban-
jir. Selain wilayah tersebut, 
banjir akibat tanggul jebol 
terjadi Kecamatan Cileunyi. 
Hal itu mengakibatkan, Se-
banyak 460 KK dan 880 jiwa 
warga terdampak.

”Meningkatnya debit air 
sungai di beberapa titik, me-
nyebabkan jebolnya TPT 
(Tembok Penahan Tanah). 
Selain di Cileunyi dan Solo-
kanjeruk, akibat meluapnya 
Kali Ciguruwik (Cileunyi) dan 
Sungai Cisunggalah (Solokan-
jeruk), beberapa TPT lain 
juga mengalami jebol akibat 
material tanah yang terkikis 
aliran air,” tuturnya.

Tercatat pada hari Sabtu 
(15/2) sebuah tanggul Desa 
Citaman Kecamatan Nagreg 
jebol, terkikisnya material 
tanah. Sehingga air mengge-
nangi pemukiman dan sawah. 
Satu jenis bencana lainnya 
yaitu longsor, terjadi kampung 
Bukitmulya Kelurahan Mang-
gahang Baleendah.

Dalam rangka penyaluran 

bantuan logistik maupun 
penanganan seluruh keja-
dian bencana. Pihaknya, 
senantiasa berkoordinasi 

dengan aparat pemerintah 
desa dan kecamatan setem-
pat.

“Curah hujan yang tinggi 

diperkirakan akan berlanjut 
hingga akhir Februari atau 
awal Maret. Untuk itu kami 
mengimbau masyarakat, 

untuk tetap waspada. Untuk 
percepatan penanganan 
kejadian, atau bila ada 
warga yang belum tersentuh 

bantuan logistic, silakan 
hubungi Pusdalops PB di 
(022) 85872591,” pungkas-
nya. (yul/rus)

Kabupaten Bandung Rawan Bencana
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SALURKAN LOGISTIK: Untuk membantu warga terdampak Bencana, Personel Badan Penanggulangn Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Bandung salurkan bantuan logistik kepada masyarakat.

SOREANG – Untuk menekan 
penyalahgunaan obat-obatan 
terlarang, Satuan Reserse 
Narkoba Polresta Bandung 
membentuk Tim Satgas.

Narkoba, AKP Jaya Sofian 
mengatakan, pembentukan 
Satgas bertujuan untuk men-
ekan dan mengawasi penya-
lahgunaan Obat Obatan. Tim 
Satgas akan bergabung dengan 
Badan Narkotika Nasional Kabu-
paten (BNNK), Dinas Kesaha tan 
kabupaten Bandung, dan BPOM.

”ini merupakan komitmen 
bersama, para pemangku ke-
pentingan dalam mencegah 
maupun menindak peredaran 
Obat-obtan ilegal atau tanpa 
izin. Pembentukan Satgas ini 
merupakan wujud keseriusan 
Polresta Bandung dan Pemerin-
tah Kabupaten Bandung, dalam 
menanggulangi maraknya 
penyalahgunaan obat-obatan,” 
kata Jaya saat ditemui di Ma-
polresta Bandung, Selasa (18/2).

Jaya menjelaskan, setelah 
dibentuk Satgas tersebut, ma-
ka ada tim pengawasan maupun 
tim tindakan. Namun untuk 
tim penindakan tetap dipegang 
kepolisian, khususnya Sat Nar-
koba Polresta Bandung. ”Se-
dangkan untuk sosialisasi 
bahayanya obat-obatan atau 
Narkoba kepada sekolah-se-
kolah, kami sudah menjalankan 
sejak beberapa waktu lalu. Hal 
ini dilakukan untuk menganti-
sipasi terjerumusnya generasi 
muda,” jelasnya.

Hal yang sama dikatakan 
Waka Polresta Bandung AKBP 
A. Agus Rahmanto, menurutnya, 
pembentukan satgas tersebut 
tidaklanjut komitmen dan komu-
nikasi pihak kepolisian dengan 
dinas dan intansi terkait.

”Kita duduk bersama dan 
berdiskusi, kemudian mela-
kukan kegiatan bersama. ada 
pencegahan, tindakan, apa-

bila ada penyalahgunaan 
kita tindak bersama tentu 
sinerginya muncul,” katanya.

Menurutnya, secara umum 
masyarakat tidak memahami 
obat-obatan yang masuk daf-
tar G atau tidak. Sehingga, 
pi  haknya akan terus melaku-
kan sosialisasi ke sekolah-se-
ko lah dan masyarakat melalui 
Pemerintah Desa. (yul/rus)

CIWIDEY – Akibat ter-
sandung praktek rentenir, dan 
kesal ditagih utang. Ibu rumah 
tangga (IRT) berinisial S (36) 
warga Kecamatan Ciwidey, 
Kabupaten Bandung pukul 
penagih utang dengan meng-
gunakan tabung LPG 3 kilo.

Kapolresta Bandung Kombes 
Pol Hendra Kurniawan mela-
lui Kapolsek Ciwidey Kompol 
Ivan Taufik mengatakan, pi-
haknya menerima laporan 
adanya penganiayaan yang 
terjadi di Kampung Buni Ka-
sih, Kecamatan Ciwidey. Se-
hingga, kami perintahkan 
Kanit Reskrim IPTU Gagan 
Sugandi beserta anggotanya 

langsung melakukan penanga-
nan.

”Kami mendapatkan kete-
rangan dari para saksi, bahwa 
kejadian tersebut berawal 
dari kasus utang piutang. 
Pelaku merasa kesal karena 
ditagih hutang, sehingga me-
rasa kesal dan memukul kor-
ban dengan tabung Gas 3 Kg 
sebanyak 4 kali. Korban men-
galami luka robek bagian 
wajah dan bagian kepala,” 
kata Ivan saat ditemui di Ma-
polsek Ciwidey, Selasa (18/2).

Ivan menjelaskan, menurut 
keterangan tersangka, korban 
menagih hutang dengan cara 
teriak-teriak. Sehingga ter-

sangka kesal dan pergi ke 
dapur dan melihat tabung gas, 
lalu dihantamkan kepada 
korban.

”Setelah dimintai keterang-
annya, tersangka berbuat 
seperti itu karena ditagih hu-
tang oleh Renternir dengan 
cara teriak-teriak. Karena 
merasa malu, tersangka langs-
ung memukul korban meng-
gunakan tabung gas. Setelah 
korban dihantam langsung 
pingsan, saat itu juga pelaku 
kaget karena melihat darah 
dan tersangka pun pingsan,” 
jelasnya.

Ivan juga menjelaskan, ter-
sangka memiliki hutang pada 

renternir tersebut sebanyak 
Rp 1.750.000, sudah di bayar 
Rp 1.000.000 sehingga sisanya 
Rp 700.000, dan setiap hari 
tersangka harus bayar ke-
pada korban sebesar Rp 70.000.

”Dengan adanya kejadian 
tersebut, korban mengalami 
luka sobek, saat ini korban 
dirawat di Rumah Sakit San-
tosa, meski sudah sadar, 
namun korban belum bisa 
dimintai keterangan,” tuturnya.

Ivan juga mengimbau ke-
pada masyarakat, untuk tidak 
meminjam uang kepada Ren-
ternir, bank emok dan bank-
bank lainnya yang bunganya 
melambung tinggi. Apabila 

masih ada cicilan, lanjutnya, 
tidak melakukan tindak pi-
dana yang dapat merugikan 
masyarakat.

”Kepada para kepala desa, 
dengan adanya kejadian se-
perti ini, agar perdayakan 
simpan pinjam yang dikelola 
oleh Bumdes, sesuaikan 
dengan aturan yang ada,” te-
gasnya.

Ivan menambahkan, saat ini 
tersangka sudah diamankan, 
dan dititipkan di sel tahanan 
perempuan di Mapolresta 
Bandung. ”Akibat perbuatan-
nya, tersangka dijerat dengan 
Pasal 351 ayat 2 KUH Pidana,” 
pungkasnya. (yul/rus)

Tersandung Praktik Rentenir, IRT Pukul Penagih Utang

JEMPUT 
PELAKU: Kanit 
Reskrim Polsek 
Ciwidey IPTU 
Gagan Sugandi 
(kiri) saat 
menjemput 
tersangka 
penganiyaan 
di rumah 
kediamannya 
di Desa 
Leubakmuncang, 
Kecamatan 
Ciwidey.
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Pengamat:  Munculnya Figur 
Baru, Tolak Ukur Perubahan 

SOREANG – Sejumlah figur Bakal Calon (Balon) 
Bupati/Wakil Bupati Bandung bermunculan, mulai 
kalangan aktivis, birokrat dan Artis. Hal itu, terdata 
oleh sejumlah partai politik yang melakukan 
penjaringan Balon untuk kontestasi Pilkada 2020. 

Direktur Eksekutif Lingkar Kajian Komunikasi dan 
Politik (LKKP) Adiyana Slamet mengatakan, 
munculnya figur-figur baru yang diusung sejumlah 
partai politik selain dari partai penguasa di 
Kabupaten Bandung menjadi tolak ukur adanya 
keinginan perubahan.

”Menjadi menarik jika dikaji secara seksaama. 
Figur-figur baru muncul karena setidaknya ada 
keinginan perubahan dan mengakhiri politik dinasti 
yang sudah ada puluhan tahun ini,” kata Adiyana 
Slamet, Selasa(17/2).

Menurutnya, sistem politik dinasti menjadikan 
sebuah daerah tidak akan berkembang. Baik dari segi 
ekonomi, birokrasi, politik, bahkan berpengaruh 
terhadap iklim investasi di daerah tersebut. Pada 
akhirnya, masyarakat semakin menyadari jika politik 
dinasti tidak akan membawa kemajuan sebuah daerah. 

Oleh sebab itu, kata dia, hadirnya figur-figur baru 
kader partai politik hingga munculnya artis di 
kontestasi Pilkada adalah sebuah simbol 
perlawanan. ”Sebenarnya ini angin segar bagi 
masyarakat Kabupaten Bandung yang pro 
perubahan. Memang pada akhirnya masyarakat akan 
semakin sadar. Hadirnya figur baru tentu saja tidak 
terlepas dari keluh kesah masyarakat itu sendiri 
selama dipimpin oleh kepala daerah yang sudah 
cukup lama berkuasa,” jelasnya.

Menurut Kandidat Doktor Komunikasi Politik 
Fikom Unpad ini, semenjak pilkada serantak 
gelombang pertama pada tahun 2015, pesta 
demokrasi di Kabupaten Bandung disoroti sebagai 
pesta demokrasi yang sunyi. ”Jangan sampe itu 
terjadi pada pilkada Kabupaten Bandung tahun ini. 
Pesta demokrasi ini hajat rakyat. Harusnya 
penyelenggaraannya jadi meriah. Masyarakat juga 
harus menyambut dengan suka cita,” tuturnya.

Dia menjelaskan, beberapa figur yang kini muncul untuk 
maju pada kontestasi Pilkada 2020 di Kabupaten 
Bandung. Memiliki bekal pengalaman untuk menjadi 
kepala daerah yang baik. Sebab, bakal calon bupati yang 
muncul tersebut memiliki beberapa latar belakang yang 
mumpuni. Oleh karena itu, masyarakat tinggal mengkaji 
visi dan misi para calon bupati. Ia berharap, masyarakat 
tidak kembali tertipu oleh janji-janji politik.

”Pahami dan kaji visi misinya nanti setelah KPU 
menetapkan. Lihat juga bagaimana reaksi para calon 
pemimpin ini membangun hubungan dengan konstituen. 
Jangan sampai masyarakat salah pilih,” kata Adiyana.

Adiyana menambahakan, masyarakat harus 
berdaya dalam memilih pemimpin di daerahnya. 
Rakyat berdaya itu, salah satu kategori melek politik, 
supaya jadi subjek dan objek dalam pesta demokrasi. 
Dengan demikian, dirinya berharap partai politik 
yang mengusung calon bupati juga harus bersikap 
obyektif. Jangan hanya karena adanya transaksi, 
partai politik mengusung figur yang tidak kompeten.

”Pilkada ini taruhannya adalah citra partai politik. 
Partai yang mengusung atau mendukung harus 
betul-betul memilih calon yang kompetensi dan 
mumpuni memimpin Kabupaten Bandung lima 
tahun ke depan. Kalau salah memilih figur, ini bisa 
jadi boomerang,” pungkasnya. (rus)
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Adiyana Slamet
Direktur Eksekutif Lingkar Kajian Komunikasi dan Politik

Polresta  Tekan Penyalahgunaan Narkoba

POLITIKA
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Pengurangan Volume Jadi 
Pekerjaan Rumah DLH

CIMAHI – Pengelolaan sam-
pah sejak dari sumber di 
Kota Cimahi hingga tahun 
2019 baru mencapai 16 persen. 
Angka itu baru setengah lebih 
dari ketentuan yang tertuang 
dalam Peraturan Presiden 
(Perpres) Nomor 97 tahun 
2017 tentang Kebijakan dan 
Strategi Nasional Pengelo-
laan Sampah Rumah Tangga 
dan Sampah sejenis Sampah 
dan rumah Tangga.

Dalam Perpres itu menyebut-
kan, persentasi sampah yang 
dibuang ke Tempat Pembu-
angan Akhir Sampah (TPAS) 
maskimal 70 persen dan 30 
persen harus direduksi sejak 
dari sumber dan dikelola di 
wilayah kabupaten/kota.

”Di kita baru 16 persen, ta-
hun ini targetnya bisa nambah 
empat persen,” terang Ke-
pala DLH Kota Cimahi, Mo-
chammad Ronny, di Komplek 
Perkantoran Pemkot Cimahi, 

Jalan Demang Hardjakusumah, 
Selasa (18/2).

Menurutnya, selama ini, 
timbulan sampah yang ter-
tangani diangkut dan dibuang 
ke TPAS Sarimukti, Kabupaten 
Bandung Barat. 

”Sementara yang tereduksi 
atau pengurangan dilakukan 
melalui program Zero Waste 
maupun di Tempat Pembu-
angan Sampah Terpadu (TPST) 
yang tersebar di Kota Cimahi,” 
ujarnya.

”Artinya yang menjadi pe-
kerjaan rumah kita adalah 
pengurangan volume yang 
dibuang ke TPAS. Sebab, 
dari 96,06 persen sampah yang 
tertangani, persentasinya 
dominan masih dibuang ke 
TPAS atau belum memenuhi 
ketentuan Perpres,” imbuhnya.

Dia menjelaskan, untuk me-
menuhi ketentuan itu, pihaknya 
saat ini terus menggalakan 
program Zero Waste. Selain 
menyasar wilayah, pihaknya 
juga sudah merambah sekola-
sekolah untuk melakukan edu-
kasi penanganan sampah sejak 

dari sumber.
Sebab, dari komposisi sam-

pah plastik sebesar 15,6 per-
sen dan sampah lainnya 12,5 
persen salah satunya adalah 
sampah kemasan makanan 
dan minuman yang dihasilkan 
dari sekolah.

”Pengurangan sampah 
dari sekolah kita lakukan 
melalui gerakan siswa ber-
tumbler dan membawa kotak 
makanan (misting),” jelasnya.

Berdasarkan pemantauan 
dari delapan sekolah dengan 
7.257 siswa yang sudah dirang-
san program tersebut, terang 
Ronny, maka sampah yang 
bisa dikurangi bisa mencapai 
90,7125 kilogram per hari.  Jika 
seluruh sekolah di Kota Cimahi 
sudah melakukan hal serupa, 
lanjut dia, maka jumlah sampah 
yang bisa dikurangi akan lebih 
banyak lagi.

”Hal tersebut sangat mem-
bantu dalam pengurangan 
sampah di Kota Cimahi untuk 
mencapai target pengurang-
an 30 persen sampah,” pung-
kasnya. (mg3/ziz)

Pengungkapan Bermula 
dari Laporan Pemilik 
Warung Makan 

CIMAHI – Jajaran Polisi Sek-
tor (Polsek) Padalarang menga-
mankan empat orang kawanan 
pembuat dan pengedar uang 
palsu. Penangkapan keempat 
tersangka berinisial S alias 
Asep (52), CR (38), DJS alias 
Uki Jalu (50) dan TB (55) ter-
sebut bermula dari laporan 
pemilik rumah makan di ka-
wasan Padalarang.

Dari keempat tersangka 
Polisi dapat mengamankan 
uang pecahan seratus ribu 
dan lima puluh ribu palsu 
dengan jumlah total Rp 45 
juta. Selain lembaran mata 
uang rupiah palsu, dari tangan 
tersangka Polisi juga menga-
mankan uang pecahan dolar 
palsu dengan jumlah uang 
jika dirupiahkan sebesar Rp 
10,080 miliar.

”Rp 280 juta sudah jadi uang 
palsu dan yang lainnya masih 
setengah jadi,” ungkap Ke-
pala Unit (Kanit) Reskrim 
Polsek Padalarang, Iptu Yasmin 
Badurzaman saat gelar perka-
ra di Mapolres Cimahi, Jalan 
Jenderal Amir Machmud, 
Selasa (18/2).

Yasmin mengungkapkan, 
penangkapan para tersangka 
bermula dari laporan pemilik 
warung nasi yang didatangi 
kedua tersangka yang makan 
di warung tersebut. 

”Tersangka S dan CR mela-
kukan transaksi di sebuah 
rumah makan di kawasan 

Padalarang, Kabupaten 
Bandung Barat (KBB). Ke-
duanya membayar makanan 
menggunakan uang palsu 
pecahan Rp 50 ribu dan Rp 
100 ribu. Setelah pemilik ru-
mah makan tersadar jika uang 
yang digunakan tersangka 
adalah palsu, lalu mereka 
melaporkan,” ungkapnya. 

Setelah menerima laporan, 
akhirnya pihak Kepolisian 
melakukan penyelidikan 
hingga mengarah kepada dua 
tersangka S dan CR. Akhirnya 
polisi menangkap keduanya 
pada 21 Januari lalu sekitar 
pukul 22.00 WIB, di Kampung 
Sindangsari, RT 01 RW 06 
Desa Cimareme, Kecamatan 
Ngamprah, KBB. Setelah dila-
kukan pemeriksaan dan peng-
embangan, ternyata keduanya 
memang mengedarkan uang 
palsu.

”Modusnya dengan cara 
transaksi langsung. Para ter-
sangka membelanjakan uang 
itu, dan mereka dapat keun-
tungannya dari uang kemba-
lian,” terangnya.

Setelah melakukan peme-
riksaan dan pengembangan, 
akhirnya pihak kepolisian 
mengetahui jika kedua ter-
sangka mendapatkan uang 
palsu tersebut dari tersangka 
lainnya yaitu DJS yang ber-
domisili di Kabupaten Subang. 
Setelah itu pihaknya melaku-
kan pengejaran dan menang-
kap DJS di kediamannya.

”Setelah dilakukan peng-
geledahan, didapati uang 
palsu pecahan Rp 100 ribu 
sebanyak 397 lembar, senilai 
Rp 39.700.000,” sebutnya. 

Dari hasil pemeriksaan ter-
hadap DJS, ternyata uang 
palsu itu didapatkan dari ter-
sangka TB yang beralamat di 
Pandeglang, Banten. 

”Dari Subang dikembangkan 
ke daerah Pandgelang dan 
kita amankan TB,” ucapnya.

Setelah dilakukan peme-
riksaan terhadap tersangka, 
beber Yasmin, TB mengakui 
telah membuat dan mencetak 
uang palsu di kawasan Bin-
taro, Tangerang Selatan. Di 
apartemen tersebut, polisi 
menemukan berbagai macam 
pecahan mata uang rupiah 
palsu dan beberapa alat untuk 
membuat dan mencetak uang 
palsu.

”Jadi total keseluruhan 
mata uang pecahan Rp 100 
ribu dan Rp 50 ribu diduga 
palsu sejumlah Rp 45 juta,” 
bebernya.

Selain itu, kepolisian juga 
mengamankan barang bukti 
berupa 82 lembar mata uang 
Dolkar Amerika pecahan Rp 
100 dollar, tiga lembar mata 
uang Malaysia pecahan 10.000 
ringgit yang juga palsu.

”Kita amankan juga mata 
uang pecahan 100 dollar. Ka-
lau yang mereka edarkan ini 
sekitar Rp 60 juta. Mereka ini 
saling keterkaitan,” paparnya. 

Atas perbuatannya, keempat 
tersangka akan dikenakan 
Pasal 37 ayat 1 dan 2 jo 36 
ayat 2 dan 3 Undang-undang 
Nomor 7 Tahun 2011 dengan 
ancaman hukuman 10-15 ta-
hun. 

”Denda Rp 100 miliar atau 
kurungan seumur hidup,” 
pungkasnya.(mg3/ziz)

Polisi Amankan 
Pengedar Uang Palsu
Bernilai Miliaran

ISTIMEWA

PERLIHATKAN BARBUK: Kapolres Cimahi, AKBP Mochamad Yoris Maulana Yusuf Marzuki didampingi 
Kapolsek Padalarang Kompol Supriati, memperlihatkan barang bukti berupa lembaran uang palsu. 

Timbulan Sampah Pada 
2019 Mencapai 270,399 
ton per hari

JENIS SAMPAH 
Sampah Organik 50,6 %
Sampah Kertas 8,6 %
Sampah Plastik 15,6 %
Sampah Logam 3,1 %
Sampah Kain 5,3 %
Sampah Kaca 3,0 %
Sampah B3RT 1,4 %
Sampah Lainnya 12,5 %

ISTIMEWA

KELOLA SAMPAH: Dalam upaya mengurangi jumlah timbulan sampah, DLH Kota Cimahi saat ini terus menggalakan program Zero Waste. 
Selain menyasar wilayah, juga merambah sekola-sekolah untuk melakukan edukasi penanganan sampah sejak dari sumber.

Pengelolaan Sampah Belum 
Sesuai Perpres 97/2017

CIMAHI – Pemerintah Kota 
(Pemkot) Cimahi memberikan 
program pelatihan dan pen-
dampingan tenant terpilih 
dalam program Inkubasi Di-
gital Kreatif di Cimahi Techno 
Park (CTP) secara gratis.

Hal itu ditegaskan Kepala 
Unit Pelaksana Teknis Daerah 
(UPTD) CTP pada Dinas Per-
dagangan Koperasi UMKM 
dan Perindustrian (Disdag-
koperind) Disdagkoperind 
Kota Cimahi, Achmad Supar-
lan saat ditemui di Sekreta-
riat CTP, Jalan Raya Baros, 
Kota Cimahi, Selasa (18/2).

”Tidak dipungut biaya, gratis 
selama setahun penuh,” ucapnya.

Seperti diketahui, tahun ini 
ada 150 orang yang tergabung 
dalam 25 tenant yang berge-
rak di bidang industri digital 
kreatif yang akan mendapat 
pelatihan gratis selama seta-
hun penuh.

Achmad menjelaskan, fasi-
litas yang disediakan pihaknya 
bagi para peserta adalah 
berupa unit Personal Com-
puter (PC), listrik hingga in-
ternet gratis dengan kapasitas 
300 Mbps hingga pendam-
pingan dari akademisi.

”Kalau ada projek bisa ada tam-
bahan dan fasilitas umum yang 
bisa mereka pakai. Ada ruang 
kelas dan multimedia, studio dub-

bing, mixing, mastering dan se-
bagainya,” jelas Achmad.

Dikatakannya, semua tenant 
terpilih bebas memanfaatkan 
fasilitas yang didapat itu dari Senin-
Sabtu pukul 08.00-16.00 WIB. 

”Kalau ada projek, bisa di-
pakai sampai malam asal 
koordinasi dulu,” tegasnya.

Menurutnya, 25 tenant ter-
pilih yang mengikuti program 
inkubasi tahun ini terbagi ke 
dalam tiga kelompok. Yakni 
kelompok A yang berisi tujuh 
tenant, kelompok B ada lima 
tenant dan kelompok C ada 
13 tenant.

”Fasilitas yang kami berikan 
untuk grade A, dua unit PC, grade 

B, satu unit PC, kalau grade C ha-
nya kursi dan meja selama pen-
dampingan selama setahun khsus 
starup mereka,” jelasnya.

Setelah menjalani pelatihan 
dan pendampingan selama 
setahun, lanjutnya, tenant 
yang berhasil lulus dari pe-
nilaian akan mendapatkan 
reward seperti legal perusa-
haan seperti CV/PT.

”Dan mendapat pendam-
pingan untuk kerja sama 
dengan piching desk. Tahun 
lalu yang berhasil ada tiga 
tenant. Kalau yang enggak 
lulus, bisa ikut kelompok baru 
atau pindah ke program ak-
selerasi,” tandasnya. 

Terpisah, Kepala Bidang 
Koperasi dan UMKM pada 
Disdagkoperind Kota Cimahi, 
Rina Mulyani menambahkan, 
para tenant yang masuk pro-
gram inkubasi tahun ini 
merupakan tenant terpilih 
berdasarkan hasil seleksi.

”Kita kelompokan mereka 
berdasarkan visi, kesiapan pro-
duk hingga penilaian starup-
nya,” terang Rina. (mg3/ziz)

TERTANGANI

TAK TERTANGANI

259, 757 ton

10, 642 ton

96,06 % per hari

3,94 %per hari

atau 

atau 

VOLUME 
SAMPAH 2019 

Beri Inkubasi Digital pada Tenant Terpilih

ISTIMEWA

IKUTI PELATIHAN: Para peserta incubasi digital yang bergerak di bidang 
industri digital kreatif mendapat pelatihan gratis selama setahun penuh.

BANDUNG – Pelatihan Sa-
fety Riding bagi semua kalangan 
masyarakat khususnya peng-
guna sepeda motor sangatlah 
penting. Hal tersebut sebagai 
upaya agar masyarakat mema-
hami etika berkendara yang 
baik dan benar di jalan raya. 

Untuk itu, PT Daya Adicipta 
Motora (DAM) menggelar Pe-
latihan Safety Riding untuk Jur-
nalis dan Blogger dengan hara-
pan para jurnalis dan Blogger 
dapat menularkan pengetahuan-
nya yang telah diterima saat 
pelatihan kepada masyarakat.

Agar menambah kemeriahan 

acara, dalam kesempatan itu 
PT DAM juga menggelar Sa-
fety Riding Competition for 
Jurnalis 2020 di Gedung Sa-
fety Riding Center DAM, Jalan 
Raya Cibeureum, Bandung. 

Pada acara tersebut, seba-
nyak 20 jurnalis media Cetak 
dan Online mendapatkan 
pembekalan dari tim Instruk-
tur Safety Riding DAM menge-
nai teknik berkendara yang 
baik dan benar. Materi yang 
diberikan berupa teori dasar 
berkendara dan touring ke-
mudian dilanjutkan dengan 
sesi praktek safety riding 

pada pengereman, slalom 
course, dan narrow plank.

General Manager Motorcy-
cle Sales, Marketing, & Logis-
tic DAM, Lerri Gunawan 
mengatakan dalam keseha-
riannya jurnalis banyak 
mengendarai sepeda motor 
sebagai teman dalam berak-
tivitas guna mendukung mo-
bilitas yang tinggi. Pelatihan 
safety riding sangatlah penting, 
mulai dari memahami teknik 
dasar mengendalikan sepeda 
motor, mematuhi undang-
undang lalu lintas dan etika 
dalam berkendara sehari-

hari maupun ketika sedang 
touring dalam jarak jauh.

”Kami berharap teman-teman 
jurnalis dapat mempraktekkan 
ilmu yang telah diberikan oleh 
para tim instrukur kami, dalam 
kehidupan sehari-hari serta 
dapat menjadi contoh yang baik 
dalam berkendara untuk ma-
syarakat,” ujar Lerri, disela-
sela acara, Selasa (18/2)

Pelatihan pun dikemas dengan 
menarik tidak hanya berken-
dara di trek on road namun 
seluruh jurnalis juga berkesem-
patan mendapatkan pembe-
kalan berkendara di trek off 

road oleh para instruktur DAM. 
”Mereka juga diberikan 

pengenalan mengenai Hon-
da Riding Trainer (HRT) yang 
merupakan alat simulasi ber-
kendara,” terangnya.

Sementara untuk Safety Riding 
Competition for Jurnalis, para 
peserta dipersilahkan mengguna-
kan Honda CB150R Streetfire. 
Rangkaian kompetisi terbagi ke 
dalam dua penilaian, yakni narrow 
plank dan slalom course. 

”Penilaian dilakukan se-
cara langsung oleh para juri 
dari tim instruktur safety riding 
DAM,” pungkasnya. (ziz)

DAM Perluas Duta Keselamatan Berkendara



NGAMPRAH- Bupati 
Bandung Barat, Aa Umbara, 
mengungkapkan j ika 
pembangunan waterboom di 
kawasan Gunung Batu, 
Lembang, harus mengantongi 
izin dari warga setempat.

Persetujuan dari warga atau 
perizinan tetangga merupakan 
dasar untuk penerbitan izin 
dan rekomendasi pembangu-
nan dari pemerintah daerah.

Saat ini, rencana pembangu-
nan waterboom di kawasan 
Gunung Batu, Kampung 
Suka Tinggal, RT 1/2, Desa 
Pagerwangi, Kecamatan 

Lembang, Kabupaten Bandung 
Barat (KBB), masih mendapat 
penolakan dari warga.

“Kalau ada penolakan dari 
warga berarti izin tidak kelu-
ar. Karena dasar perizinan itu 
harus ada persetujuan dari 
warga,” ujar Aa Umbara saat 
ditemui, Selasa (18/2).

Izin Mendirikan Bangunan 
(IMB) tidak akan bisa diter-
bitkan jika pelaksana proyek 
pembangunan tidak memi-
liki izin dari warga setempat.

“Untuk yang waterboom ini, 
kalau warga sudah menolak 
tentu perizinan tidak bisa 

dilanjutkan ke tahap selanjut-
nya. Izin juga gak akan kelu-
ar karena tidak ada dasarnya, 
apalagi ditolak warga setem-
pat,” tuturnya.

Untuk itu, pembangunan 
waterboom tersebut dipasti-
kan tidak boleh dilakukan 
selama pihak pengembang 
belum memiliki izin dari 
warga.

Aa Umbara juga tidak ter-
lalu mempermasalahkan 
pembangunan waterboom 
yang berada di KBU dan dekat 
dengan Sesar Lembang.

“Kalau memenuhi persya-

ratan, walaupun di Sesar 
Lembang tapi ada antisipasi 
teknis kebencanaan yang 
dilakukan, sebetulnya tidak 
ada masalah,” tutur Aa Um-
bara

Pembangunan wisata di 
Kawasan Bandung Utara dik-
laim menjadi salah satu pen-
dongkrak PAD terbesar untuk 
Kabupaten Bandung Barat.

“Wisata di KBU itu me-
nyumbang Pendapatan 
Asli Daerah (PAD). Jadi 
kita butuh wisata karena 
PAD besar dari situ,” tan-
dasnya. (mg6/drx)
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NGAMPRAH-  Badan Nar-
kotika Nasional (BNN) Ka-
bupaten Bandung Barat 
(KBB) menyita 15 paket 
sabu-sabu, 1 buah alat 
timbang, 1 buah alat isap 
(bong) serta sebuah telepon 
genggam di rumah milik RS 
alias Mel,41, di Kampung 
Balakasap RT 03/RW 04 
Desa  Petaruman, Kecama-
tan Cihampeulas, KBB pada 
Senin dinihari sekitar pukul 
01.00 WIB.

Kepala BNN KBB, Sam 
Norati Martiana mengung-
kapkan, berdasarkan lapo-
ran dari warga, rumah ter-
sebut kerap dijadikan tem-

ISTIMEWA

TEMBOK JEBOL: Seorang petugas BPBD saat meninjau sebuah ruangan yang jebol akibat banjir di Padalarang. Selain banjir, KBB juga diterjang pergerakan tanah dan longsor. Hingga saat ini tak ada korban jiwa hanya kerugian materi.

Bandung Barat Dikepung Bencana

NGAMPRAH - Setelah em-
pat hari dalam pencarian, 
Irgi Perdiansyah Saputra,6, 
dievakuasi tim SAR Gabung-
an di Genangan Saguling 
Kampung Palayangan RT 06 
RW05 Desa Cihampelas, Ke-
camatan Cihampelas, Kabu-
paten Bandung Barat, Selasa 
(18/2) sekitar Pukul 14.30 WIB

Kepala Kantor SAR Bandung, 
Deden Ridwansah mengung-
kapkan, tim SAR Gabungan 
menerima informasi pada 
14.00 dari warga sekitar ter-
kait penemuan mayat anak 
laki-laki digenangan Saguling, 
Kabupaten Bandung Barat. 

Tim langsung menuju lokasi 
kejadian dan berkoordinasi 
dengan polsek terkait dan 
keluarga korban 

“Keluarga korban mengkon-
firmasi bahwa temuan mayat 
tersebut merupakan Irgi, kor-
ban tenggelam di Babakan 
Ciparay Kota Bandung ber-
sama satu korban lainnya 
yaitu Faiz,” kata Deden saat 
memberikan keterangannya.

Deden menambahkan, se-
telah melakukan koordinasi, 
sekitar pukul 14.30, Tim SAR 
Gabungan melakukan eva-
kuasi Korban dalam keadaan 
meninggal dunia dan meny-

erahkan korban kepada kelu-
arga. “Setelah melakukan 
pencarian empat hari lalu, 
Alhamdulillah korban kedua 
berhasil ditemukan,” kata 
Deden.

Irgi dilaporkan tenggelam 
di Parit Babakan Ciparay 
pada jumat (14/2) bersama 
satu teman lainnya Faiz. Un-
sur SAR 5 Pers Basarnas 
Bandung , 3 Pers Polsek 
Babakan Ciparay, 3 Pers 
Koramil Babakan Ciparay, 
10 Pers Diskar Kota Bandung, 
10 Pers PMI Kota Bandung, 
2 Pers YKPA dan 4 Pers RMI. 
(yul/drx)

Tiga Hari Hilang, Irgi Tewas di Saguling
ISTIMEWA

EVAKUASI KORBAN: Tim SAR Gabungan saat mengevakuasi korban tenggelam Irgi Perdiansyah Saputra di Waduk Saguling.

ISTIMEWA

POLEMIK IZIN: Rencana pembangunan waterboom di Lembang mendapat penolakan warga. Bupati mengisyaratkan IMB keluar harus sesuai izin warga.

Penerbitan IMB Harus Didukung Izin Warga 

Banjir, Longsor hingga 
Pergerakan Tanah

NGAMPRAH- Hujan deras 
yang mengguyur wilayah 
Kabupaten Bandung Barat 
(KBB) menyebabkan empat 
kejadian tanah longsor, satu 
banjir bandang dan perge-
rakan tanah. 

Berdasarkan data BPBD 
KBB, bencana terbaru ter-
jadi di Kampung Gadung RT 
05 RW 05 Desa Cintaasih, 
Kecamatan Cipongkor, ber-
upa pergerakan tanah sejak 
Senin (17/2).

Akibat pergerakan tanah 
ini sebanyak 23 Kepala Kelu-
arga (KK) dikabarkan men-
gungsi, 4 rumah rusak berat, 
19 rusak ringan dan 13 rumah 
lainnya terancam pergerakan 
tanah berjenis rayapan.

Untuk mengantisipasi ja-
tuhnya korban jiwa 23 KK 
diungsikan ke tempat yang 
lebih aman. Pergerakan tanah 
di lokasi ini juga pernah ter-

jadi pada tahun 2019 lalu.
Bencana gerakan tanah 

dipicu curah hujan tinggi 
yang terjadi beberapa pekan 
terakhir sehingga menyebab-
kan bobot massa lereng ber-
tambah dan kuat gesernya 
berkurang/menurun.

Kepala Pelaksana Badan 
Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) KBB, Dudi 
Prabowo membenarkan ter-
jadinya bencana ini. “Betul 
(pergerakan tanah), hari ini 
(kemarin) kita akan cek ke 
lapangan,” kata Duddy, Se-
lasa (18/2).

Bencana lainnya berupa 
longsor yang terjadi di Kam-
pung Gunung Bentang, RT 
4 RW 5, Desa Jaya Mekar, 
Kecamatan Padalarang.

Akibatnya empat rumah 
warga mengalami kerusakan 
satu di antaranya menga-
lami kerusakan dengan ka-
tegori sedang. Antisipasi 
terjadinya longsor susulan 
warga yang terdampak telah 
dievakuasi ke lokasi yang 

lebih aman.
“Longsor disebabkan hujan 

dengan intensitas tinggi 
dengan durasi waktu yang 
lama, mengakibatkan tebing 
setinggi 20 meter dan lebar 
25 meter mengalami long-
sor,” kata Duddy.

Kemudian longsor juga 
terjadi di Kecamatan Sagu-
ling, tepatnya dari tebing 
yang berada di jalan Bojong 
Haleuang menuju Cikande 
Saguling. Jalan sempat ter-
tutup material longsor dari 
tebing yang mengalami per-
gerakan tanah dengan ke-
tinggian 10 meter dan lebar 
enam meter.

“Saat ini akses jalan sudah 
dapat dilalui baik roda dua 
maupun roda empat. Keja-
diannya pada pukul 17.00 
WIB,” ucapnya.

Tanah longsor juga terjadi 
di Kampung Nyondol, tepat-
nya di RT 2 RW 8, Desa Cam-
paka Mekar, Kecamatan 
Padalarang, pada pukul 16.30 
WIB. Kejadian itu dipicu 

hujan dengan intesitas ting-
gi. Akibatnya satu rumah 
warga mengalami kerusakan 
akibat tembok belakangnya 
rubuh dan menimpa bangu-
nan utama.

Selain tanah longsor, juga 
terjadi banjir bandang di 
Perumahan Bojong Loa Per-
mai, Blok D RT 2 RW 20, 
Desa Padalarang, Kecamatan 
Padalarang. Banjir itu, me-
nyebabkan satu rumah men-
galami rusak berat dan 10 
rumah lainnya terdampak. 
Banjir terjadi sekira pukul 
15.30 WIB, saat tengah ter-
jadi hujan.

“Tanggul ambruk dari pe-
rumahan Bumi Asri Residen 
menutup saluran air (drai-
nase) sehingga air meluap 
berdampak ke Perumahan 
Baloper,” katanya.

Sementara di Kampung 
Gunung Bentang, RT 1 RW 
23, Desa Jaya Mekar, Keca-
matan Padalarang. Banjir 
terjadi pada pukul 17.00 WIB 
itu menyebabkan ruangan 

di SDN 2 Gunung Bentang 
mengalami kerusakan parah.

Dua ruangan yang terdam-
pak yakni ruang kepala se-
kolah dan ruangan UKS 
hingga tembok ruangannya 
jebol dan menyisakan lubang 
menganga dengan diameter 
lebih dari 1 meter.

Bupati Bandung Barat, Aa 
Umbara mengatakan, adanya 
berbagai bencana di setiap 
wilayah itu disebabkan ba-
nyak faktor seperti masifnya 
pembangunan di KBB.

Faktor lain dari bencana 
tersebut bisa saja terjadi ka-
rena masyarakat kerap mem-
buang sampah sembarangan 
dan di perumahan tidak ada 
penghijauan, sehingga hal 
tersebut sangat berpengaruh.

“Banyak yang seperti itu, 
tapi kita tidak saling salahkan, 
tapi masyarakat tetap harus 
waspada. Jadi banyak peng-
aruh-pengaruh itu, saluran 
air juga akibat penuh dengan 
sampah juga. Kadang-kadang 
bencana itu diakibatkan ulah 

manusia juga,” katanya.
Atas hal itu, pihaknya me-

minta agar masyarakat KBB 
harus tetap menjaga ling-
kungannya sebagai bentuk 
antisipasi dari bencana ter-
sebut, terutama tidak mem-
buang sampah sembarangan.

“Untuk kerugian sekarang 
masih didata, termasuk pe-
netapan status siaga darurat 
bencana, nanti akan saya 
rapatkan dulu dengan BPBD,” 
katanya.

Di lokasi lain, cuaca buruk 
mengganggu proses perbai-
kan tebing yang longsor di 
pinggir Jalan Tol Purbaleunyi 
KM 118+600 B, Bandung arah 
Jakarta, sejak beberapa ha-
ri belakangan.

Humas Jasa Marga, Nandang 
Elan, mengungkapkan hujan 
deras di sekitaran longsor 
membuat genangan yang di-
duga jadi penyebab longsor 
kembali tergenang padahal 
sudah dilakukan penyedotan.

“Jadi kita sedang lakukan 
penyedotan, tapi karena hu-

jan jadi pengeringannya agak 
terganggu,” ujar Nandang.

Kondisi tanah sawah yang 
sudah jenuh air semakin 
labil dan rawan bergerak 
lantaran terus diguyur hujan. 
Ditambah belum ada saluran 
untuk mengalirkan air.

“Kita juga kerahkan ekska-
vator untuk mengeruk sedi-
men dan material sisa long-
sor agar memudahkan peng-
erjaan pengerasan tebing 
yang longsor,” tuturnya.

Untuk penanganan titik 
longsor tidak meluas meng-
gerus badan jalan tol, pi-
haknya telah melakukan 
pemasangan terpal sehing-
ga bibir tebing tidak terkikis.

“Tebingnya itu semakin 
labil kalau terus kena air, 
makanya ditutup dulu terpal 
plastik. Selanjutnya diren-
canakan untuk penanganan 
lereng dengan melakukan 
perkuatan dengan bored-
pile dan retaining wall untuk 
menstabilkan kondisi lereng,” 
pungkasnya. (mg6/drx)

pat untuk transaksi narko-
tika. “Atas informasi warga 
tersebut, kami lakukan 
penyelidikan ke rumah RS. 
Terbukti di lokasi berhasil 
diamankan sejumlah barang 
bukti,” kata Sam di Ngam-
prah, Selasa (18/2).

Menurut Sam, hasil peng-
akuan pelaku kepada petu-
gas, bahwa barang tersebut 
dipasok dari Jakarta. Untuk 
mengembangkan kasus ini, 
petugas akan berkoordi-
nasi dengan tim IT. “Kami 
akan terus kembangkan 
kasus ini dengan melibatkan 
tim IT. Karena pelaku menga-
ku barang tersebut dipasok 

dari Jakarta,” terangnya.
Selain fokus melakukan 

penindakan, kata Sam, pi-
haknya juga bakal gencar 
melakukan pencegahan dan 
advokasi ke tengah masy-
arakat melalui sosialisasi 
tentang pencegahan, pem-
berantasan, penyalahgu-
naan dan peredaran gelap 
narkoba (P4GN). 

“Kita utamakan pence-
gahan melalui sosialisaai 
P4GN ke berbagai sektor 
mulai dari lingkungan se-
kolah, perusahaan, aparat 
desa dan kecamatan hing-
ga lokasi lainnya,” tandas-
nya. (mg6/drx)

BNN Amankan 15 Paket Sabu



PELAKSANAN Pilkada se-
rentak tinggal menghitung 
hari. Semua pihak pun men-
dukung Pilkada 2020 yang 
bebas hoax agar pesta demo-
krasi tersebut berjalan lancar 
sebagai wujud kematangan 
demokrasi masyarakat.

Pesta Demokrasi kembali 
akan digelar masyarakat In-
donesia di beberapa wilayah 
pada tahun 2020 ini. Pemili-
han Kepala Daerah atau Pil-
kada bakal berlangsung di 270 
daerah, terdiri dari 9 Pro-
vinsi, 37 Kota dan 224 Kabu-
paten pada 23 September 
mendatang. Momen tersebut 
sangat penting karena rakyat 

akan memilih pemimpin ama-
nah yang mampu membawa 
daerahnya menjadi lebih baik 
dan lebih maju. Oleh sebab 
itu, sudah seharusnya Pil-
kada Serentak 2020 didukung 
seluruh elemen masyarakat 
agar terselenggara dengan 
aman, lancar dan bebas dari 
hoax untuk menciptakan de-
mokrasi yang berkualitas.

Tidak dapat dipungkiri bahwa 
penyelenggaraan Pilkada 
selalu diwarnai perbedaan 
pendapat dan pilihan serta 
fenomena terkait hoax atau 
berita bohong yang menyerang 
pasangan peserta Pilkada 
beserta timnya. Meningkatnya 

peredaran hoax makin terasa 
setelah adanya media sosial 
(medsos) seperti Facebook, 
Instagram, Twitter, Whatsapp 
dan lainnya karena memiliki 
jangkauan yang lebih luas dan 
mudah dimanfaatkan oleh 
semua lapisan masyarakat.

Pilkada 2020 harus dijaga 
agar berlangsung damai, 
bermartabat, dan demokratis. 
Hal tersebut disampaikan 
Presiden Joko Widodo (Jo-
kowi). Dirinya juga menging-
atkan agar dalam Pilkada 2020 
tak ada lagi politik SARA, 
hoax dan ujaran kebencian, 
saling memfitnah atau men-
ghujat.

Menurut Komisioner Ko-
misi Pemilihan Umum 
(KPU),Viryan Aziz, pentingnya 
dialog dengan pakar dan in-
stansi terkait seperti Kemen-
terian Kominfo, Cyber Crime 
Mabes Polri, dan NGO untuk 
mengurangi hoax beserta 
dampaknya di masyarakat, 
karena jika hoax masih ter-
pelihara, bukan tidak mungkin, 
hoax juga akan muncul saat 
Pilkada 2020 dan menimbul-
kan konflik antar masyara-
katserta dikhawatirkan akan 

menjadi konflik horizontal 
yang besar.

Publik dunia maya diharap-
kan agar tidak membuat, 
apalagi turut menyebarkan 
konten-konten negatif karena 
selain berpotensi mencipta-
kan konflik, kebencian dan 
keresahan, tindakan tersebut 
juga merupakan tindak pidana 
yang diancam dengan Undang-
undang Informasi dan Trans-
aksi Elektronik (UU ITE).

Sementara itu, para pa-
sangan calon peserta Pil-
kada beserta pendukungnya 
diharapkan agar dapat men-
ciptakan kompetisi yang 
sehat dan menjauhi hoax 

untuk menjaga kondusifitas 
dan stabilitas keamanan di 
daerah. Rakyat ingin men-
dengar gagasan-gagasan 
yang inovatif dan bakal mam-
pu direalisasikan demi kese-
jahteraan dan pem ba ngu nan 
di daerah.

Demokrasi di Indonesia 
diuji. Pemerintah pada da-
sarnya, menghargai kebeba-
san berpendapat setiap indi-
vidu demi mewujudkan de-
mokrasi di Tanah Air ini. 
Namun, jangan sampai de-
mokrasi yang sehat dicederai 
oleh semburan hoax dan 
provokasi untuk mencapai 
keinginan demi kepentingan 

pihak tertentu dan merugikan 
pihak lainnya serta merusak 
kedaulatan bangsa Indonesia.
Rasa persaudaraan, solidari-
tas, toleransi dan cinta akan 
keutuhan NKRI harus men-
jadi bagian dari setiap warga 
negara dalam menjalankan 
hidup bermasyarakat di tanah 
air.

Mari mewujudkan Pilkada 
Serentak 2020 yang langsung, 
umum, bebas, rahasia, jujur, 
dan adil . Pilkada yang me-
miliki kualitas dan damai 
tanpa hoax. (**/tur)

* Penulis adalah penga-
mat sosial politik 
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Mendukung Pilkada 2020 Bebas Hoax
OPINI

Oleh:

AGOES ABIDIN*

Buntut dari Maraknya 
Kawin Kontrak di Bogor

BOGOR - Ketua DPRD Ka-
bupaten Bogor, Rudy Sus-
manto mengusulkan adanya 
pembenahan sistem pendi-
dikan menanggapi maraknya 
kasus kawin kontrak di wi-
layah Puncak, Kabupaten 
Bogor, Jawa Barat.

”Perbaiki sistem pendidikan 

kita, itu salah satu caranya. 
Soal kebijakan, kita akan 
kaji dahulu di DPRD, bila me-
mang itu diperlukan kita 
upayakan,” ujarnya  Rudi, 
Selasa (18/2) dilansir dari 
antaranews.com.

Menurut Rudy, Kabupaten 
Bogor perlu melakukan in-
vestasi sumber daya manusia 
(SDM) berupa pendidikan 
karakter sejak usia dini. Se-
hingga, di masa mendatang, 

fenomena kawin kontrak akan 
tergerus dengan sendirinya.

”Kita harus investasi SDM, 
jadi tidak hanya tebang lalu 
tumbuh lagi, harus diper-
baiki sistem pendidikan di 
kita,” terang politisi Partai-
Gerindra itu.

Di samping itu, menurutnya 
diperlukan peran pemerintah 
untuk membuka lapangan 
kerja, karena faktor ekonomi 
disebut-sebut menjadi salah 

satu alasan maraknya kasus ka-
win kontrak di Kabupaten Bogor.

”Berarti kan Pemda termasuk 
saya harus berupaya agar bisa 
membuka lapangan pekerjaan 
seluas luasnya. Tapi kita liat 
juga pelaku kawin kontrak itu 
apakah warga Bogor atau bukan, 
atau pendatang,” kata Rudy.

Seperti diketahui, Pemkab 
Bogor bersama Polres Bogor 
tengah gencar melakukan 
penindakan perkara kawin 

kontrak. Terakhir Polres Bogor 
mengamankan empat pelaku 
dan enam korban yang terli-
bat praktik kawin kontrak di 
kawasan Puncak, Kabupaten 
Bogor, pada Desember 2019.

”Pelaku berinisial ON alias 
Mami E, IM alias Mami R, BS, 
dan K. Sedangkan, enam korban-
nya perempuan dewasa berini-
sial H, Y, W, SN, IA, dan MR,” 
ucap Kapolres Bogor, AKBP 
Muhammad Joni. (antara/tur)

Dewan Usul Benahi 
Sistem Pendidikan 

Rudy Susmanto 
Ketua DPRD Kabupaten Bogor

Rudy Susmanto 
Ketua DPRD Kabupaten Bogor

BANDUNG - Kepala Dinas 
Pendidikan (Kadisdik) Jawa 
Barat (Jabar), Dewi Sartika 
meresmikan “Kantin Sehat” di 
lingkungan Sekolah Menengah 
Atas Negeri (SMAN) 10 Bandung, 
Selasa (18/2). Selain menga-
presiasi pembangunan kantin yang 
dicanangkan sekolah, Kadisdik 
juga mengimbau keberadaan 
kantin sehat ini harus ditunjang 
makanan sehat bagi siswa.

“Anak-anak di Jabar keku-
rangan konsumsi sayur. Saya 
sudah pesan kepada kepala 
sekolah, makanan yang disa-
jikan harus diperbanyak sayu-
ran. Bukan makanan cepat 

saji yang mengandung banyak 
zat pengawet dan pewarna,” 
ujar Dewi, usai meresmikan 
kantin sehat di SMAN 10 
Bandung, Jalan Cikutra Kota 
Bandung,   Selasa kemarin, dilan-
sir dari disdik.jabarprov.go.id.

Bukan tanpa alasan menga-
pa Dewi menekankan hal 
tersebut. Berdasarkan data 
Southeast Asian Food and 
Agriculture Science and Tech-
nology (Seafast) Center Insti-
tut Pertanian Bogor (IPB), 
konsumsi sayuran dan buah-
buahan masyarakat Indone-
sia masih rendah, hanya 180 
gram/kapita/tahun. Jumlah 

tersebut masih di bawah stan-
dar Organisasi Pangan Dunia 
(FAO) dan Organisasi Kese-
hatan Dunia (WHO), yakni 
400 gram/kapita/hari.

Sama dengan data yang di-
himpun oleh Dinas Tanaman 
Pangan dan Hortikultura Jabar. 
Dilansir dari tabloidsinartani.
com, konsumsi sayur di Jabar 
per tahun hanya 42 kg/ka-
pita/tahun. Sedangkan stan-
dar WHO dan FAO adalah 78 
kg/kapita/tahun. “Pemenuhan 
gizi anak itu penting,” tandas 
Dewi.

Selain itu, lanjutnya, hala-
man/lingkungan sekolah yang 

luas juga bisa dimanfaatkan 
untuk membuat kebun tana-
man hidroponik. “Jadi, bisa 
menghasilkan sayuran sen-
diri di sekolah,” imbuhnya.

Melalui kantin, Dewi ber-
pesan kepada manajemen 
sekolah untuk bisa menyejah-
terakan masyarakat di ling-
kungan sekolah. Sehingga, 
harus ada regulasi dan keten-
tuan yang dibuat agar tujuan 
tersebut dapat tercapai.

Sementara itu, Kepala SMAN 
10 Bandung, Ade Suryaman 
mengatakan, keberadaan 
kantin sehat itu merupakan 
upaya sekolah untuk mening-

katkan kualitas layanan pen-
didikan. “Sekolah adalah 
rumah kedua bagi siswa. 
Kita ingin menciptakan ling-
kungan yang nyaman bagi 
peserta didik,” ungkapnya.

Ade menyebut, kantin sehat 
yang  ada di SMAN 10 seba-
nyak 15 ruangan/kantin yang 
telah mulai beroperasi. Men-
urut Ade, pembangunan ter-
sebut tak lepas dari peran 
orang tua sekolah melalui 
dukungan komite sekolah dan 
ikatan alumni. “Alhamdulillah, 
semuanya didukung oleh 
para alumni dan orang tua,” 
pungkasnya. (dsdkjbr/tur)

BANDUNG-Ekstarakuriku-
ler menjadi salah satu wadah 
bagi siswa di sekolah untuk 
menyalurkan ataupun menga-
sah minat dan bakatnya. Se-
kolah pada umumnya akan 
menghadirkan berbagai ma-
cam ekstrakurikuler agar 
siswa mengeksplorasi diri. 
Salah satu inovasi dihadirkan 
oleh SMPN 46 Bandung dengan 
membentuk ekstrakurikuler 
Jurnalis.

Ekstrakurikuler yang sudah 
dibentuk sejak 2016 ini me-
wadahi siswa yang memiliki 
passion di dunia jurnalistik. 
Menurut Staff Kesiswaan SMPN 
46 Bandung, Susi Suvianti, 
tujuan awal dibentuknya ekskul 
Jurnalis agar setiap kegiatan 
sekolah dapat dipublikasikan 
dalam bentuk karya jurnalis-
tik.

“Nah, terkadang banyak 
sekali kegiatan (sekolah) yang 

tidak terpublikasikan baik di 
media sosial maupun di 
mading. Dari situ lah dirasa 
perlu mengadakan ekskul 
Jurnalis,” kata Susi, saat dite-
mui Jabar Ekpres, di ruang 
kerjanya, Selasa (17/2).

Susi menjelaskan, tak hanya 
aktif dalam mempublikasikan 
kegiatan sekolah serta mengi-
si mading, ekskul Jurnalis 

juga tak jarang turut serta 
dalam berbagai kegiatan di 
luar sekolah. Salah satu ke-
giatan yang sering diikuti 
kata Susi, ialah pemilihan 
Duta Literasi dan Duta Baca 
yang diadakan oleh Dinas 
Perpustakaan dan Kearsipan 
Daerah (Dispusip) Kota 
Bandung. 

“Perwakilan dari ekskul Jur-

nalis kami juga sempat meraih 
peringkat 1 Duta Baca se 
Kota Bandung,” sebutnya.

Ekskul Jurnalis SMPN 46, 
Susi melanjutkan, memiliki 
beragam kegiatan yang dila-
kukan setiap hari Sabtu. Ke-
giatan tersebut antara lain 
pelatian menulis berita, men-
gulas buku, ataupun latihan 
public speaking. Di mana 
kegiatan itu kata susi, biasanya 
diikuti oleh siswa yang terga-
bung dalam ekskul Jurnalis. 

“Jumlah siswa yang tercatat 
sebanyak 20 orang aktif 
mengikuti kegiatan tersebut,” 
tandasnya.

Menurut Susi, guru memi-
liki peran sangat penting da-
lam menggali potensi para 
siswa. Setiap anak kata dia, 
memiliki potensi, tergantung 
ada atau tidaknya keinginan 
dari guru untuk membimbing 
anak tersebut.

Susi pun berharap, bahwa 
anak-anak yang tergabung 
dalam eskul tersebut mampu 
mengasah minat dan bakatnya 
dalam mempublikasikan ber-
bagai kegiatan di dalam se-
kolah khususnya.

“Saya juga berharap para 
siswa mampu menorehkan 
berbagai prestasi di kemu-
dian hari untuk turut serta 
mengharumkan nama SMPN 
46 Bandung,” ucapnya.

Lebih lanjut ia mengung-
kapkan, bahwa tak jarang 
ekskul ini disertai dengan 
berbagai kajian.

“Dengan dibekali ilmu aga-
ma, hal yang sudah mereka 
pelajari dapat menjadi ladang 
dakwah serta mencetak ge-
nerasi gemilang berakhlakul 
karimah,” pungkas Susi, yang 
juga salah satu pelopor eskul 
Jurnalis di SMPN 46 Kota 
Bandung ini. (mg7/tur)

BANDUNG - Astra Credit 
Companies (ACC) bersama 
Universitas Katolik Parahy-
angan (Unpar), menandatan-
gani Perjanjian Kerja Sama 
Pendidikan, Senin (17/2). 
Perusahaan pembiayaan per-
tama Astra tersebut mem-
buka kesempatan bagi ma-
hasiswa untuk magang dalam 
program ACC Starship. 

Rektor Unpar, Mangadar 
Situmorang  mengatakan, ACC 
sejalan dengan program pem-
belajaran yang diterapkan 
yakni open minded (berfikir 
terbuka) dan belajar bekerja 
dalam team (team work).

”Kegiatan ACC On The Go 
ini sebuah peluang bagi kami 
atau mahasiswa untuk 
mengembangkan baik peng-
etahuan bahkan pengalaman 
dunia kerja,” kata Mangadar, 
usai penandatangan Perjan-
jian Kerja Sama Pendidikan 
di Aula Fakultas Ekonomi, 
Unpar, Jalan Ciumbuleuit, 
Kota Bandung, Senin (17/2).

Menurut Mangadar, peng-
etahuan di kampus sangat 
penting untuk dikembangkan 
mahasiswa. Keterampilan yang 
diasah kata dia,  juga harus 
diadah. 

“Nah’ di sini (ACC On The 
Go) mahasiswa kita bisa ber-
latih dan punya kesempatan 
melihat dunia kerja secara 
real,” ucapnya. 

Mangadar berharap, kerja-
sama dibidang pendidikan 
ini bukan sebatas proses re-
kruitment semata, melainkan 
bisa berlanjut dalam bentuk 
program yang lain.

”Program ACC ini mendu-
kung dan sejalan dengan 
tujuan Unpar. Mudah-muda-
han, kerjasama kedepannya 
lebih luas lagi misalnya ada 
konsultasi karir, atau kerja-
sama dengan unit kegiatan 
lainnya,” imbuhnya.

Di tempat yang sama, EVP 
Human Capital ACC, Chris-
tina Dian mengatakan, kerja 
sama dan kolaborasi bersama 
Unpar sudah dibangun se-
lama sembilan tahun. Mela-
lui payung kegiatan ACC On 
The Go, yakni melaksanakan 
program magang bagi maha-
siswa yang terangkum dalam 
program ACC Starship, diha-
rapkan bisa membantu men-
cetak profesional muda yang 
siap bekerja.

”Kami ingin memberi per-
hatian lebih kepada dunia 
pendidikan, salah satunya 
melalui program ini. Setiap 
mahasiswa akan belajar dan 
dibekali pengalaman agar 
nantinya siap bersaing di du-
nia kerja,” katanya.

Dian menambahkan, pro-
gram magang ACC Starship 
tahun ini akan lebih diper-
kuat. Tujuannya untuk me-
nyesuaikan dengan kebutuhan 
bisnis dan perkembangan 
zaman serta keilmuan. 

”Ini wujud kontribusi kami 
di dunia pendidikan dari sa-
lah satu pilar Catur Dharma 
Astra yaitu Menjadi Aset yang 
Bermanfaat Bagi Bangsa dan 
Negara,” tuturnya.

Kata Dian, kerja sama dengan 
Unpar memberikan peneka-
nan pada program-program 
pengembangan kompetensi 
kerja mahasiswa sejak dini. 
Salah satu yang menjadi fokus 
adalah program magang, di-
mana ACC sudah menjalan-
kan dua batch khusus untuk 
mahasiswa Fakultas Ekonomi 
Unpar sejak 2018 dengan pe-
serta sebanyak 29 orang. 

”Program ini setiap tahun 
dilakukan karena kebutuhan 
dari perusahaan juga lu-
mayan banyak. Kami juga 
akan mendatangi kampus-
kampus di seluruh Indo-
nesia,” tutupnya. (tur)

ISTIMEWA

ASAH BAKAT: Sejumlah anggota ekstrakurikuler jurnalis SMPN 46 
Bandung saat mengisi acara Pelangi Nusantara di RRI Bandung.

Gali Potensi Siswa Melalui Ekskul Jurnalis

ACC dan Unpar 
Jalin Kerja Sama

ISTIMEWA

KERJASAMA: Executive Vice President Human Capital ACC, Christina 
Dian dan Rektor Unpar, Mangadar Situmorang menandatangani 
Perjanjian Kerja Sama Pendidikan, di Aula Fakultas Ekonomi, Unpar.

ISTIMEWA

KANTIN SEHAT: Tampak asyik para siswa SMAN 10 Kota Bandung menikmati menu makanan dan minuman yang tersedia di Kantin Sehat yang terletak di halaman sekolah.

Kadisdik Resmikan Kantin Sehat SMAN 10

ISTIMEWA
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Singkirkan Rossi, Yamaha 
Rekrut Pembalap Muda

JAKARTA – Membayar atas hasil yang kurang baik 
pada MotoGP 2019, Yamaha Racing Team langsung 
berbenah. Mulai dari susunan pembalap, tes rider, 
hingga mekanik. Pembalap muda potensial langsung 
direkrut, bahkan harus menyingkirkan Valentino 
Rossi untuk musim MotoGP 2021. 

”Menunggu Vale (Rossi) berisiko membuat kami 
kehilangan beberapa pembalap muda kami. Kami 
pun ambil kesempatan merekrut dua pembalap 
termuda yang kami punya untuk 2021 dan 2022. Jadi 
inilah latar belakang keputusan kami dengan Vale,” 
kata bos Tim Yamaha, Lin Jarvis, dalam keterangan 
resmi di laman Monster Energy Yamaha, Minggu.

Yamaha merilis pengumuman begitu dini, lanjut 
Jarvis, agar bisa benar-benar berkomitmen untuk 
2020. ”Kami akan mendukung Maverick, yang tahun 
lalu mengalami peningkatan. Kami juga berharap 
banyak kepada Vale. Performa motor kami tahun ini 
harusnya bisa membantunya kembali bertarung,” 
jelasnya. 

Sementara itu, persiapan untuk MotoGP 2021, 
Yamaha sudah menjalin kontrak dengan Fabio 
Quartararo untuk menggantikan Valentino Rossi di 
tim pabrikan. Dengan begitu, Quartararo akan 

bertandem dengan Maverick 
Vinales yang baru saja 

memperpanjang 
kontrak hingga 2022. 
Jarvis juga membela 

keputusan Yamaha untuk 
merilis semua 

pengumuman programnya 
begitu dini tahun ini. 

Menurutnya, langkah 
ini sangat krusial, agar 

Vinales, Rossi, 
Quartararo, dan 

bahkan test rider 
baru mereka, 

Jorge Lorenzo, 
bisa benar-
benar fokus 
pada 2020. 
”Agar para 

rider Yamaha 
lebih fokus, pada 
balapan musim 
2020,”pungkasnya.
(jpnn/rus)

Sukses di BATC, 
Indonesia Optimistis 
Rebut Kembali Gelar   

JAKARTA – Tim putra Indo-
nesia berhasil meraih gelar 
juara Badminton Asia Team 
Championships 2020. Ganda 
putra yang baru dipasangkan 
Mohammad Ahsan/Fajar Al-
fian menjadi penentu keme-
nangan atas Malaysia di babak 
final.

Chef de Mission tim Indo-
nesia, Achmad Budiharto 
mengatakan, kemenangan 
Anthony Sinisuka Ginting dan 
kawan-kawan di ajang BATC 
2020 itu, merupakan bekal 
menuju Thomas Cup 2020. 

Achmad yang juga sebagai 
Sekretaris Jendral PP PBSI 
menjelaskan, kemenangan 
di BATC itu bukanya tujuan 
utam. Tapi, prioritas utama 
PBSI adalah merebut Piala 
Thomas ke pangkuan Ibu 
Pertiwi.

”Alhamdulillah kami bisa 
pertahankan gelar untuk ke-
tiga kalinya, kami patut ber-
syukur, tim telah berjuang 
luar biasa. Tapi kami tidak 
bisa berpuas diri, target uta-
ma kami adalah Piala Thomas, 
kami mau bawa kembali Pi-
ala Thomas yang sudah cukup 
lama tidak ke Indonesia,” 
katanya kepada Fajar Indo-
nesia Network, Senin (17/2).

Menurut Budianto, pihaknya 
meminta tim putra indonesia 

tidak cepat berpuas diri, meng-
ingat beberapa tim tak turun 
dengan pemain terbaiknya 
seperti Jepang dan India. 
China pun kali ini harus absen. 
Oleh sebab itu, dirinya ber-
harap dengan kembali dari 
ajang BATC, tim harus segera 
segera mengevaluasi penam-
pilan masing-masing dan 
kembali mempersiapkan 
diri untuk Piala Thomas dan 
turnamen lainnya.

Budiharto menjelaskan, 
banyak pelajaran berharga 
dan pengalaman yang diam-
bil dari kejuaraan yang ber-
langsung di Rizal Memorial 
Coliseum tersebut. ”Perlu 
dievaluasi lagi bagaimana 
mengatasi pressure untuk 
tampil normal. Ini jadi PR 

bagi kami semua, termasuk 
para pelatih, bagaimana meng-
kondisikan tim dengan baik 
supaya nanti pada waktunnya 
dapat hasil yang terbaik,” tu-
turnya.

Sementara itu, Manajer Tim 
Indonesia, Susy Susanti men-
gatakan, jika melihat kekuatan 
tim putra saat ini, dirinya 
optimis tim Putra Indonesia 
bisa meraih gelar juara Tho-
mas Cup yang rencananya 
putaran final berlangsung 
pada bulan Mei 2020 di Aar-
hus, Denmark.

”Harus optimis di Piala Tho-
mas, ini kesempatan baik 
buat kami. Kami harus lebih 
mempersiapkan diri lagi, 
kami berharap sekali bisa 
mengembalikan Piala Thomas 

ke Indonesia,” tegas Susy.
Keyakinan Susy itu tak lepas 

dari penampilan gemilang tim 
putra di babak final BATC 2020. 
Menurutya, perjuangan tim 
putra Indonesia sangat luar 
biasa. ”Luar biasa, semua le-
bih siap dibanding kemarin 
di semifinal. Hari ini lebih 
yakin karena di SEA Games 
2019 kan menang juga dari 
Malaysia. Saya lihat pelatih 
dan pemain keyakinannya 
lebih besar. Perjuangan me-
reka luar biasa, sudah 
menunjukkan yang terbaik,” 
ujar Susy.

Diketahui, tiga poin keme-
nangan Indonesia atas Ma-
laysia dipersembahkan An-
thony Sinisuka Ginting, 
Kevin Sanjaya Sukamuljo/

Marcus Fernaldi Gideon dan 
Ahsan/Fajar. Sedangkan Jo-
natan Christie masih belum 
berhasil mengamankan par-
tai ketiga. Kemenangan ini 
juga sekaligus membawa 
indonesia menjuarai kejua-
raan beregu Asia itu untuk 
ketiga kalinya. Sebelumnya 
gelar yang sama diraih tim 
putra pada tahun 2016 di 
Hyderabad, India dan di Alor 
Setar, Malaysia, pada tahun 
2018.

”Jonatan sudah berusaha, 
tapi di akhir dia kurang berun-
tung. Seharusnya kami bisa 
menang 3-0. Untuk Ahsan/
Fajar kenapa dipasangkan, 
karena kami mempertimbang-
kan kondisi terakhir atlet dan 
head to head dengan lawan, 

makanya diputuskan Ahsan/
Fajar yang paling siap,” ujarnya.

Jika melihat catatan rekor 
pertemuan, Hendra Setiawam/
Mohammad Ahsan yang 
merupakan ganda kedua In-
donesia, pernah dikalahkan 
ganda kedua Malaysia, Ong 
Yew Sin/Teo Ee Yi di Thailand 
Open 2019 dengan skor 18-21, 
21-16, 21-23.

”Di ganda ini sebetulnya mau 
diubah-ubah juga kami yakin, 
karena kami punya benteng 
yang kuat di ganda. Untuk tim 
tunggal harus lebih memper-
siapkan diri lagi, masih belum 
konsisten. Anthony (Sinisuka 
Ginting) tampil baik, tapi Jo-
natan dan Shesar (Hiren Rhus-
tavito) masih belum stabil,” 
pungkasnya. (gie/fin/tgr/rus)

ISTIMEWA

ANGKAT TROFI: Setelah Berhasil menaklukan Tim Malaysia di final, Tim bulutangkis putra Indonesia berfoto usai meraih titel Kejuaraan Beregu Badminton Asia Team Championships 2020 di Manila, Filipina.

Modal Menuju Thomas Cup 2020

MOTOGP

JAKARTA – Pelatih Liverpool 
Jurgen Klopp secara gamblang 
mengungkapkan tim mana 
memenangkan Serie A. Untuk 
perkara scudetto, juru taktik 
asal Jerman itu lebih memilih 
Lazio ketimbang pemuncak 
klasemen, Juventus.

”Di Liverpool, saya menjadi 
orang pertama yang bersorak 
dahulu untuk Lazio meraih 
scudetto-nya,” kata Klopp 
dilansir dari Liverpool Echo, 
kemarin.

Senin, (17/2) kemarin, Lazio 
memperpanjang rekor tak 
terkalahkan mereka di Serie 
A setelah menyudahi perla-
wanan sang tamu Inter Mi-
lian dengan skor 1-2 dalam 
laga yang berlangsung di 
Stadion Olimpico, Roma. 
Ya, 17 kemenangan ini 
menjadi poin ganda 
bagi skuad besutan 
Simione Inzagi. Per-
tama mematahkan 
dominasi Inter Milan, 
hingga turun ke pe-
ringkat ketiga per-
buruan skudeto Seri 
A.

Dari wawancaranya 
bersama Rai Sports, 
Manajer The Reds 
memberi tahu bahwa 
dirinya telah mem-
bagi tips bagaimana 
tim asuhan Lazio 
Simone Inzaghi un-
tuk mengakhiri 20 
tahun penantian 
mereka meraih ge-
lar liga. Salah satu-
nya mendatangkan 
Lucas Leiva ke Olim-
pico.

Sejak awal, Klopp 
memang berniat 

melihat Lucas Leiva mengang-
kat Scudetto. ”Kami punya 
mantan pemain Liverpool 
dalam perburuan gelar, yaitu 
Lucas Leiva. Ciro Immobile 
juga salah satu pemain saya 
di Borussia Dortmund,” ujar-
nya.

Dalam laga kon- t r a 
Inter, Ciro 
Immobile 
berhasil 
menjadi 
ekseku-
t o r 
penalti 
di meni 
ke-50. 
Ke-

dudukan 1-1 pun makin mem-
buat pertandingan lebih 
menarik. Hingga akhirnya di 
menit 69, pundi gol elang ibu 
kota bertambah. Adalah Ser-
gej Milinkovic-Savic yang 
menjadi pahlawan keme-
nangan bagi Lazio.

”Saya minta maaf untuk 
Maurizio Sarri (pelatih Juven-
tus) dan Antonio Conte (pe-

latih Inter), tapi saya pikir 
Lazio akan menjadi kejutan 
besar. Mereka mengalami 
musim yang luar biasa,” 
ujarnya.

Kemenangan kemarin 
menderek posisi Lazio hanya 
berjara satu poin dari pemim-
pin liga Juventus. ”Saya men-
cetak gol, tetapi seluruh tim 

mendapatkan keme-
nangan ini. Me-

mang benar apa 
yang kami kata-
kan beberapa 
hari yang lalu, 
kami adalah 
keluarga dan 
kami ingin 
terus seperti 
ini,” kata 
Milinkovic-
Savic kepada 
Sky Sport Ita-
lia.
”Sayangnya, 

Inter tidak me-
mainkan babak 

pertama dengan 
hebat. Setelah keting-
galan 1-0, kami ke 
ruang ganti dan dari 
sana kami anggap ba-

hwa seolah-olah itu 
adalah 0-0,” pungkas-

nya.(fin/tgr/rus)

JAKARTA – Persija Jakarta 
sudah mendapat kepastian 
siapa calon lawan mereka di 
final Piala Gubernur Jatim 
2020. Lawan Macan Kemayo-
ran adalah Persebaya Surabaya 
yang akan digelar Kamis (20/2) 
mendatang.

Persebaya berhasil melaju 
ke final Piala Gubernur Jatim 
2020, setelah meraih keme-
nangan meyakinkan 4-2 atas 
Arema FC pada laga semifinal 
di Stadion Soepriadi, Blitar, 
Selasa (18/2).

Awalnya, Pemain Persebaya 
dibuat terkejut oleh gol pemain 
Arema FC Johan Ahmad Fa-
rizi pada menit ke 3. Meski 
tertinggal lebih dulu tak mem-
buat Persebaya gentar. Hasil-
nya, Bajol Ijo membalas lewat 
gol David da Silva menit ke-27 
dan sundulan Mahmoud Eid 
di penghujung babak pertama.

Usai turun minum, Persebaya 
berinisiatif menyerang per-
tahanan Arema. Beberapa 
serangan yang dilancarkan 
David dkk belum mengubah 
papan skor. Pelatih Aji San-
toso lantas melakukan sejum-
lah pergantian. Ia menarik 
keluar Oktafianus Fernando 
dan memasukkan Irfan Jaya.

Tak butuh waktu lama, Irfan 
Jaya mencatatkan namanya 
di papan skor pada menit ke-
54. Umpan satu dua dengan 
David diselesaikan lewat se-
pakan terukur Irfan Jaya yang 
melewati sela kaki kiper Kur-
niawan Kartika Aji. Persebaya 

3, Arema 1.
Persebaya harus bermain 

dengan 10 orang setelah Abu 
Rizal Maulana menerima 
kartu kuning kedua di menit 
ke-58. Meski begitu tak mem-
buat Persebaya mengendor-
kan serangan. Sayang sejum-
lah peluang melalui David, 
Irfan dan Eid gagal membua-
hkan gol.

Kiper Persebaya Rivky 
Deython Mokodompit tampil 
gemilang pada menit ke-68. 
Ia menghentikan tembakan 
bebas yang dieksekusi Hanif 
Sjahbandi. Bola yang bergu-
lir liar didalam kotak penalti 
Persebaya langsung dihalau 
pemain-pemain belakang.

Persebaya menambah ke-
unggulan melalui sundulan 
David menerima umpan Irfan 
Jaya pada menit ke-69. Pemain 
asal Brazil itu berdiri bebas 
tanpa kawalan pemain-pemain 
Arema. Persebaya unggul 4-1 
atas Arema.

Sayang, Persebaya yang 
keasyikan menyerang mem-
buat papan skor kembali be-
rubah. Arema memperkecil 
ketertinggalan pada menit 
ke-73. Umpan dari Kushedya 
Hari Yudo diselesaikan oleh 
Elias Alderat tanpa bisa di-
antisipasi kiper Rivky.

Penjaga gawang kelahiran 
31 tahun silam ini tampil apik 
hingga penghujung laga. Skor 
4-2 untuk keunggulan Perse-
baya bertahan hingga laga 
bubaran. (fin/persebaya/rus)

JAKARTA – PSSI sudah me-
mastikan bahwa Indra Sjafri 
bakal digeser ke posisi Direktur 
Teknik untuk membantu Da-
nurwindo. Dalam waktu dekat, 
kontraknya dari asisten pelatih 
menjadi pendamping Danur-
windo segera dieksekusi.

”Kami sudah rapat Exco PSSI, 
nanti kami tarik ke direktur tek-
nik bersama Danurwindo. Rapat 
Exco tadi sudah, tinggal kami 
putuskan kemudian Indra gabung 
bersama Direktur Teknik,” kata 
Ketua Umum PSSI M Iriawan, 
saat ditemui usai launching of-
ficial Broadcaster Pay TV di MNC, 
Senin (17/2). 

Menurut M.Iriawan, alasan 
utama menarik Indra ke dalam 

struktur kedirektur teknikan 
menurut M Iriawan ialah ka-
rena Dirtek saat ini Danur-
windo dalam kondisi kelela-

han. ”Danur cukup kewalahan, 
coach Danur usia kan sudah 
72 tahun, sehingga mobili-
tasnya cukup kurang. Kami 
habis ini harus berputar ke 
beberapa tempat berkaitan 
dengan Garuda Select, ke-
mudian latihan Timnas In-
donesia lainnya yang memer-
lukan Coach Indra,” jelasnya. 

Dia menjelaskan, beberapa 
program yang akan dipantau 
antara lain latihan Garuda Se-
lect di Birmingham, Inggris, 
kemudian latihan-latihan lain 
yang memerlukan Coach Indra 
untuk bersama kami. “Sehing-
ga kami bisa menjelajah dari 
U-16, U-19, U-23 dan juga se-
nior,” tegasnya. (dkk/jpnn)

Dampingi Danurwindo, Tugas Baru Indra Sjafri 

Taklukan Arema, 
Persebaya Tantang 
Persija di Final 

ISTIMEWA

SELEBRASIKAN GOL: Striker Persebaya Surabaya David da Silva 
merayakan gol yang berhasil dicetakny ke gawang Arema FC pada 
laga semifinal piala Gubernur Jatim di Stadion Gelora Soeprijadi, Blitar.

Klopp: Scudetto Milik 
Lazio, Bukan Juventus

Kami sudah rapat 
Exco PSSI, nanti 

kami tarik ke direktur 
teknik bersama 

Danurwindo. Rapat 
Exco tadi sudah, 

tinggal kami putuskan 
kemudian Indra 

gabung bersama 
Direktur Teknik.”

M Iriawan 
Ketua Umum PSSI

ISTIMEWA

TUGAS BARU: Ketum PSSI  M Ir iawan saat  memberikan 
keterangan soal tugas baru untuk Indra Sjafri.

Valentino Rossi Jurgen Klopp, Pelatih Liverpool
ISTIMEWAISTIMEWA



MAUNG BANDUNG
JABAR EKSPRES  RABU 19 FEBRUARI 2020 16

ESTEBAN VIZCARRA
PEMAIN PERSIB BANDUNG

SUDUT LAPANGAN

Luiz Yakin Serasi Duet 
Bareng Castillion

BANDUNG-Wander Luiz terus menjalin pengertian 
dengan tandemnya di lapangan Geoffrey Castillion. 
Duet striker itu akan menjadi senjata utama Persib 
di Kompetisi Liga 1 dalam persoalan menjebol 
gawang lawan.

Walau masih belum menunjukkan tajinya, Wander 
Luiz yakin akan klop dengan penyeran jebolan Jong 
Ajax tersebut. Selama masa pra musim ini pelatih 
Robert Alberts mengasah keduanya untuk 
mendapatkan chemistry.

“Kami mulai lebih banyak bermain bersama dan 
kami mulai bisa melakukan kombinasi, semoga di 
musim ini kami bisa menunjukan performa yang 
bagus, melakukan kombinasi yang bagus musim ini,” 
kata Luiz, Selasa (18/2) dilansir dari simamaung.com.

Tantangan sepakbola Indonesia lebih besar. Dalam 
persaingan yang kompetitif, Persib di bawah arahan 
Robert Alberts lebih menerapkan taktik permainan 
bola dari kaki ke kaki. Type permainan yang lebih ia 
sukai dibanding permainan bola langsung ke depan.

“Liga Vietnam lebih pada bermain dengan long 
ball dan di sini kami cenderung lebih banyak 
memainkan bola dan saya suka itu,” ungkap pemain 
yang musim lalu berkostum Becamex Binh Duong.

Atmosfer suporter yang juga ia sukai dari sepakbola 
Indonesia. Mereka begitu aktif dan di dalam dan luar 
stadion juga di pertandingan dan latihan. “Ya mereka 
(Bobotoh) memberikan pesan, kami berbicara dan 
mereka fans yang bagus,” sebutnya. (bbs/tur)

ISTIMEWA

BERDUET: Wander Luiz merasa serasi berduet dengan 
Geoffrey Castillion di setiap laga di lapangan.

BA N D U N G -   Pe r s i b 
Bandung membawa amu-
nisi terbaiknya ke Bogor. 
Maung Bandung akan 
melakukan pertandingan 
uji coba menghadapi TIRA 
Persikabo, Jumat (21/2) 
mendatang.

Pelatih Robert Alberts 
sudah merumuskan daftar 
pemain yang dipersiapkan 
untuk meladeni kekuatan 
Laskar Padjadjaran itu. 
Termasuk seluruh pemain 
asing, Maung Bandung 
akan bertolak ke Bogor 
dengan kekuatan 18 pe-
main.

Persib dipastikan kem-
bali kehilangan Febri Ha-

riyadi yang sedang mela-
kukan pemusatan latihan 
bersama Tim Nasional 
Indonesia. 

Asiten pelatih Persib 
Bandung, Yaya Sunarya 
menjelaskan, akan mem-
bagi dua tim yang akan 
menghadapi PSCS Cilacap 
dan TIRA Persikabo pada 
pertandingan uji coba la-
njutan.

Alansan pembagian dua 
tim kata Yaya, karena jarak 
kedua pertandingan ter-
sebut hanya berselang 
satu hari. Tim inti akan 
pergi ke Bogor, sedangkan 
tim cadangan yang dido-
minasi pemain muda dan 

gabungan pemain Bandung 
United akan pergi ke Ci-
lacap.

“Di Bogor tanggal 20 Fe-
bruari dan Cilacap tanggal 
21 Februari. Kita juga su-
dah sampaikan ke pemain 
siapa saja yang ke Bogor 
dan ke Cilacap,” kata Yaya 
ketika ditemui di Bandara 
Husein Sastranegara, Se-
lasa (18/2) siang. 

“Kita sudah sosialisasikan 
ke teman-teman pemain. 
Terutama buat tim yang 
akan diswitch dibagi dua. 
Karena kita rencananya 
satu tim akan pergi ke Bo-
gor untuk melakukan train-
ing match dengan Persi-

Laga Lawan TIRA Persikabo, 
Persib Siapkan Skuad Penuh

ISTIMEWA

SIAPKAN SKUAD PENUH: Pelatih Robert Rene Alberts menyiapkan skuad penuh dalam menghadapi dua 
laga uji coba lanjutan di Bogor, yaitu melawan PSCS Cilacap dan TIRA Persikabo.

kabo dan satu lagi dengan 
PSCS,” katanya.

Lebih lanjut Yaya men-
gungkapkan skuad yang 
akan bertanding melawan 
PSCS Cilacap merupakan 
pemain gabungan Persib, 

Persib U-23 dan Bandung 
United.

“Iya untuk beberapa pe-
main muda, karena ke 
Cilacap ada 8 orang yang 
ada di tim kita dan kita 
gabung lagi dengan pemain 

yang ada di Bandung Uni-
ted dan tiga pemain dari 
U-23. Kita coba gabungkan 
karena mereka sebelumnya 
pernah main dengan kita 
di senior,” pungkasnya. 
(bbs/tur)

BERIKUT SKUAT PERSIB 
UNTUK HADAPI TIRA 

PERSIKABO: 

KIPER : I Made Wirawan, 
Teja Paku Alam

BELAKANG : Ardi Idrus, 
Nick Kuipers, Victor 

Igbonefo, Fabiano Da Rosa 
Beltrame, Supardi Nasir, 

Zalnando 

TENGAH : Frets Butuan, 
Omid Nazari, Dedi 

Kusnandar , Kim Jeffrey 
Kurniawan, Esteban 

Vizcarra, Ghozali Siregar, 
Beckham Putra Nugraha, 

Zulham Zamrun.

Depan : Geoffrey Castillion, 
Wander Luiz

BANDUNG-Striker Persib 
Bandung, Geoffrey Castillion, 
baru saja cedera. Meski de-
mikian, Castillion tetap di-
bawa ke dalam skuat Maung 
Bandung yang berujicoba di 
Bogor.

Castillion mengalami ce-
dera saat bersua PSS Sleman di 
Stadion Sultan Agung, Bantul, 
Senin (17/2). Ia mengalami 
cedera paha setelah menda-
patkan benturan yang cukup 
keras dari Yevhen Bokhas-

vili  pada menit ke-26. 
Robert Rene Alberts meng-
ganti pemain asal Belanda itu 
dengan Zulham Zamrun. Usai 
laga itu, pelatih Fisik Persib 
Yaya Sunarya mengatakan 
jebolan Ajax Amsterdam ter-
sebut masih menjalani proses 
penyembuhan.

Untung buat Persib, cedera 
yang mendera Geoffrey masuk 
dalam kategori ringan. Oleh 
karena itu, Geoffrey tetap akan 
dibawa ke Bogor untuk mela-

koni laga ujicoba kontra Per-
sikabo 1973.

“Soal cedera masih dalam 
rehabilitasi, kemarin kita bi-
cara dengan dokter tim dan 
fisioterapi, mudah-mudahan 
dalam dua hari bisa segera 
sembuh,” kata Yaya di Ban-
dara Husein Sastranegara, 
Bandung, Selasa (18/2) di-
lansir dari sport.detik.com. 
“Semoga dalam dua hari sem-
buh, kita akan fokus pada 
pemain yang di Bogor, pemain 

yang akan mulai di kompeti-
si,” sambungnya.

Dilanasir dari republikbobo-
toh.com, dokter tim Persib 
Bandung, Rafi Ghani mem-
beberkan kondisi para pemain-
nya. Hanya ada satu pemain 
yang kini kondisinya cedera, 
yakni Geoffrey Castillion. 

Pada laga kontra PS Sleman 
pada Senin (17/2), pemain 
asal Belanda itu ditarik kelu-
ar lapangan pada menit ke-26 
usai berbenturan dengan 

pemain lawan. 
“Alhamdulillah semua pemain 

dalam kondisi yang baik-baik 
dan yang ada masalah sudah 
diterapi di sana jadi tidak da-
pat porsi untuk bertanding 
pada saat di Solo dan Yogya-
karta tapi sekarang dia keada-
anya membaik dan mudah-
mudahan bisa diturunkan saat 
lawan Persikabo,” kata Rafi di 
Bandara Husein Sastranegara, 
Kota Bandung pada Selasa 
(18/2) siang. (bbs/tur)

Cedera, Castillion Tetap Dibawa Persib ke Bogor
ISTIMEWA

CEDERA: Meski cedera, Striker Persib Geoffrey Castillion tetap akan dibawa ke Bogor dalam uji coba selanjutnya melawan PSCS Cilacap di Stadion Wijayakusuma, Kamis (20/2) sore.

Dimaikan Dalam 
Jeda Waktu Sehari

BANDUNG-Dua laga uji coba ditatap 
Persib di sisa agenda mereka selama 
pramusim 2020. Uniknya kedua laga 
tandang ini dimainkan dalam jeda 

waktu satu hari. Maka dari itu Persib 
membagi tim menjadi dua dan ren-
cana dari tim pelatih sudah dijelaskan 
pada pemain untuk dijalankan pada 
pekan ini.

“Kita sudah sosialisasikan ke teman-
teman pemain. Terutama buat tim yang 
akan diswitch dibagi dua. Karena kita 

rencananya satu tim akan pergi ke Bo-
gor dan satu ke Cilacap,” kata Yaya 
Sunarya saat ditemui di Bandara Hu-
sein Sastrangegara, Selasa (18/2) di-
lansir dari simamaung.com.

Rencananya Persib akan meladeni 
awak PSCS Cilacap di Stadion Wijaya-
kusuma, Kamis (20/2) sore. Satu tim 

lainnya dipersi-
apkan Maung 
Bandung untuk 
menghadapi Per-
sikabo 1973 yang 
merupakan klub 
sesama kontestan 
Liga 1 2020. Rin-
ciannya ada ada 
18 nama yang di-
bawa dalam satu 
rombongan.

“Kita akan pergi 
melakukan training 
match lawan Persi-
kabo dan satu lagi 
dengan PSCS. Kita juga sudah sam-
paikan kepada pemain siapa saja yang 
ke Bogor dan ke Cilacap. Ke Bogor 
18, Cilacap 18 (pemain),” jelasnya.

Yaya merinci tim yang akan di-
bawanya ke Cilacap dan Bogor 
pada pekan ini. Persib hanya akan 
memboyong delapan pemain 
dari tim utama ditambah sepuluh 
nama yang dipinjamkan ke Bandung 
United plus tambahan dari tim 
junior. Seperti Indra Mustafa, Wil-
dan Ramdani, Agung Mulyadi dan 
Puja Abdillah.

“Iya untuk beberapa pemain muda, 
karena ke Cilacap akan ada 8 orang yang 
ada di tim kita dan kita gabung lagi dengan 
pemain yang ada di Bandung united 
dan tiga pemain dari U-23. Kita coba 
gabungkan karena mereka sebelum-
nya pernah main dengan kita di 
senior,” tukasnya. (bbs/tur)

Hadapi Dua Laga 
Uji Coba Unik 

ISTIMEWA

LAGA UNIK: Persib Bandung bakal hadapi dua laga uji coba unik, di mana laga tersebut akan berlangsung dalam jeda waktu satu hari. 


